
La Tribuna
"**> Director Manuel López Camarena

de

de

ido

ion

is Sob 
Idesa

resu) 
no ca 
>te 1^ 
•calida

airea 
nañar 
jer, 1 
) herái 
:on ¡ 
Tras! 
lo a¡ 
Ciuá

lesa j 
rabaj 
heni 

ó dre 
unas 
rtebnj

Caá 
i re^ia

— de Ciudad Real —
DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO III ■ NUM. 604 ■ Edita Publicaciones de Ciudad Real, S. A. (Publicisa) ■ 90 PTAS.

Viernes, 26 de Junio de 1992

Renfe presentó ayer unos vehículos, con los que pretende potenciar la vigilancia en sus instalaciones

El vandalismo le cuesta a Renfe
14 millones en la provincia

los actos vandálicos come
tidos contra instalaciones 
de Renfe, principalmente 
apedreamientos de trenes, 
le han supuesto a la com
pañía un gasto de 14 millo
nes en la provincia en el 
último año, según afirmó 
ayer su director de Segu
ridad, Carlos Román,

Los responsables de Segu
ridad de Renfe y del AVE 
presentaron ayer en Ciudad 
Real los vehículos todo terre
no que la empresa ferroviaria 
ha adquirido para la vigilancia 
de sus instalaciones, y como 
vehículos de primeros auxilios. 
El director de Seguridad, Car
los Román, valoró de forma 
positiva el despliegue realiza
do en tomo al AVE, y anunció 
un dispositivo similar para las 
líneas que tienen a Barcelona 
como destino. (Pág. 5)

Una paciente denuncia

El director de Seguridad de Renfe, Carlos Román, muestra uno de los vehículos.

Uno de los todo 
terreno adquiridos 
por Renfe estará de 
forma permanente 
en Ciudad Real y 
otro en Alcázar de 
San Juan

Un dispositivo de 
seguridad similar al 
del AVE ha
comenzado en torno 
a las líneas de
Barcelona y las 
subsedes olímpicas

una atención deficiente

IjMatilde Cortés niega

lÉ

que haya problemas 
en Ginecología

¡La directora-gerente del 
pmplejó Hospitalario de Ciu- 
íad Real, Matilde Cortés, negó 
que existieran problemas en el 
servicio de Ginecología, moti
lados por el reciente traslado 
■lesde el Hospital del Carmen 
I>asta el Nuestra Señora de 
Marcos. Sin embargo, la hija 
K una paciente operada de 
i^ncer de bulba denunció que 
su madre no había recibido nin-

guna cura en dos días. Matilde 
Cortés justifica esta denuncia 
por la presión ejercida en la 
paciente, según ella misma le 
confesó, por el único médico 
que se ha opuesto al traslado 
del servicio de un hospital a 
otro.

El médico ha sido citado por 
Matilde Cortés para que expli
que el asunto.

(Pág. 6)
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'“I Siete muertos, en dos 
«1 accidentes de autocar en
" | Pontevedra y Huelva
—Í Cuatro niñas y un niño resul- 

muertos y otros treinta 
Pandos al precipitarse por un 
Jurranco un autobús que tras- 
r^aba a alumnos de octavo de 

del colegio “Divina Pas- 
r^ ’ de la localidad lucense de 
conforte que realizaban el via- 
K curso a las Rías

/ ^ niebla existente en el
® Sebastián, en la

- 640 entre las locali
dades de Sillera y La Estrada 
Budo ser la causa de la tragedia.

al irripedir la buena visibilidad 
en una carretera muy sinuosa. 
Poco antes, dos personas per
dieron la vida en otro accidente 
de autobús registrado en la 
autovía V Centenario a quince 
kilómetros de Huelva, donde 26 
personas sufrieron heridas de 
diversa consideración. El acci
dente tuvo lugar sobre las diez 
y cinco de la mañana, cuando 
el autobús se dirigía a las loca
lidades de La Toja, El Grove 
y Sanjenjo. (Pág. 19)

- Y además ■

Javier Solana.

Javier Solana 
asiste a una 
reunión del 
sector renovador 
del PSOE

(Pág. 21)

Los cuatro 
magistrados 
propuestos por el 
PSOE y CiU, 
elegidos para el 
TC • (Pág. 20)

La CEOE cree 
imposible el 
diálogo Gobierno 
y sindicatos

(Pág. 22)

36 ganaderos esperan que se decida la fecha del sacnncio de los animales

El día del sacrifício de 
400 ovejas se sabrá hoy

La falta de coordinación 
entre el Ayuntamiento capita
lino y la Delegación de Agri
cultura, que impidió el miérco
les que fueran sacrificadas más 
de 400 ovejas, será subsanado

hoy en una reunión entre la con
cejal de Sanidad y el de Urba
nismo, quienes decidirán la 
fecha y hora en que serán sacri
ficados estos animales enfermos 
de brucelosis. (Pág. 7)

Isaac Rabin 
planifica su 
coalición de 
Gobierno en 
Israel (Pág. 25)

La Caja de 
Castilla- La 
Mancha se 
constituye hoy 
en Cuenca

La Caja de Castilla- La 
Mancha, resultante de la 
fusión de las cajas de Cuenca 
y Ciudad Real, Toledo y Alba
cete, será constituida hoy er 
Cuenca, en el transcurso de 
un acto al que asistirá el con
sejero de Economía y Hacien
da, Isidro Hernández Perli
nes.

Fernando Novo puede ser 
elegido hoy presidente.

(Pág. 40).

LOTERIA PRIMITIVA

(Pág. 18)
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E
l tormentoso enfrentamiento entre el 

PP y el ministro Corcoera anteayer, 
en el Congreso de los Diputados, puso 

de manifiesto el grave aislamiento en que se 
ha ubicado, por decisión propia, el Partido 
Popular en lagunas cuestiones centrales de la 
política española, como es el problema 
terrorista.

Todos los partidos estatales y todas las fuer
zas nacionalistas respondieron con dureza a 
Alvarez Cascos, y compartieron la tesis del 
ministro del Interior de que el PP quiere uti
lizar el asunto de la violencia etarra como 
arma electoral.

Además, el PP está solo en casi todo lo 
demás: en la elección de magistrados del Cons
titucional, en la defensa de un programa de 
converencia' en sus tesis de política exterior, 
en innumerables asuntos, no consigue jamás 
convergir con otras fuerzas políticas más o 
menos cercacas: desde el decadente CDS a 
las minorías catalana y vasca. EI PP está 
enclaustrado en sí mismo.

Semejante actitud -cuyo análisis político 
objetivo sería muy complejo, y desbordaría 
los límites de este artículo- resultaría razonable 
si el PP previera que en las elecciones de 
1993 -tras la renovación gubernamental se aleja 
la posibilidad de unas elecciones anticipadas 
iba a obtener mayoría absoluta.

Pero semejante hipótesis es, hoy por hoy, 
absurda, no sólo porque las encuestas dicen 
otra cosa bien distinta, sino porque el PP 
no tiene implantación en varias de las comu
nidades autónomas clave de este país: Anda
lucía, Euskadi, Cataluña. Ni la tiene ni la 
va a tener a medio plazo.

Así las cosas, no acaba de entenderse como 
el PP, en lugar de tender puentes con los 
nacionalismos -vasco y catalán, con el fin de

ANTONIO PAPELL

arrancar a ambas formaciones de las garras 
del PSOE, utiliza toda su artillería para pro
vocar el apiñamiento de las minorías peri
féricas junto a la fuerza hegemónica. Pero 
es que tal actitud tampoco tiene justificación 
pragmática: es falso que la sociedad española 
desee una solución exclusivamente policial 
para el problema de ETA: una gran parte 
de la clase media, clientela natural del PP, 
entiende a la perfección que para acabar con 
este trauma nacional hace falta une sfuerzo 
en todos los frentes, y que muy probablemente 
el final definitivo de la violencia tendrá que 
pasar por senderos políticos, que no supongan 
-claro está- una claudicación del Estado, pero 
que den una vía de salida a los casi' 200.000 
electores vascos que votan todavía a Herri 
Batasuna.

En contra de lo que a veces parecen creer 
ciertos políticos, el pueblo español está cargado 
de sentido común. Por lo demás, la sociedad 
de este país prima la capacidad de consenso 
sobre el instinto de confrontación, de forma 
que no sale electoralmente favorecido el PP 
al no lograr acuerdos en graves cuestiones 
de Estado como la renovación del Tribunal 
Constitucional, que siempre se deberá -a los 
ojos de la mayoría- a la intransigencia de quie
nes se aíslan y no a la cerrazón de los que 
consiguen un pacto a varias bandas.

En suma, la estrategia del enclaustramiento 
que ha adoptado el PP, y que no comparten 
algunos ilustres militantes del partido -fue 
expresivo el comportamiento pasivo de Rodol
fo Martín Villa cuando Alvarez Cascos y otros 
enardecidos correligionarios se las tenían con 
Corcuera-, es suicida.

Porque ni favorece la normalidad institu
cional ni es un buen recurso electoral. Aznar 
sabrá de qué asesores se rodea.

Director
Manuel López Camarena c
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P
ara este viaje no hacían falta tantas alforjas. 
Cuatro meses de irritación constante, acu
saciones y reproches mutuos, polémicas 
sobre la conveniencia o no de que el Parlamento 

designe vocales en el Tribúilal Constitucional, empe
cinamiento del Partido Popular en raantenerse apa
rentemente al margen de la lucha por el reparto 
del pastel, denuncia de que otros estaban ejercitando 
el bonito deporte de la adjudicación de cuotas, para 
que al final resulte que si se analiza superficialmente 
el curriculum de los cinco nuevos vocales del Tribunal 
Constitucional -a la espera de la designación de 
Gabaldón- y la historia que les ha llevado a la 
vocalía, nos quedamos con la copla de que dos 
de ellos son candidatos del Partido Socialista, dos 
son candidatos del PP y uno candidato de Con
vergencia.

Y todo eso, después de sufrir semanas de polémica 
pura y dura, cuatro meses de retraso, bloqueo de 
la situación, presentación de listas y contralistas, 
fijación de plazas para el Partido Popular y apa
rentemente no para los otros, acusaciones al pre
sidente de las Cortes de ser un mentiroso... un largo 
etcétera de situaciones incómodas, graves, tensas.

Habemús T. C.
PILAR CERNUDA

De los cinco nuevos vocales del 
Tribunal Constitucional, dos son 
candidatos del Partido Socialista, 
dos son candidatos del PP y uno 
candidato de Convergencia 

que han llevado a las relaciona del gobierno y 
del PSOE con la oposición del PP a su punto más 
crítico.

Y que traerá cola, porque ni en el PSOE se 
olvidan algunas de las frases pronunciadas por gentes 
del PP estos días, ni en el PP olvidan algunas deci
siones del Partido Socialista y del Gobierno dirigidas 
directamente a la línea de flotación de losj^opulares.

Puesto que ya habemus Tribunal Constitucional 
cabría a lo mejor replantearse la política de oposición 
del PP y la forma en que el PSOE impone sus 
criterios sin la menor flexibilidad y sin dar respiro 
al contrario.

Estas semanas hemos visto posturas que poco 
dicen en favor de la vida parlamentaria, se han 
llevado las posiciones hasta sus últimas consecuen
cias, se han producido intentos de trampear al con
trario, e incluso se ha entrado a saco en la puesta 
en cuestión de la lucha antiterrorista, lo que evi
dentemente significa un berrinche para Corcuera, 
pero significa sobre todo un motivo de alegría para 
quienes respaldan la violencia; y que deben estar 
que no se lo creen por los bajonazos que el PP 
trata de meter al gobierno.

Oposición sí, oposición dura también. Pero con 
limites.

Sobre todo, si, al final, las intransigencias sirven 
para tan poco como han significado para la tan 
reciente como poco novedosa elección de vocales 
del Tribunal Constitucional.

La Tribuna
--------------------- de Ciudad Real------------------
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i El tragaluz:
o he sido protagonista 

de la noche de San 
Juan; aquellos tiempos

: Gofl.

N , mozo y.a pasaron, lo mismo 
yj. los dél encantamiento de 
namorados que, según la “señá 
jacia”’ era cosa de brujas. Tan- 
0 la noche como el día de San 

Juan en la ciudad, ha pasado 
^n pena ni gloria, con las ruti- 

"^^^Sasde siempre: rutinas del rher- 
P^"‘éado: rutinas del café y copa 
P^l^ nara el rutinas de las tertulias; 

Linas en la política, en los 
[negocios, en la amistad y hasta 
Lp los rezos a Santa María del 

^®'’' prado que recibe a diario lágri- 

ión y 
lanti
53 06

Mpas y sonrisas de los creyentes, 
me pronto, uno se da cuenta 
que la ciudad es rutinaria; sólo 
alteran su pulso o su ritmo las 
noticias demagógicas de los 
políticos en el Parlamento 
Racional,, porque el regional. 
hace días que está cerrada la 

Iamara a cal y canto por no 
ener nada que decir nf tratar 
ique con cuatro meses de acti- 
idad e^ suficiente para resolver 

fes problemas regionales.
THoy es “San Juanete”, según 
el dicho popular; una continua- 

—- ición, pero en tono menor, del 
día de San Juan y en este día, 
^ muchos lugares de nuestra 
geografía regional, se “echan 
¡fes ramos” en la pared blanca 
de la casa de la amada o se 

etos,lDlocan ramas en la ventana de 
arce- 
, 15. 
chez 
1065

)nal 
áón 
sus 

Diro

oco 
han 
en- 
on- 
:sta 
ívi- 
;ra, 
ara 
¡tar 
PP

en 
an 
les

§

■erezo, de almendro, de man- 
mno, de los frutales del tiempo. 
■Que no cojan el ramo/ los 
[forasteros,/ que una vez lo cogió 

uno/ y fue al suelo...”. Los 
■ ramos, al llegar la tarde, lo 
■Bascan los mozos por las calles 

del pueblo y lo llevan a la iglesia 
'para ser bendecido y en muchos 
lasos, dejarlo a los pies de la 
Dama, Sarita María del Olivo 
o del Helecho... En algunos 
pueblos, “San Juanete”, día de 
resaca, que aflora al rostro del 
mocerío, se organiza en el 
corral de la “casa grande”, la 
¡becerrada en la que se somete 
al animal astado a las mayores 
atrocidades; la “vaca ensogada“ 
o la “vaca enamorada” aparece 

Ien la escena del corral para ser 
coreada siendo víctima de la 
Wncurrencia.

Pero todo esto es poco, por
gue San Juan le ha despertado 

i la imaginación al pueblo sen- 
í cilio que se entretiene en encen
der hogueras en cada calle o 

^en cada barrio, donde una serie 
^e máscaras dan saltos y bailan 
iPncima de las cenizas sin que 
¡ los pies sufran quemaduras. Y, 
iridia siguiente, “San Juanete”,

con Ias ramas
la ventana

JOSE GONZALEZ LARA

pide descanso y vino en jarra 
y tertulia para analizar los peca
dos de excesos cometidos 
durante la noche y el día de 
San Juan,

Todo este acontecer lúdico 
en nuestros pueblos, ya figuran 
en las guías de turismo de Espa
ña y de fa Europa comunitaria 
que vende en Bruselas sus exce
lencias para regocijo de los altos 
políticos que, en grandes des
pachos, gobiernan por fax o 
telex, la economía del resto de 
los ciudadanos que han dejado 
de ser empresarios para con
vertirse en la peonía consagrada 
de un ente supranacional con 
domicilio en algún palacio de 
cristal recién fabricado para 
este menester económico. Las 
gentes del pueblo están espec
iantes de cuanto se cuece en 
Bruselas y alguien ha sugerido

^^San Juanete \ 
de cerezo en

en el casino que el pueblo debe
ría tener un teléfono rojo direc
to con la cúspide de la CEE 
en Bruselas para tener la opor
tunidad de sin intermediarios, 
establecer convenios que ase
guren las humildes economías 
del Julián, el Cosme y todos 
los que tenían una yunta para 
su ayuda y acomodo, y que esta
ban agrupados en ASAJA u 
otra asociación agraria.

Yo creo que con la resaca 
de “San Juanete” nos ha venido 
a aliviar nuestra pereza. Y ya 
se ha empezado la preparación 
en la ciudad, para la diáspora 
vacacional hacia las playas del 
Mediterráneo o para los pue
blos blancos en los que todavía 
merece la pena ir a descansar. 
Nada más pasar San Pedro, los 
caminos se llenarán de pere
grinos, en este caso de turistas. 

sin vieira ni cayado, dispuestos 
a visitar santuarios y a rezar, 
si los aires iconoclastas no lle
gan, las avemarías que apren
dimos desde niños, a la Virgen 
de los turistas o de los buenos 
propósitos, que son advocacio
nes marianas de última hora. 
El mes de julio, que ya está 
a la vuelta de la esquina, va 
a ser un mes acaparador de sol 
y de calenturas y hasta de cele
braciones; será un mes valedor 
para todos los encantamientos 
y pondrá nuestros deseos a pie 
de obra para que el descanso 
sea total y generoso.

En la ciudad, quedaremos los 
de siempre; nos sentiremos más 
anchos y hasta obligaremos a 
que los grandes del comercio 
que bajen sus precios en honor 
a los rezagados o a los pobres 
que no han podido levantar la

casa para solearía en las playas. 
La vida de la ciudad marchará 
esta vez ralentizada porque ya 
no urgirán los problemas que 
la acosan y hasta la divierten. 
Pero la vida seguirá su caminar 
y le haremos paso para que se 
preparen los fastos de agosto 
en honor aSanta María del Pra
do. La ciudad no dejará su 
misión creadora porque unos 
pocos se tuesten al sol mareado 
por el mar; seguirá la línea de 
los entusiasmos con los toros 
de agosto, en la plaza remozada 
donde dejan al sol el valor de 
los toreros. Y dentro de poco, 
oleremos a fiesta y a procesión 
de lujo con toda la sacristía 
echada a la calle. No está mal 
que nos quedemos en julio, por
que los preparativos bien valen 
cien misas de misericordia.

^̂
 ̂
^̂

^̂
*̂'

WNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria

1 ÁVIDAS
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EI general triste
MANUEL LEGUINECHE

Cita a ciegas 
en Lisboa

LUIS SACRISTAN

L
e llaman el “general tris
te”. Esta era su última 
batalla política y la ha 

ganado. Isaac Rabin, el can
didato laborista, deshoja ahora 
la margarita de las alianzas 
para formar gobierno. EI otro 
Isaac, Shamir, da por termi
nada su carrera política. Se 
abre en el seno de su coalición, 
Likud, la lucha por la sucesión 
y el poder. La derecha ha sufri
do su más severa derrota desde 
1977. La incógnita se llaman 
Rabin. “Soñamos durante 
mucho tiempo con lo que aho
ra ha ocurrido”, afirmaba 
Chaim, uno de los muñidores 
de la victoria laborista. “Va
mos a cambiar las prioridades 
nacionales”, aseguraba un 
Rabin eufórico que tuvo un 
gesto de cicatería en la noche 
de la victoria electoral. No citó 
a su rival en el partido, Shimon 
Peres. ¿Cuales son esas prio
ridades nacionales? Combatir 
la crisis económica y el paro, 
atender a los recién llegados, 
a esos inmigrantes que han 
votado por el cambio. Las rela
ciones con Estados Unidos van 
a mejorar a ojos vistas. EI 
triunfo de Rabin es, en prin
cipio, una buena noticia para 
el proceso de paz que se abrió 
en Madrid. Los árabes se rego
cijan en silencio aunque se 
muestran cautos. ¿Es Rabin 
halcón o paloma? Si nos ate
nemos a su hoja de servicios

A los árabes les gustaría creer en las buenas 
intenciones del nuevo primer ministro y están 
dispuestos, al menos algunos de ellos a con
cederle el beneficio de la duda

comprobaremos que está a 
favor de la autonomía pales
tina y en contra de los asen
tamientos en lo que para la 
derecha de Shamir era el Eretz 
Israel de las fronteras de la 
Biblia. A los árabes les gustaría 
creer en las buenas intenciones 
del nuevo primer ministro y 
están dispuestos, al menos 
algunos de ellos a concederle 
el beneficio de la duda. Pero 
no olvidan que fue el general 
Rabin, como ministro de 
Defensa el encargado de cer
cenar la revuelta de las piedras, 
la intifada. Lo hizo sin con
templaciones. Y otra cosa: 
Jerusalén no es negociable 
para el nuevo primer primistro. 
Ahí se mezclan, en su progra
ma, luces y sombras, gestos de 
paloma pero, también, aletazos 
de alcón. ¿Y qué decir del per
sonaje? Los rabinólogos distin- 
gen varias facetas en la com
pleja personalidad del vence
dor de la guerra de los Seis 
Días, “su voz rocosa y su carác
ter introvertido, secreto”. Ese 
mismo secreto que acredita su 
antecesor en el cargo. Los polí

ticos israelíes de viejo cuño, 
los líderes históricos surgen de 
las grandes batallas contra los 
árabes. Y de la resistencia 
armada (terrorismo incluido) 
contra los ingleses. No sabe
mos si a Rabin esta victoria 
le habrá cambiado el carácter. 
Es un hombre rencoroso como 
lo demuestran sus Memorias, 
publicadas en 1979. En ellas 
ataca con igual saña a su padri
no, David ben Gurión, al gene
ral Dayan o su rival en el par
tido, Shimon Peres, al que lla
ma “demagogo inveterado”. 
¿Es Peres un demagogo? No 
lo parece. Nada más lejano al 
temperamento populista. Cené 
una vez con él en Madrid. Res
pondió a la figura conocida, 
al retrato jobot, pausado, inte
ligente, un poco frío. Nadie 
puede negarle a Isaac Rabin, 
de 70 años, la habilidad para 
ganar las elecciones. Lo ha 
hecho muy bien, sin asustar a 
nadie, tocando los flancos 
débiles de la derecha israelí 
que había llegado a un callejón 
sin salida. Hay un episodio 
conocido en la vida de Rabin:

su cris de mayo de 1967, pocas 
horas antes de la guerra contra 
los árabes. Lo cuenta Yves 
Cuau, autor de un magnífico 
libro sobre esa guerra. Ago
tado por la falta de sueño “in
toxicado por el café y los 
cigarrillos que fumaba en cade
na, vivía obsesionado por las 
advertencias que le hacía Ben 
Gurión, que le reprochaba una 
movilización prematura: “No 
debemos hacer la guerra. Si 
llega toda la responsabilidad 
será suya”. Fueron 48 horas 
de crisis personal grave. Sus 
enemigos han recordado este 
episodio, así como su tenden
cia- hacia el alcohol. Se dice 
que como embajador en Was
hington (1968-73) sucumbió al 
“síndrome del cóctel”. Su 
mujer, Leah, le puso en otro 
aprieto al mantener una cuenta 
abierta en dólares en un banco 
de Washington, en contra de 
la ley israelí. Por eso tuvo que 
dimitir de su cargo de primer 
ministro. Sabra (nacido en 
Jerusalén de padres rusos) 
Isaac Rabin es el hombre del 
“raid” de Entebe. Su discurso, 
pocas horas después de la vic
toria de los Seis Días fue mag
nánimo, lleno de compresión 
para los derrotados. Después, 
Rabin se ha negado siempre 
a que se llame péryorativamen- 
te “arabuchim” a los árabes. 
Es frágil y contradictorio. 
Quiere a USA, desconfía de 
Europa.

L
a cumbre de Lisboai U 
a ser pródiga en mj 1 
festaciones “posMa I 

tricht”. Nadie duda que 1 
financiación comunitaria 
uno de los temas clave pj 
el desarrollo de la Europa u 
da, pero el “no”, danés, haa¿ 
dido un componente sicológj 
negativo a la euforia europe 
ta nacida en Maastricht. Pa 
algunos el “no” danés ha si: 
un .varapalo al poder asee 
dente que preside Jacqn 
Delors. Para otros, tras la exj 
tación eurocílica, se ha imputs 
to una nueva dosis de realism 
que pretende ralentizar 
más el proceso de unificací
europea. Y por último, pa- 
otros hay que fijarse tambig 
en las economías comunitaris 
que atraviesan un momenj 
delicado igual que la norte» 
mericana y la japonesa. Elpr, 
mer ministro portugués, Cau 
co Silva, ha puesto el deá 
en la llaga. “El consejo euro 
peo de Lisboa deberá trais, 
mitir un mensaje de confiáis i 
y de esperanza al pueblo euro 
peo, tanto hacia dentro co®

Eid

hacia el exterior, y dar al muó 
do una señal clara de quej 
construcción europea coiiit 
núa”, ha manifestado . La curo 
bre de Lisboa, además qK 
aproximar posiciones en !¡ 
financiación comunitaria, ent

icau 
en 
fiot

Escaso optimismo
ampliación, o en aspectos 
política exterior referidos
Yugoslavia, la escisión de Ch’

n
Ren

coslovaquia, el Magreb iK^ 
Oriente Medio, debe dejar c¡íK^g

JAVIER GONZALEZ FERRARI

S
erá el próximo seis de 
julio. Cuatro meses des
pués del primer encuen
tro que terminó en frustración, 

cuando Felipe González reciba 
en el palacio de La Moncloa 
a Nicolás Redondo y Antonio 
Gutiérrez, En esta ocasión, y 
a la vista de los asuntos de 
los que quiere tratar el pre
sidente, los sindicatos muestran 
n escasísimo optim 
.¡smo. González quiere hablar 
de la reforma del INEM y de 
la formación profesional, y 
UGT y CCOO quieren tratar 
en profundidad del “decretazo” 
que recorta los subsidios a los 
parados y de la política indus
trial del gobierno. Total, que 
podemos estar, una vez más, 
ante un diálogo de sordos, ante 
ese “mero gesto” que decía no 
querer Felipe González. Pero 
hasta que la reunión no se pro
duzca hay que mantener la 
esperanza, a pesar de que el 
propio González dijera en el 
reciente comité federal del 
PSOE que sería bueno contar 
con el apoyo de los sindicatos 
para sacar adelante el plan de 
convergencia con Europa pero 
que su concurso no es impres
cindible. Redondo y Gutiérrez, 
además, van a ir a Moncloa 
con cierta prevención ya que 
se sintieron “burlados” en la 

' ocasión anterior, en el mes de 
marzo. Entonces González les 
prometió otro encuentro para 
hablar del plan de convergen-

Redondo y Gutiérrez, además, van a ir a Mon
cloa con cierta prevención ya que se sintieron 
“burlados” en la ocasión anterior, en el mes 
de marzo. Entonces González les prometió 
otro encuentro para hablar del plan de con
vergencia y se encontró con el “decretazo”

Vi

cia y en su lugar se encon
traron, de la noche a la maña
na, con el “decretazo” publi
cado en el BOE. La descon
fianza mutua y el recelo, pues, 
presiden esta nueva convoca
toria de diálogo. Lo que ocurre 
es que a pesar de no considerar 
imprescindible el concurso sin
dical el gobierno, la realidad 
es que en los llamados países 
de nuestro entorno el consenso 
se dá. Incluso en Dinamarca 
donde el referéndum lo echó 
por tierra. Pero es que España 
es diferente, tanto que vamos 
a estar entre los cinco primeros 
países de Europa y no sabemos 
ni cómo ni por qué. Segura
mente será por arte de birli
birloque, porque ni nuestra 
industria, ni nuestras empresas 
están en disposición de com
petir con garantía de éxito con
tra casi ninguno de los restan
tes países de la CE. Así las 
cosas sería una auténtica Sor
presa que de la reunión del 
próximo día 6 de julio saliera 
algo más que una foto con el 
apretón de manos de compro
miso, ya que el poder de seduc
ción de Felipe González no 
parece surtir ya el efecto desea
do en Redondo y Gutiérrez, 
que están curados de espanto 
y vacunados contra los juegos 
de manos. Lo más probable es 
que todo quede aplazado para 
septiembre, para después d.?, las 
vacaciones. Total, el cuento de 
nunca acabar.

ro que la unidad europea liiE,ff 
de continuar, con cuantóRor 
autocríticas, reflexiones y hashb ;

reorganizaciones internas sea 
necesarias en el seno de la CE ^de

'/“-" Cartas ^a

En defensa del 
Valle de Alcudia

0'

deci 
E 

Ron

Sr. Director:
Una vez concluida la cumbii 

de la Tierra, quisiera poner dt 
manifiesto lo siguiente en reb- 
ción a un lugar de España q« 
se encuentra amenazado.

Imagínense un valle práctica
mente virgen donde subsisten!®

es e 
al vi 
nan 
Ep' 
El 
Ren 
átiv 
lara 
nari 
}ue 
pica

Pi

Últimos ejemplares de Hnet os j
águila imperial y real, lol» ^^D(
cigüeña y buitre negros, etc. B
bosque que da cobertura a está 
especies se encuentra ¡ntaclft 
Pues bien, existe una empreis 
pública que pretende constmif 
una planta incineradora de resi
duos tóxicos y continuar con b 
importación de residuos de met-

L30( 
den 
De 2 
se di 
£rnp

Minicurio para seguir siendo el ver
tedero de Europa. Estoy habla® s es
do de minas de Almadén y Arr5’ 
yanes (MAYASÁ) y el lugar s 
llama Valle de Alcudia. Si nues
tro gobierno desea para Espacs 
la sede de la Agencia Europea 
del Medio Ambiente y ha fe
mado el convenio de biodivet 
sidad en Río, no le debe qued^

hez 
hea

.U 
lidos 
mate 
bs nmás remedio que actuar en con

secuencia a lo que ha suscnW 
y paralizar los proyectos Q^^^-^te 
MAY AS A tiene en su agenda

Ezequiel Moreno
D.N.I.: 5.654.9»

teñal 
íieto
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RUEDA Los responsables de Seguridad de Renfe y del AVE, en la rueda de prensa.
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Los responsables en materia de seguridad de Renfe presentaron estos coches, uno de los cuales estará permanentemente en Ciudad Real

Renfe potencia sus medidas de seguridad con
«1 la compra de vehículos para vigilar las vías, Cav

) euro
tra

ifiaiu 
) eun}

El AVEf para cuya seguridad han sido invertidos este año 1.300 millones, no ha sufrido retrasos por esta causa
' COffi 
1 muf 
que^: 
comí 

acuiií 
s qt

El AVE no ha sufrido ni un solo segundo de retraso por 
tausas relacionadas con la seguridad, según afirmó ayer 
en Ciudad Real el director de Seguridad de Renfe, Carlos 
Román, en la presentación de los vehículos que ha adquirido 
la empresa para intervención rápida y primeros auxilios.

Francisco J. PEÑA
tos di

El director de Seguridad de 
Renfe hizo ayer una valoración 
positiva del dispositivo de segu
idad que rodea al AVE, des
ecando -el hecho de no haber

dos.

eb ; 
arele
^^ '“fcfrido ningún retraso motivado 
lentas ior problemas relacionados con 
hasü a seguridad. Añadió que el

; sea royo del Ejército, de la Policía 
la CE 'de la Guardia Civil había sido

ecisivo.

lia

imbK 
er de 

rele

En este sentido, Carlos 
Román dijo que “el despliegue 
K espectacular, y da seguridad 
81 viajero”, y confirmó que per
manecerá hasta que finalice la 
Exposición Universal de Sevilla. 
El director de Seguridad de 
Renfe anunció que un dispo- 
^tivo similar será adoptado 
tara proteger las líneas ferro- 
manas que van a Barcelona y

i qw

CtlCí 
en los 
lince 
lobo 
;c.B 
estas 
:actft

pe comunican las sedes olím- 
meas con' las subsedes.

Por su parte, el director de 
seguridad del AVE, dijo que 
ms gastos en materia de segu
ndad sólo para el AVE, en este 
®o excepcional, ascendían a 
■300 millones. El gasto- total 
Je Renfe para toda la red supo- 

prcs me 3.000 millones al año, que 
dedican a la contratación de¡trun

resi- 
)n b 
mef- 

ver-

®mipresas privadas de seguridad 
y''ig¡lantes jurados propios.

La colaboración con el 
Ministerio del Interior también

’ 8 estrecha, con reuniones cada 
bez días para establecer las • 
meas de actuación.

lues

L__ Actos vandálicos

Los actos vandálicos come- 
? os contra instalaciones y 
1 ^terial de Renfe son una de 
j s mayores preocupaciones de 
_ compañía ferroviaria en 
( ^^eria de seguridad, según 
Cr t ^ 9^^^®^ Román. En con- 

10, dijo que en la provincia

los desperfectos motivados por 
estos actos vandálicos, de los 
que los apedreamientos de tre
nes son los más frecuentes, pue
den cifrarse en torno a los 14 
millones de pesetas. ■ Carlos 
Román dijo que era un pro
blema difícil de erradicar, por 
ser niños los protagonistas de 
estos actos. Para evitarlos, eh 
director de Seguridad de Renfe 
señaló que lo más efectivo son 
las labores disuasorias, y para 
ello, han elaborado un vídeo 
que proyectan por los colegios^ 
en el que se señala el grave 
peligro que puede suponer, 
incluso para el autor, los ape- 
dreamientós o colocación de 
obstáculos en la vía.

El punto más conflictivo de 
la provincia, según explicó 
Rornán, es Manzanares. Con 
respecto al AVE, dijo que no 
se habían registrado apedrea
mientos en la provincia, aunque 
sí habían existido tres que no 
estaban localizados.

Los responsables de Seguri
dad de Renfe presentaron ayer 
en Ciudad Real los vehículos 
todo terreno que ha adquirido 
con el fin de realizar interven
ciones rápidas en las vías y esta
ciones, y servir como primeros 
auxilios. Los vehículos son Fiat 
Panda 4x4 y Nissan Patrol.

Los vehículos incorporados 
por Renfe a su flota para patru
llar las líneas e instalaciones 
ferroviarias son treinta en total, 
para todo el territorio español. 
En Ciudad Real habrá un coche 
Fiat Panda de forma, permanen
te y otro en Alcázar. Otros cin
co vehículos más, con base en 
Madrid, servirán de apoyo para 
las necesidades de Renfe en la 
provincia. El resto de coches 
han sido destinados eñ ciudades 
y puntos estratégicos, para 
cubrir el mayor número posible 
de kilómetros de la red.

I
Í

Los coches todo terreno están preparados con elementos de primeros auxilios, para casos de accidentes. rueda

Los coches adquiridos por Renfe, treinta en 
total (Fiat Panda 4x4 y Nissan Patrol), han costado 
42 millones; uno estará de forma permanente 
en Ciudad Real y otro en Alcázar, y cinco más 
con base en Madrid servirán de apoyo

Los coches con los que Renfe 
pretende elevar la seguridad en 
las líneas e instalaciones<pueden 
maniobrar incluso por la, vía, 
aunque su recorrido habitual 
serán los caminos contiguos a 
los diferentes trazados ferro
viarios.

Como los vehículos están 
concebidos como equipos de 
intervención rápida para casos 
de accidente o situaciones de 
riesgo, la dotación de los coches

incluye equipamiento de 
socorrismo y otros elementos de 
ayuda como emisora de radio, 
teléfono, sistemas de comuni
cación tren-tierra para enlazar 
con maquinistas y centros de 
tráfico ferroviario, extintores, 
botellas de oxígeno con mas- 
carrilla y botiquín de primeros 
auxilios; El presupuesto total 
para la adquisición de estos 
treinta vehículos asciende a 42 
millones de pesetas.

La seguridad 
del AVE

Tanto los responsables 
de Renfe Como el Minis
terio del Interior han teni
do obsesión, desde mucho 
antes de iniciarse su fun
cionamiento, por la segu
ridad alrededor del AVE 
y sus instalaciones. Esta 
preocupación se amplía en 
estas fechas a las líneas 
ferroviarias que tienen 
como destino Barcelona. 
Según señalaron los máxi
mos responsables de Segu
ridad de la compañía, este 
dispositivo será similar al 
de la línea de Sevilla, que 
se mantendrá hasta octu
bre. De momento no ha 
tenido problema, y espe
ran que siga funcionando 
con las mismas cotas de 
seguridad.
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La hija de una paciente denunció que su madre no fue curada tras el cambio de hospital

Matilde Cortés desmiente deficiencias 
en el servicio de Ginecología

La Diputación. 
de Barcelona 1 
alojará a 400 
jóvenes de ( 
Ciudad Real

Justifíca el hecho por la presión ejercida en la enferma por un médico

El traslado del servicio de 
Ginecología del Hospital del 
Carmen al Hospital Alarcos 
quedó fínalizado el pasado 
martes sin problemas, 
según la directora-gerente 
del Complejo, Matilde Cor
tés. Sin embargo, una 
paciente denunció defícien- 
cias en la asistencia.

Francisco J. PEÑA

La directora-gerente del 
Complejo Hospitalario de 
Ciudad Real, Matilde Cortés, 
manifestó a este diario que 
el martes, a las cuatro de la 
tarde, todas las pacientes de 
este servicio quedaron acopla
das sin ningún problema en 
el Hospital Nuestra Señora de 
Alarcos. Matilde Cortés aña
dió que no había sido nece
sario incrementar el personal 
del Hospital Nuestra Señora 
de Alarcos, excepto el propio 
día en el que se realizó el 
traslado. La directora-gerente 
del Complejo dijo en este sen-. 
tido que “el personal de este 
servicio es el habitual, y los 
médicos están contentos por 
volver al que consideran su 
hospital”. Sin embargo, lá hija 
de una enferma, Crescencia 
Blasco García, que había sido 
operada por causa ,de un cán
cer de bulba en el Hospital 
Nuestra Señora del Carmen 
y trasladada junto con las Ciudad Real, Matilde Cortés,
otras pacientes el pasado mar
tes, denunció importantes 
deficiencias en la atención que 
se le presta en el Hospital 
Nuestra Señora de Alarcos.

Según señaló esta paciente, 
llevaba dos días sin que se 
le realizara ninguna cura, 
cuando en el Hospital del Car-

El teléfono contra la droga del PP recibió
3 llamadas desde abril

El traslado del servicio de Ginecología al Hospital de Alarcos no ha sido del gusto de todos.

men le realizaban varias curas 
al día. También afirmó que 
al solicitar esta atención a las 
enfermeras, una de ellas 
indicó que se quejara.

le

Versión de la Dirección

La directora-gerente del 
Complejo Hospitalario de 

afirmó al ser consultada por 
este diario que ya conocía el 
asunto concreto de esta 
paciente. Matilde Cortés seña
ló que las enfermeras hacían 
su trabajo normal, con su 
horario de curas establecido, 
y que desconocían que esta 
paciente tuviera estos proble-

mas. El único cambio que el único que se había opuesto 
podría haber notado, según al traslado del servicio de
añadió, consistiría en el cam
bio de horarios de la asistencia 
que presta el personal del 
hospital.

La directora-gerente del 
Complejo Hospitalario justifi
có este hecho por la presión 
que uno de los médicos gine
cólogos realizaba sobre esta 
enferma para que hiciera esta 
denuncia sin fundamento, pre
sión que le fue confesada por 
la propia paciente.

Oposición ai traslado

Matilde Cortés añadió que 
este médico era precisamente

Ginecología de un hospital a 
otro: “Todos tenían deseos de 
volver al Hospital de Nuestra 
Señora de Alarcos, por estar 
en él unos servicios concretos 
y por ser su hospital de siem
pre; sin embargo, este médico 
no quería volver”.

La responsable del Comple
jo Hospitalario de Ciudad 
Real dijo que, para arreglar 
este problema, había citado en 
su despacho al citado médico, 
para que le diera explicaciones 
sobre este montaje y la posible 
presión ejercida sobre esta 
paciente para que se quejara 
sin fundamento.

La Diputación Provine*^ 
Barcelona ofrecerá alojaif'^^ 
a 400 jóvenes de Ciudaden/h 
con edades comprendidasp/é'.' 
los 12 y los 14 años, d»a< 
la celebración de los B 
Olímpicos. f—

Según el convenio- fÁgi 
ayer en la Ciudad CoimÍL¡, 
la Diputación de Ciuda^p^¡| 
y la de Barcelona, los n4at 
instalarán en el PatronatoL i 
de Maig” y recibirán t&ios 
la comida. Estos gastos 
jamiento y manutención [a ( 
sufragados en parte por ¿a 
poración provincial de Seni 
Real con tres millones y £|ini 
de pesetas. ¡n 1:

La actividad “ProyecK^I nr 
puesta en marcha por el SiJína 
de Cultura y Deportes wri 
Diputación, permitirá qiffia 
27 de julio al 9 de agoslf>l''í 
escolares de la provinci^pe’' 
tribuidos en grupos deF 
asistan a diversas prueb^^ 
los Juegos Olímpicos eoF 
celona. ^^

Para facilitar la estaño'í 
estos grupos, la Diputacip^’ 
Ciudad Real gestionó cotr^^ 
Barcelona el alojamiento!
400 jóvenes, y puso a fe 
sición de esta actividr 
infraestructura necesaria^ 
gándose al establecimienl 
acuerdo que ayer firmarofF 
tocolariamente los presi» 
de ambas instituciones, Fi 
co Ureña y Manuel ¡I 
Ambos hicieron tambief 
recorrido por el anillo ol» 
y visitaron el Estadio 01» 
de Montjuic, el Palacio di# 
Jordi, el INEF de Cataliii 
Villa Olímpica, y el Patrí 
“Flor de Maig”.

El Ayuntamiev 
informa a los l 
empresarios ¡ 
sobre el Sisteif 
Arbitral

LT

El presidente provincial del 
PP, Eduardo Rodríguez Espi
nosa, ha puesto en conocimien
to del gobernador civil de Ciu
dad Real, Tomás Morcillo, el 
contenido de las llamadas regis
tradas en el teléfono contra la 
droga, que fue instalado por 
el PP en diciembre de 1990 y 
que pretende cubrir las áreas 
de información, denuncia y 
peticiones de ayuda, todo ello 
relacionado con el mundo de 
la droga. En esta ocasión, el 
PP informó al gobernador civil 
del contenido de las tres lla
madas realizadas desde la pro
vincia, todas ellas realizadas 
desde Valdepeñas, dos de las 
cuales fueron de denuncia y 
una de petición de ayuda.

Tomás Morcillo ya fue infor
mado en diciembre del 91, 
febrero y abril del 92, de las 
llamadas recibidas, procedentes

de Ciudad Real.
Desde su puesta en funcio

namiento, este teléfono ha reci
bido de toda España más de 
4.000 llamadas, de las que más 
de la mitad, en concreto 2.530, 
fueron denuncias. Castilla-La 
Mancha ha efectuado 93 lla
madas, siendo Ciudad Real la 
provincia que más ha llamado 
con 59. Siguen a Ciudad Real 
Toledo, con 12, Guadalajara, 
con 10, y Albacete y Cuenca, 
con 6 cada una.

Derlas poblaciones de Ciu
dad Real, sigue siendo Valde
peñas la que más ha llamado, 
con 41, seguida de Puertollano, 
Ciudad Real, Daimiel, Naval
pino y La Solana.

La mayor parte de las lla
madas registradas por este telé
fono contra la droga han sido 
para denunciar; el resto de lla
madas, pór este orden, han sido 
para peticiones de ayuda y soli
citudes de información. Dos de las llamadas fueron denuncias.

La concejala de Consud 
Ayuntamiento de Ciudad K 
Bienvenida Pérez, se | 
ayer -con varios presiden? 
asociaciones de empresan 
Ciudad Real, con el fi 
informarles sobre la cot' 
ción y funcionamiento di 
tema Arbitral de Cort 
También les ofreció la p' 
lidad de adherirse al m^

El Colegio Arbitral Ti 
rial se constituye con un * 
respresentante de las asoc' 
nes de consumidores, unr 
representante de las asoír 
nes de empresarios, unL 
dente letrado y un seciw 
con voz, pero sin voto. 
tema Arbitral tiene comoH 
lidad la resolución de p<W 
litigios entre empres® 
comerciantes o consumí® 
alejado de los procesos» 
les. Sus resoluciones sot^ 
culantes.
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El delegado de Sanidad hablará con los resposables de Agricultura para que no se demoren tanto en el sacrificio de los animales

S’El Ayuntamiento intentará hoy solucionar el error 
que impidió sacrificar más de 400 ovejas enfermas

falta de coordinación entre el Ayunta^

Los ganaderos están indignados porque perdieron un día de trabajo por la descoordinación entre administraciones

de brucelosis, tal y como les había ordenado
Ioja! ^^^"^^^ capitalino y la Delegación de Agri- la Delegación, intentará ser subsanado hoy.
idad 'vltui^f Q^^ impidió en la mañana del miér- 
üdas ílcs que treinta y seis ganaderos de Ciudad

tras una reunión entre la concejal de Sanidad,

s, (i '^al sacrifícasen más de 400 ovejas enfermas
Bienvenida Pérez y el concejal de Urbanismo, 
José Cano de Mateo.

os Marisa GARCIA

®f Bienvenida Pérez, concejal de 
-ond jnidad y Consumo del Ayun- 
“^8d uniento, señaló ayer que ya
® nü jaba haciendo gestiones para 
nato ue las ovejas enfermas de bru-nato
^ Ullosis que no pudieron ser 
os d fcrificadas en el vertedero de 
-ión a Cabeza de Palo, debido a 
•orhina falta de coordinación entre 
le (jónicos del Ayuntamiento capi
as y: ^no, puedan ser sacrificadas 

n la mayor brevedad posible. 
yec!(£l miércoles, muchos de los 36 
el>i|naderos que acudieron a 
tes aerificar los animales enfermos

orden de la Delegación de Agri
cultura. Según Darío Barco, uno 
de los ganaderos que no pue- 
dieron sacrificar su ganado ovi
no y caprino enfermo, este tipo 
de hechos hacen desconfiar a 
los ganaderos de la Adminis
tración y provocan la falta de 
estímulo en la gente.

Falta de acuerdo entre los 
técnicos

í qij^alaron su intención de no 
gosli I'^®f ^^ vertedero a repetir la 
incia Jeración, ya que ellos cumplie- 

ji con su deber ese día y lade 
rué? 
5 en

ue falló fue la Administración, 
Ir lo que si querían sacrifi- 

Ílos, debían recogerlos en sus 
dotaciones, motivo por el que 
Rieron a los veterinarios que 
acompañaban para sacrificar 
os animales, un documento 
el que quedase constancia 
que habían cumplido la

¡aria 
lieni 
iar« 
restó 
5, Fr 
d E

La concejal de Sanidad mani
festó que cuando la Delegación 
de Agricultura solicitó el per
miso, eligieron un sitio para 
enterrar a los animales que no 
perjudicase a nadie, organizó en 
tema y lo comunicó a los téc
nicos para que avisasen de que 
a las ocho de la mañana del 
miércoles estuviese hecha la 
zanja para enterrar a los ani
males, echarles cal viva y que 
dejasen de suponer un riesgo 
de contagio de enfermedades 
para el hombre. Sin embargo, 
al final los técnicos no debieron 
ponerse de acuerdo porque las

cosas no salieron según lo pre
visto. Los animales que dieron 
positivo en las pruebas de bru
celosis, una enfermedad que 
puede perjudicar al hombre, en 
los análisis que les hicieron 
durante los últimos meses del 
pasado año y que iban a ser 
sacrificados en la mañana del 
miércoles, debían llevar ya más 
de seis meses muertos, según 
la normativa de la Comunidad 
Europea, pero la Delegación de 
Agricultura ha ido dilatando los 
trámites burocráticos durante 
este tiempo, con el consiguiente 
peligro de contagio que esto 
supone. En este sentido, el dele
gado de Sanidad de la Junta, 
Ricardo Ruiz, señaló que aun
que el tema no es competencia 
de su Delegación, hablará con 
los responsables de la de Agri
cultura para que en lo sucesivo 
intenten agilizar más los trámi
tes, ya que su intención es que 
se realicen las campañas de 
saneamiento de la cabaña gana
dera de Ciudad Real de la for
ma más rápida posible. Cientos de ovejas con brucelosis siguen vivas por culpa de la Administración
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CONVOCATORIA BECAS VERANO 92
Exclusivamente para estudiantes de 13 a 17 años escolarizados en la

JUNTA DE CASTILLA - LA MANCHA

Concedemos 25 becas de 30.000 ptas

Prorroga de solicitudes hasta el 30 - 06 - 92

SKYLINE 
EDUCATIONAL 
GROUP

• Convivencia en familias.

• Viajes en avión.

• Excursiones-Deportes.

• Tutor español.

PROGRAMAS JUVE

• Coordinador local.

• Seguro médico - Responsabilidad civil.

• Traslados desde Aeropuerto de destino.

Solaire, 1. Tel. (91) 352 25 29 - 352 25 45. 28023 MADRID.

NOMBRE..... 

DIRECCION 

PROVINCIA.

TELF.............

C.D.........

... EDAD.

C
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En la imagen la fachada del Centro Social de los barrios que componen la asociación de vecinos “Santo Tomás de Villanueva .

El Pregón estuvo a cargo de Manuel López Camarena, director de LA TRIBUNA

Fiestas en honor del Corazón de Jesús 
en Santo Tomás de Villanueva

Pío XII, Santa María, Peseta, Lope de Vega y Fortuny forman la Asociación de Vecinos

La Asociación de Vecinos “Santo Tomás de Villanueva^ 
inauguró ayer sus fiestas patronales en honor al Sagrado 
Corazón de Jesús. Los actos comenzaron con la coro
nación de las reinas y damas. A continuación, tuvo 
lugar el Pregón a cargo del director de LA TRIBUNA.

Pilar MUÑOZ

Los actos comenzaron la 
coronación y proclamación de 
las reinas y damas, títulos, que 
este año han correspondido a 
Ana Belén Buitrago, como rei
na juvenil y en Mercedes Bar
berán y María Angeles Burgos, 
como damas de honor, así 
como María Angeles Rodrí
guez, reina infantil y Soledad . 
González y Raquel López 
como damas de honor.

Tras la coronación dio 
comienzo el Pregón a cargo 
de Manuel López Camarena, 
director de LA TRIBUNA. El

pregonero comezó dando las 
gracias por haber sido invitado 
a participar en las fiestas de 
este barrio. Habló de las vir
tudes y pecados del barrio; de 
su problemática .social y urba
nística; y de su participación 
en el “todo” de la ciudad”. 
López Camarena recordó los 
comienzos de esta barriada, 
cuya historia forma parte del 
cuerpo vivo de ,Ja ciudad. En 
este sentido, dijo que, “aunque 
joven entonces, me acuerdo de 
los trámites que siguieron a su 
creación y como se estudiaron 
los tejidos urbanos de la ciudad 
para ensanchar y expansionar-

se fuera de la ronda, y evitar 
con ello su estrangulamiento 
y su crecimiento en vertical, 
que hubiese sido un grave 
error.

También recordó cuando se 
construyó esta barriada, en la 
que habitan personas buenas 
de la clase media: Funciona
rios, artesanos, trabajadores de 
la industria’y del comercio, así 
como gentes que emigraron de 
los pueblos de la provincia. 
Añadió, que “con dificultades 
económicas todo se logró y el 
milagro se hizo gracias al ten
són de sus habitantes y al de. 
las autoridades de aquél 
momento. Tras este breve y 
emotivo recuerdo, el director 
de este diario, se refirió al 
momento actual del barrio. En 
este sentido, comentó que “la 
barriada de Pío XII, es hoy 
una realidad y está concluida.

ahora lo que necesita es mejo
raría. Y estan.os en el momen
to de mayor auge urbanístico 
porque, al parecer. Ciudad 
Real ha entrado, por su estra
tegia, su voluntad y situación 
geográfica, en la órbita del 
desarrollo nacional y esto nos 
da perspectivas de futuro que 
hemos de aprovechar”. Por 

.último, dijo que “quiera Dios 
que estas perspectivas buenas 
para nosotros y nuestros hijos, 
no se queden en agua de borra
jas o en sueños de políticos”.

Después del Pregón, se hizo 
entrega de los títulos de socios 
de honor, que han recaído, en 
Javier Naharro, por la ayuda 
y colaboración prestada a la 
Asociación cuando era conce
jal de Participación Ciudadana; 
y en la Caja Rural de Ciudad 
Real, también por su constante 
ayuda a esta Asociación.

Más de 70 adultos recogieron el 
título de Graduado Escolar

P.MUÑOZ

Un total de setenta y seis 
personas recogieron de manos 
del alcalde, Lorenzo Selas, el 
diploma de Graduado Escolar. 
El acto tuvo lugar en la tarde 
del pasado miércoles, en el 
salón de actos del Centro Verde 
del Torreón, donde se encuen
tra ubicada la concejalía de Bie
nestar Social.

Lorenzo Selas destacó el 
esfuerzo realizado por estos 
hombres y mujeres, durante el 
pasado curso e scolar, llevado a

cabo dentro del programa de 
Educación de Adultos, organi
zado por esta concejalía. Tam
bién resaltó la labor realizada 
por los seis educadores, “por 
el interes y cariño con el que 
han realizado su trabajo”. Asi
mismo, comentó que el año 
pasado la matrícula fue inferior 
y únicamente lograron aprobar 
cuarenta personas. Este año 
han sido ciento noventa los 
alumnos matriculados, de los 
cuales setenta y seis han supe
rados los exámenes finales, por 
lo que el primer edil expresó

su satisfación, ya que en otras 
poblaciones el porcentaje es 
inferior.

Selas dijo que éstas personas 
no sólo se han matriculado para 
obtener el título, un título nece
sario para cualquier trabajo, 
sino por deseo de aprender y 
superarse. También descató el 
esfuerzo realizado por algunas 
de estas mujeres, que pese a 
tener que atender a su familia, 
han logrado aprobar el curso.

Tras las palabras del alcalde 
tuvo lugar la entrega de diplo
mas a los setenta y seis adultos.

Oleo de Antequera, expuesto «

El pintor 
solanero Isidr
Antequera 
expuso con éa 
en Madrid

Selas resaltó el esfuerzo de los alumnos

El pintor solanero 
Antequera clausuró días 
dos su exposición de pini 
la galería madrileña Alcóiil 
vez más este artista ha oh J 
un importante 'éxito, ya J 
muestra pictórica ha sido! 
visitada y ha llamado las 
ción del público por la ca 
de los trabajos presentado;! 
esta muestran han sidoe.J 
tos dibujos como los tita 
“Esbeltez de Toledo” y ■ 
como “Espacio en MalloJ 
los que se aprecian la ca 
de los mismos y el orden! 
roso de los colores utili! 
por el pintor. Isidro Ante! 
nació en La Solana, y ral 
su primer trabajo mural en 
residencia particular en 01 
de Criptana. Posteriormen'il 
trasladó a Madrid, y, eni 
ciudad contactó con el ■ 
rador Enrique Alarcón, qi! 
quien le introdujo en loi| 
bajos del cine -Sevilla 
Cifesa-. En esta época Rl 
algunos trabajos para I 
empresa cinematográfica..! 
quera, también asistió a! 
de Dibujo con el maestro! 
fuertista, Enrique Bráñez.| 
mismo, a lo largo de 1«| 
tintos cursos de Dibujo.! 
cuentó el Círculo de M 
Artes. En noviembre de 1 
celebró su primera expo^ 
individual de pintura! 
Madrid, en la que obtu")! 
importante éxito. Este W 
machego fue becado por la 1 
dación March y viajó a W 
En 1968, fundó con el impi 
José María Díaz-Hellín. 
poeta, Valentín Artead 
publicación literaria “hito .j 
derno nuevo de Campal 
Criptana. En el verano del 
tras un tiempo de auüi 
vuelve de manera circunst^ 
al quehacer cinematogiq 
con la productora 
Centro Films. Dentro dj 
años sesenta trabaja en dis'l 
cuadros de gran empeño J 
el Museo de Cera de BareeJ 
volviendo en los años 
a realizar obras nuevas coM 
tido mural. A lo largo 
carrera artística ha re^ 
numerosas exposiciones 'I 
participados en certámen^^j 
tóricos, siendo galardonado! 
diferentes premios.
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Gregorio Honrado es el primer secretario general provincial

Constituido el sindicato de
Alimentación de CCOO
Uno de sus objetivos principales es la equiparación de convenios

A cargo de ''Los Enemigos” y “Lagartija Nick'’

Concierto de pop rock, 
mañana en ei Auditorio

El sindicato de Alimenta
ción de CCOO quedó 
constituido ayer, tras la 
celebración de un primer 
congreso en el que resultó 
elegido secretario general 
Gregorio Honrado. Este es 
el primer sindicato de este 
sector que se crea en la 
región.

Francisco J. PEÑA

El sindicato de Alimenta
ción de CCOO celebró ayer 
en la sede provincial su con
greso constituyente, tras la 
celebración en las dos últimas 
semanas de asambleas para su 
preparación.

En este congreso fueron 
elegidos los diferentes órga
nos, el Consejo Provincial con 
21 miembros, la Comisión 
Ejecutiva con 8, y el secre
tario general, Gregorio Hon
rado.

Este explicó los principales 
objetivos del recién constitui
do sindicato, primero de este 
sector en Castilla-La Mancha, 
que se centrarán en la mejora 
de las condiciones de trabajo 
del sector y de los subsec
tores, en los que trabajan 
alrededor de 4.000 personas 
en la provincia, equiparar los 
diferentes convenios colecti
vos y duplicar el número de 
afiliados.

El sindicato de Alimenta
ción de CCOO se encargará 
de la negociación, entre otros, 
de los convenios de vinícolas, 
aceites, lácteas, panaderías, 
frutos secos, bebidas, etc.

El secretario federal de

Gregorio Honrado, nuevo secretario general del sindicato.

Organización del sindicato de 
Alimentación de CCOO, 
Antonio Conde, señaló que 
la situación real de este sector 
en la provincia no era muy 
halagüeña, “por la recesión 
que está en puertas y por los 
expedientes y regulaciones de 
empleo que amenazan”.

Conde dijo que esto era 
un reto importante para 
Comisiones Obreras, “ya que 
además de las reivindicacio
nes habituales sobre mejoras 
de las condiciones de trabajo, 
salarios, etc, intentaremos 

luchar para que no haya más 
expedientes, y contra la crisis 
en general”.

En este sentido, señaló que 
había que regenerar el tejido 
industrial agroalimentario, 
que se está desmantelando, 
para poder competir con 
Europa.

Para ello, destacó que lo 
más importante para la super
vivencia del sector es la crea
ción de redes de comercia
lización de nuestros produc
tos y mejorar la calidad.

LT

“Los Enemigos” y “Lagartija 
Nick”, dos importantes agrupa
ciones dentro de la música Pop 
Rock, ofrecerán un atractivo 
concierto, en el Auditorio de 
La Granja, el próximo día 27 
de junio.

El concierto, que ha sido 
organizado por la concejalía de 
Juventud e Infancia y la Con
sejería de Educación y Cultural 
de la Junta de Comunidades, 
comenzará a las diez de la 
noche. Las entradas, al módico 
precio de 300 pesetas podrán 
adquirirse en el Centro Muni
cipal de Información de la 
Juventud, ubicado en la calle 
de la Rosas, en el número 12.

Josele Santiago encargado de

Clausura de la campaña de 
“Protección Civil”, el día 28

LT

Esta vez bajo cubierto, para 
que la lluvia no sorprenda a 
nadie, y después de dos apla
zamientos, tendrá lugar, defini
tivamente, la clausura de la cam
paña “Protección Civil en la 
Escuela”, llevada a cabo por la 
Agrupación local de Voluntarios 
de Protección Civil.

El acto de clausura se desarro
llará en el Teatro Quijano el 
próximo domingo, 28 de junio, 
a partir de las once de la mañana.

Los chavales de todos los cole
gios de la capital, a los que ha 
ido dirigida esta campaña pasa^- 
rán una divertida velada con la 
proyección de la película 
Teen-Woli II, además se proce
derá a la entrega de premios de 
los . trabajos y dibujos realizados 
por los niños. Asimismo, se 
entregará un ejemplar de la Car
ta Puebla a los colegios que han 

las guitarras, voz, compositor y 
letrista junto a Oyonart, al bajo 
y Chema Pérez, a la batería for
man “Los Enemigos”, un grupo 
que cuenta en su discografía 
con la grabación de cuatro LP, 
manteniendose en una líneas 
dura de Rock, apoyada por los 
textos más’ lucidos del Rock 
español.

Por su parte, “Lagartija 
Nick” es un cuarteto granadino 
liderado por el ex-componente 
de 091, Antonio Arias, compo
sitor, cantante y bajista del gru
po. Practican un Rock acele
rado, de alta intensidad eléc
trica, con guitarras arrasadoras 
y textos poco complacientes. 
“Lagartija Nick” ha asimilado 
las corrientes del Rock Under- 
ground de los últimos tiempos. 

colaborado y participado en esta 
campaña, y también una placa 
en agradecimiento a las Fuerzas 
de Seguridad que igualmente han 
estado presentes en la misma.

Recordemos que esta Campa
ña de Protección Civil en la 
Escuela se ha desarrollado 
durante varios meses en los cole
gios de manos de voluntarios y' 
personal especializado de Protec
ción Civil y ha pretendido, como 
objetivo último acercar el mundo 
de las actividades y acciones de 
Protección Civil en caso de emer
gencia a todos los chavales, con
cienciándoles al mismo tiempo 
o informándoles de las actuacio
nes y modos de actuar ante una 
posible urgencia en materia de 
seguridad ciudadana.

Cruz Roja, Emergencia Ciu
dad Real, Policía Local y Nacio
nal también han participado en 
esta campaña.

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

______________________________ • ^^i____

ALBAMAGDA, S.L.
En la Junta General Universal de socios celebrada el 
día 1/6/92 se aprobó por unanimidad disolver y liquidar 
simultáneamente la Sociedad y aprobar el Balance de 
disolución siguiente.
ACTIVO...................................861.715
PASIVO...................................861.715 
designando liquidador a D. Juan Moya Jareño

En Ciudad Real 23 de Junio de 1992

TELEFONO DE LA ESPERANZA 

CASTILLA LA MANCHA

MEDINA-HIERROS, S.L.
Por acuerdo de ia Junta General Universal celebrada el día 
20 de Junio de 1992, se modifica el objeto social en los siguientes 
términos;
Artículo 2.- OBJETO SOCIAL.- La Sociedad tendrá por objeto: 
A) La compraventa al por mayor y detalle, manipulación y 
elaboración de todos los productos siderúrgicos, sus derivados 
y complementarios.
B) La importación y exportación de cualquier tipo de productos 
siderúrgicos e industriales.
C) La promoción, bajo cualquier título, de toda clases de nego
cios comerciales e industriales, financieros, inmobiliarios o cua
lesquiera otros, tanto en España como en el extranjero. 
D) La adquisición, tenencia, disfrute, administración y enaje
nación de toda clases de valores mobiliarios o inmobiliarios. 
E) La prestación de toda clases de servicios de gestión estudio, 
informe o asesoramiento de carácter financiero, comercial, indus
trial, inmobiliario, inversión o de crédito, tanto en el ámbito 
nacional como en el internacional.
Las actividades enumeradas podrán también ser desarrolladas 
por la Sociedad, total o parcialmente de modo indirecto, median
te la participación en otras sociedades con objeto análogo. 

. Quedan excluidas todas aquellas actividades para cuyo ejercicio 
la Ley exija requisitos especiales que no quedan cumplidos 
por esta Sociedad.

En Castilla-La Mancha 

LA CONSEJERÍA 
DE AGRICULTURA 
INFORMA

Elecciones a Consejos Reguladores 
de Denominaciones de Origen

ORDEN DE 23 DE MARZO DE 1992, POR LA 
QUE SE CONVOCAN ELECCIONES A LOS CON
SEJOS REGULADORES DE LAS DENOMINA
CIONES DE ORIGEN DEL EXCLUSIVO AMBITO 
TERRITORIAL DE CASTILLA-LA MANCHA Y 
SE DICTAN NORMAS PARA SU DESARROLLO. 
DIA 28 DE JUNIO.

Se convocan elecciones a vocales de los Con
sejos Reguladores de las Denominaciones de Ori
gen “VALDEPEÑAS”, “LA MANCHA”, “MENTRI
DA”, “ALMANSA” y “queso MANCHEGO”.

VEN Y PARTICIPA CON 
TU VOTO

Los Censos Electorales estarán expuestos en los Ayun
tamientos de su respectiva circunscripción.

errn
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Castilla-La Mancha
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Calidad y profesionalidad
Las alumnas, padres y profesores de la Escuela 
Municipal de Danza de Puertollano están 
luchando para conseguir que se reconozca el 
centro como oficial. Una Escuela de Danza con 
un nivel muy alto y con una calidad contrastada

-los prestigiosos Víctor Ullate o Luis Fuente 
han seleccionado a diversas alumnas para for
mar parte de sus compañías que no está reci
biendo el apoyo necesario de la administración 
regional y central. En esta Escuela, cuatro pro-

fesoras imparten clases a las más de íresde/jJ 
alumnas matriculadas en el centro, muchas i 
las cuales han tenido que ir a examinarsel 
la Escuela Superior de Arte Dramático y DaJ 
de Córdoba durante quince días.

Como solución transitoria, habría que autorizar que viniera a Puertollano un Tribunal examinador para no desplazarse a Córdoba

La Escuela de Danza de Puertollano, una de 
las mejores de la región, lucha por ser ofícial

Cuatro profesoras imparten clase a las más de cuatrocientas alumnas matriculadas en el centro

Ana BARCENILLA

La directora de la Escuela 
Municipal de Danza, Pilar Gon
zález, señaló a LA TRIBUNA 
que esta escuela se ha quedado 
grande para que la gestione un 
Ayuntamiento “Estamos hacien
do las funciones de una Escuela 
Oficial y hasta mandan aquí gen
te de Córdoba para estudiar con 
nosotras... el Ayuntamiento se 
le ha hecho muy grande y no 
puede con todo, además una 
carrera de danza tiene muchas 
complementarias como música, 
expresión, maquillaje, historia 
de la danza, anatomía, indumen
taria, etc, por eso es imposible 
que un Ayuntamiento pueda con 
todo esto”. La escuela tiene 4 
profesoras y se imparten clases 
desde iniciación de ballet hasta 
el último curso de la carrera de 
danza. Este curso se matricu
laron más de 300 alumnas, en 
14 cursos de examen, 7 de clásico 
y 7 de español, y en 8 cursos 
para niñas pequeñas que no tie
nen edad para examinarse. Este 
mes de junio han tenido que 
ir a examinarse a la Escuela 
Superior de Arte Dramático y 
Danza de Córdoba más de 125 
niñas, durante quince días: 
“Además del problema social de 
trasladar tantas alumnas, allí 
están cansados de la cantidad 
de alumnos que llevamos y ellos 
son los que insisten en que pida
mos que se homologue o reco
nozca nuestra Escuela de Dan
za”. Además en asignaturas 
como Música o Expresión algu
nos profesores están tomando 
represalias contra las alumnas de 
Puertollano, según dijo Pilar 
González. La directora de la 
Escuela asegura que el de Puer
tollano es uno de los centros 
de danza de mayor calidad de 
la región, sino el que más y se

’̂
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El nivel de la Escuela de Danza es muy alto y de ella han salido varias alumnas que han pasado a formar parte de prestigiosas compañías

lamenta de “que nos ayuden tan 
poco, tenemos todo lo necesario 
para estar bailando por ahí pero 
no nos ayudan para nada y esta
mos bailando para cuatro pare
des”. Según el concejal de Edu
cación, Casimiro Sánchez Cal
derón, la primera solución a este 
problema es la legalización de 
la Escuela Municipal de Danza: 
“el MEC debe autorizaría pero 
esto va paralelo al desarrollo de 
la LOGSE, otro factor para no

poderlo agilizar es que hay un 
paquete de transferencias del 
MEC hacia las autonomías y 
cualquier modificación echaría 
por tierra toda la planificación. 
En este paquete no se incluye 
la Escuela de Danza de Puer
tollano y no se puede incluir 
porque ya está cerrado el capí
tulo de gastos que esto supone”. 
A pesar de ello, Sánchez Cal
derón señaló que se están 
haciendo gestiones para que se

contemple la Escuela de Danza 
pero el mayor obstáculo es el 
desarrollo de la LOGSE, “hasta 
que no esté desarrollada no se 
puede autorizar la Escuela de 
Danza, porque debe haber prio
ridades y lo primero es la ense
ñanza primaria, después la Edu
cación Secundaria Obligatoria y 
después se irán incorporando las 
enseñanzas complementarias, no 
sólo la danza sino los conser
vatorios, los idiomas, etc que

CANDI» 

giran como complementará 
alrededor de la LOGSE”. B 
concejal asegura que hay espe
ranzas para la autorización i’ 
la Escuela de Danza pero no 
a corto plazo “vamos a luchai 
por tener una Escuela Oficial 
de Danza y lo vamos a consegw 
pero tendrá que ser en el 
momento oportuno” y anadio 
que la Dirección Provincial del 
MEC va a prestar todo su apow 
a este proyecto.

IH Seguridad
Ayer fue clausurado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento

28 agentes, en el curso de 
actualización de Policía Local
Ayer por la tarde tuvo lugar, 

en el Salón de Plenos del Ayun
tamiento, el curso de Actuali
zación de Policía Local de Cas
tilla-La Mancha, con la asisten
cia del coordinador general de 
Policía local de la Junta, Fer
nando Talavera.

En el curso de Actualización 
que comenzó el pasado 2 de 
junio, han participado 28 policía 
locales, de ellos 4 de Almodóvar 

del Campo, 3 de Almadén, 1 
de Argamasilla de Calatrava y 
el resto de Puertollano. El equi
po de dirección ha estado coor
dinado por Fernando Talavera, 
coordinador general de la Poli
cía Local de la Junta de Comu
nidades con Antonio Morente, 
jefe de la Policía Local de Puer
tollano, como director acadé
mico y Pedro Rodríguez Torn
eo como jefe de estudios.

El curso ha tenido un total 
de 64 horas académicas repar-

tidas en 19 días lectivos y las 
clases se han impartido de 16,00 
a 20,00 en el Salón de Plenos 
del Ayuntamiento. Se han tra
tado aspectos como el derecho 
constitucional, la policía admi
nistrativa, el derecho policial, la 
intervención policial, el derecho 
penal y el proceso penal, dere
cho de la circulación, drogas y 
estupefacientes, redacción de 
atestados y documentos, técni
cas asistenciales de urgencia y 
consumo. CANDI'Finalizó el curso de Actualización para Policía Local.
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^ Elecciones al CRDG Valdepeñas
Ramón Sánchez Ordóñez, agricultor de Moral, 
encabeza la candidatura “Independiente de Viti
cultura”, presentada a las elecciones del Consejo 
Regulador de la Denominación de Origen del 
Vino de Valdepenas por el Censo B, ha hecho

llegar a todos los agricultores no cooperativistas 
con derecho a voto en los comicios del domingo, 
su programa electoral, que en términoi generales 
coincide con los planteamientos de la única can
didatura presentada en el censo de los indus

triales. En este sentido, los aspirantes al censo 
B acusa a la candidatura de ser una lista orde
nada por el sector industrial. Por otro lado, 
ASAJA y UPA presentaron también su candi
datura a los afíliados de Valdepeñas.

Es cabeza de lista de la candidatura ‘Independiente de Viticultura” que ha sido acusada de ser una lista ordenada por e¡ sector industrial 

Ramón Sánchez Ordóñez ha hecho llegar su 
programa a los agricultores votantes del censo B

ASAJA y UPA presentan también su candidatura a los afíliados de Valdepeñas

LT

Este hecho ha llevado a los 
dirigentes de otras candidaturas 
a acusar a los embotelladores 
de haber camuflado su propia 
lista bajo caracteres de indepen
dencia, para abarcar las vocalías 
que corresponden a los “verda
deros” profesionales de la agri
cultura. Integran también este 
grupo presentado en*el censo 
correspondiente a agricultores 
no cooperativistas, Francisco 
Alhambra Araque, Clemente 
Sánchez Barba, Ramón Fernán
dez Guzmán, Antonio Gar
cía-Mateo Jiménez y Bautista 
Fernández Camacho.

En la carta remitida a todos 
los agricultores de la zona de 
producción amparada por la 
Denominación de Origen Val
depeñas, opina que las eleccio
nes del próximo domingo mar
carán el futuro de “nuestros 
vinos”, tanto para lo bueno 
como para lo malo, dado qüe 
la entrada en vigor del Mercado 
Unico Europeo en enero del 
año que viene, fomentará una 
situación de alta competitividad.

Redacción de un nuevo 
reglamento

Con el fin de que todos los 
intereses de los agricultores de 
la comarca protegida por la 
D.O. se vean representados y 
resguardados, estos candidatos 

independientes, si los votos se 
lo permiten, prometen defender 
desde el Consejo Regulador, la 
redacción y aprobación de un 
nuevo reglamento que recogien
do la normativa comunitaria 
“respete las características pro
pias de los vinos de la D.O. 
Valdepeñas”. Abundando en el 
mismo punto, defenderán la 
calidad de los vinos “respetando 
la forma tradicional que a Val
depeñas le ha dado nombres y 
fama durante siglos y que ha 
hecho que nuestras uvas tengan 
salida dentro de la D.O. Val
depeñas”.

Hasta aquí, la lista indepen
diente de Viticultura, aspirante 
a representación en el Consejo 
Regulador en calidad de pro
ductores de uva, se esfuerza en 
la necesidad de respetar el 
carácter genuino del vino de la 
tierra, mostrando jdéntico inte
rés que los Comercializadores de 
éste, opuestos de manerá con
tundente a que el reglamento 
diseñado por la Comisión Ges
tora pase a tener vigencia, por
que establece la obligación de 
aumentar hasta un 85% la pro
porción de uva cencibel que 
debe entrar en el vino tinto.

El espacio del programa dedi
cado estrictamente a su produc
to, la uva, se limita a que el 
respeto a la calidad, no suponga 
penalizar a los agricultores y a 
la propuesta de que toda la viña 
que se encuentre dentro de la 

zona de producción y que no 
esté amparada por el Consejo, 
sea dada de alta a petición del 
propio agricultor en el corres
pondiente registro de la Deno
minación de Origen.

Hay dos puntos más en los 
que proponen una revisión de 
los censos para actualizarlos y 
una mejores relaciones entre el 
Consejo y los agricultores.

Otras candidaturas

Las demás candidaturas pre
sentadas en el censo B, han 
denunciado la posibilidad de 
que esta lista haya sido creada 
por los propios industriales. El 
candidato número uno por el 
Centro Nacional de Jóvenes 
Agricultores, Víctor Sánchez, ha 
afirmado que los viticultores 
que con su firma han propiciado 
el apoyo necesario para que la 
candidatura fuese proclamada 
por la Junta Electoral de la 
Denominación de Origen, lo 
han hecho coaccionados por 
industriales, bajó la amenaza de 
no comprarles las uvas en lo 
sucesivo.

En otro orden de cosas, ayer 
fue la Unión de Pequeños Agri
cultores la que presentaba su 
candidatura a los medios infor
mativos, en la sede comarcal del 
sindicato UGT. Componen la 
lista Ramón Astasio Ruiz, 
Manuel Villalta, León Ruiz-Pei- 
nado Romero de Avila, Cris-
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Las elecciones al CRDO Valdepeñas, en su recta fínal.

tóbal Torres, Félix Lara y Pedro 
Torres. La Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores de Casti
lla-La Mancha, ha pasado tam

bién por Valdepeñas para pre
sentar a sus aspirantes, aunque 
para este acto no fueron avi
sados los medios informativos.
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SE ENTERA DE 
TODO Y LE 
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INFORMADO

ELECTRODOMESTICOS CELESTINO, S.L.
La Junfa general extraordinaria y universal de la sociedad 
en su reunión celebrada el día 22 de junio de 1992, 
ha adoptado, por unanimidad, entre otros acuerdos el 
de cambiar el domicilio social de la calle Capitán Parras, 
n- 1 de Almagro a la calle Pilar, n- 2 de la misma 
localidad.

Almagro, 22 de junio de 1992.
Los administradores mancomunados

TERCAL EMPRESA CONSTRUCTORA, S.A.
La Junta general extraordinaria y universal de la socie

dad en su reunión celebrada el día 1 de enero de 
1992, ha acordado, por unaninriidad, la transformación 
en Sociedad Limitada, con la denominación de “Tercal 
Empresa Constructora, S.L.”

Puertollano, 1 de enero de 1992.
El Administrador solidario, 

Antonio Villalba Parra

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

P.R.

POZUELO INSTALACIONES ELECTRICAS, S.A.

La Junta general extraordinaria y universal de la socie
dad en su reunión celebrada el día 1 de enero de 
1992, ha acordado, por unanimidad, la transformación 
en Sociedad Limitada^ con la denominación de “Pozuelo 

'Instalaciones Eléctricas, S.L.”
Daimiel, 1 de enero de 1992.

El Administrador único, 
Antonio Pozuelo Fernández Calvillo

ALTA TKNOLOGIA

En su Consejeío4)isfnbut()oí

EN SU JARDIN
PRUEBE SUS ALTAS PRESTACIONES

VENGA A PROBAR LOS CORTACESPEDES Outik WOLF. COMPRUEBE USTED 
MISMO, SU EFICACIA, SU TECNOLOGIA, SU RESISTENCIA. 

Y EUJA BIEN. UNA COMPLETA GAMA 
DONDE ENCONTRAR EL MAS 

ADECUADO PARA su 
JARDIN.

Sociedad Limitada

VENTAS:
Estación Via Crucis, 27 • Tel.: 25 47 16 • CIUDAD REAL

OFICINAS Y ALMACEN:
Ctra. Carrión, km, 3 • Tel.: 22 39 96 • CIUDAD REAL
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Según el PP, que responde así a unas declaraciones del alcalde en las que les acusó de falta de diálogo 

^^Anastasio López sigue la política del 
calamar, ensuciarlo todo de tinta”

Anastasio Lópej 
“La planta de 
Almadén no 
será tan 
contaminante”

Los populares creen que el PSOE aprobó un presupuesto para 1992 ‘^despilfarrador 'S
’

AJeazar se encuentra en un 
caJlejón sin salida con el 
equipo de gobierno socia
lista, según opina el PP de 
la localidad, que responde 
así a las declaraciones del 
alcalde efectuadas días 
atrás con motivo del primer 
aniversario de la actual 
Corporación Municipal.

Domin VILLAREJO

En aquella ocasión, Anas
tasio López acusó de “falta de 
diálogo” a la oposición. Algo 
que no es nuevo según ha 
dicho el responsable del par
tido conservador^ en Alcázar, 
Jé^ús. Teodoro Octavio, quien. 
atribuye estas declaraciones 
del alcalde a su nerviosismo 
por la situación en la que se 
encuentra la ciudad. A su yez 
Octavio devolvió la, pelota -al 
primer edil al calificar su ges
tión como “de= paralización 
absoluta y falta de diálogo con 
los grupos de oposición”. Asi
mismo, dijo que al PP le gus
taría negociar con el equipo 
de gobierno socialista todas las 
cuestiones de la vida munici
pal, no sólo aquellas que inte
resen al PSOE, aunque agregó 
que “esto es muy difícil tenien
do en cuenta que cuando se 
plantean los temas a la opo
sición, suele haber ya una deci
sión tomada al respecto”.

Octavio mostró su preocu
pación por los ataques del 
alcalde a los medios de comu
nicación y que vienen, según 
sus palabras, de un partido que 
antes luchó por la libertad de 
expresión y que ahora “quiere 
amordazar a quienes tratan de 
cumplir con su trabajo lo mejor 
posible”.

Para Octavio esta actitud del

Las lagunas salinas “La Esperanza” y 
“La Estrella” han sido recuperadas

D.V.

La acción conjunta de la 
Consejería de Agricultura y el 
Ayuntamiento de Alcazar de 
San Juan ha hecho posible la 
recuperación de dos de las lagu
nas salinas de este término 
municipal, incluidas en el con
venio de Ramsa. Se trata de 
las lagunas del Camino de Villa- 
franca y La Yegüas también 
conocidas como “La Esperan
za” y “La Estrella”, respecti
vamente, con extensiones de 190 
y 90 hectáreas.

Ambas han recuperado los 
niveles hídricos y las colonias 
de aves que en otro tiempo el 
ya fallecido Félix Rodríguez de 
la Fuente reflejara en los espa
cios televisivos “El hombre y 
la tierra”, rodados algunos de 
ellos en esta localidad.

El proceso de recuperación 
que se ha llevado a cabo desde 
mediados de los años 80, diri
gido por el conservador del Par

Según el PP Alcázar de San Juan está en un callejón sin salida.

ti

alcalde pone de manifiesto tres 
cuestiones: La primera que 
Anastasio López sigue la polí
tica del calamar de ensuciarlo 
todo de tinta y no poder ver 
los errores que comete. Inten
tar echar la culpa siempre a 
alguien “y no apechugar con 
los errores que comete y des
viar la atención del ciudadano 
hacia esos titulares que pueden 
ser llamativos, para que no se 
vean las irregularidades que se 
están cometiendo en la loca
lidad desde 1991.

En cuanto a la visión triun
falista que dió el alcalde del 
primer año de gestión de esta 
corporación, el responsable 
popular dijo que “sin duda el 

que Natural de Cabañeros, José 
Jiménez, ha consistido en un 
labor de limpieza de residuos 
que se ha ido vertiendo en las 
lagunas duranto 60 años, hasta 
el punto de que se perdieron 
sus características originales de 
lagunas salinas y esteparias y 
plantación de semillas en el fon
do para recuperar los antiguos 
tapices de macrófitos sumer
gidos.

Los niveles hídricos se han 
recuperado mediante la apor
tación del agua residual de la 
localidad, ya depurada, unos 
7.000 metro cúbicos diarios 
durante varios meses en un 
intento de imitar el ciclo hidro
lógico natural. Actualmente las 
Comunidades de aves que ha 
vuelto a establecerse en las 
lagunas son las Pagaza Picone- 
gra, una especie de la que sólo 
quedan en España 1500 parejas 
y de ellas el 80% en estas lagu
nas, cigüeñas, avocetas y gavio
tas. 

alcalde habla de otra ciudad 
muy diferente” ya que el Ayun
tamiento debe cada vez más 
dinero, paga más farde a los 
acreedores y tiene menos cré
dito en las entidades bancarias.

Octavio calificó de “pírricos 
los éxitos de que habla Anas
tasio” ya que según sus pala
bras “sólo se han cometido 
despropósitos desde el 15 -de 
junio de 1991, por falta de diá
logo con la oposición”.

Destacó que comenzaron el 
nuevo mandato liberando a 
tres concejales con sueldos de 
3 y 3,5 millones , de pesetas 
anuales. Continuaron incum
pliendo el programa electoral 
al no pagar los libros de texto 

Alcázar de San Juan ha recuperado dos de sus lagunas salinas.

a los escotares en el curso 
recien terminado y subir los 
impuestos por encima del IPC. 
Atacaron el proceso legal de 
elecciones a la Comunidad de 
Regantes de este término . 
Aprobaron un presupuesto 
para 1992, “despilfarrador”. La 
deuda asciende a 2000 millones 
de pesetas. Compran un 
inmueble a un familiar del 
alcalde, se piden 380 millones 
de pesetas en préstamos en lo 
que va de año para financiar 
en su mayoría obras realizadas 
con motivo de la última cam
paña electoral y, se despide a 
dos trabajadores burlando una 
sentencia del Tribunal de lo 
Social.,

Priorizar la poli til 
medioambiental en CastiHa-il 
Mancha fue el objetivo del 
reunión mantenida en Alcazl 
de San Juan por el grupo pj 
lamentario socialista en las Col 
tes Regionales con el asesor 
presidente Bono, José S® 
Roma. |

Según dijo el presidente g 
dicho grupo, Anastasio Lópd 
el PSOE quiere llevar a la prái 
tica el compromiso adquirid 
con los ciudadanos de estabk 
cer un pacto por el medioa® 
biente en esta Comunidai 
Autónoma, lo que comportan 
la creación de un organisi® 
que unifique y coordine la poli 
tica medioambiental que actual 
mente Lleva a cabo cuatro coí 
sejerías. López Ramírez agreg 
que aun no se ha definido ! 
figura o categoría administra 
tiva que se va a dar a este orga 
nismo: Consejería, agencia, et 
Si bien consideró que éstoe 
lo menos importante mientra 
que el departamento a creí 
cumpla su cometido.

Anastasio López calificó la 
intereses prioritarios del pact 
por el medio ambiente, cora 
cambiantes según el momenit 
aunque, “siempre serán defini
dos y ordenados desde nuestn 
convicción de izquierdas”.

Así mismo expresó su espe
ranza de que, dentro de uno; 
meses y tras el consenso que 
se espera conseguir ocn todos 
los grupos sociales de concien
ciación en todas aquellas cues
tiones que se consideren inte 
resantes para preservar la natu
raleza.

Por su parte el Diputado José 
Jerez dijo que la preservació: 
del medio ambiente tiene que 
presidir todas las decisone 
políticas que adopte el Gobiei- 
no regional y aludió a las mayo
res inversiones económicas pan 
evitar que la instalación á 
industrias no supongan uní 
amenaza para la naturaleza. Et 
este sentido, Jerez citó, la Flau
ta Térmica de Puertollano que 
es, según él un ejemplo de tec
nología limpia. Asimismo dijo 
que esta Comunidad Autónomo 
está poco afectada por la con
taminación derivada de te 
industrias y, por tanto es un 
buen momento para evitar que 
esto pueda suceder en el futuro.

Por su parte, Anastasio 
López rebatió las acusaciones 
de aquellos que se oponen J 
la instalación de una planta inci
neradora de residuos industriU' 
les en Almadén que no serí 
según sus palabras tan conta
minantes como se quiere hacet 
creer mientras que prevé uno 
inversión vital para una comar
ca deprimida como es esta 
Anastasio López calificó de “in
teresadas las manifestaciones cu 
contra de la Planta hechas 
según él por grupos ecologista' 
radicales y agregó que “se d^ 
más importancia a esta cuestión 
que el declive industrial do 
Almadén además de que s^ 
omiten los costes que supone 
para nuestro país la eliminación 
de residuos fuera de nuestras 
fronteras”.
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En la Portada de los Portales fueron expuestos los trabajos de los alumnos
Será definitivo el próximo martes, día 30
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Finalizaron las I Jornadas 
del Plan de Garantía

Organizadas por el área de Servicios Sociales del Ayuntamiento

Tomelloso celebró las Pri
meras Jornadas Plan de 
Garantía, durante los días 
23, 24 y 25 de junio, orga
nizadas por el Area de 
Eduación y Servicios Socia
les del Ayuntamiento, con 
una serie de actos en los 
que intervienen alumnos y 
monitores del Plan.

Araceli OLMEDO

El día 23 tuvo lugar un par
tido de fútbol en el colegio 
público “San José de Cala
sanz” eníre alumnos del Plan 
de Garantía y alumnos de 
varios colegios. Seguidamen-

agreg - te, el Concurso de Caldereta, 
que estaba prevista su c^e-ido! 
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Preacuerdo en el convenio 
provincial de cemento

A. OLMEDO Cemento afecta a unos 1.000 tra
bajadores a nivel pro- vincial y 
está actualmente muy por deba
jo de la media de los convenios 
provinciales y regionales. En la 
Plataforma los sindicatos pedían 
una subida lineal para todas las 
categorías y un salario mínimo 
de 75.000 pesetas, así como limi
tación de la contratación tem
poral, horas estructurales nego
ciadas con los Comités de 
Empresa o de- legados de per
sonal con un in- cremento de 
la hora ordinaria del 100 por 
ciento,, jornada laboral de 37 
horas y vacaciones de 33 días 
naturales, entre otros temas.

El acuerdo es satisfactorio 
respecto a la negociación colec
tiva de la provincia, según, el 
sindicalista de CC.OO, tanto en 
temas sociales como en la subi
da salarial. .La negociación ha 
quedado firme y con puntos 
muy concretos, sintembargo, los 
datos concretos no los harán 
públicos hasta después de la fir
ma del convenio. Respecto al 
talante negociador de los 
empresarios, el sindicalista hat, 
destacado que hay buena volun
tad y la negociación ha sido nor
mal y dialogante. De lo único 
que se quejan es del retraso, 
aunque han llegado a acuerdos 
en el transcurso de cuatro reu
niones “y no ha habido muchos 
problemas”.

El miércoles se reunió en 
Tomelloso la niesa negociadora 
del Convenio Colectivo Pron- 
vincial de la actividad de Deri
vados del Cemento, Cales y 
Yesos para la Provincia de Ciu
dad Real. Según las centrales 
sindicales, la mesa estuvo cons
tituida por el asesor de la patro
nal del cemento, Carlos Cala
tayud; el secretario local de 
UGT, José Arroyo; y el coor
dinador comarcal de CC.OO, 
Antonio Cervantes, así como 
delegados de personal de ambas 
centrales sindicales de VAN- 
GUARD, Terrazos VENT, etc. 
En esta reunión se alcanzó un 
preacuerdo que, tras la ratifia- 
ción de empresarios y trabaja
dores, se elevará a definitivo el 
próximo martés día 30 de junio.

“El preacuerdo consiste bási
camente en una duración de 1 
año -entraría con carácter 
retroactivo desde el 1 de Enero 
de 1992- una subida salarial en 
la cuantía de las subidas del res
to de los convenios provinciales, 
asegurando en cualquier caso 
una recuperación de poder 
adquisitivo de al menos 2 pun
tos e importantes mejoras en 
todos los casos de incapacidad 
laboral transitoria, ayuda por 
jubilación anticipada, seguro de 
accidentes, dietas”.

El Convenio de Derivados del

Las Jornadas se clausuraron en la Posada de los Portales de la ciudad

. bración en. el Polideportivo 
Municipal con la presencia y 
participación de diversos sec
tores laborales, fue suspendi
do debido a la climatología, 
así como tampoco se llevó a 
cabo la charla sobre 
medioambiente, a cargo de 
Manuel Sánchez Patón, que
dando concluida esta jornada 
con la presentación de can
ciones y poesías por los alum
nos y monitores pertenecien
tes al Plan, en el salón de 
Actos del Centro de Servicios 
Sociales de Tomelloso.

El miércoles, día 24, los 
alumnos y monitores empren
dieron una excursión en .bici-¿ia del alcalde de la cjudad, 
cleta, a las nueve de la maña-

se celebró un partido de 
balonmano entre los alumnos 
y monitores del Plan, en el 
Colegio Público “San Anto
nio”, y a las siete de la tarde, 
se celebró el acto de clausura, 
en el Centro Cultural “Posada 
Los Portales”, con la asisten-

na, al pantano de Peñarroya 
y por la tarde, en el Ceñtip 
de Servicios Sociales, se cele
bró una mesa redonda sobre 
“La juventud y el mundo labo
ral”, en la que participaron 
una asistenta social, un repre
sentante del Consejo de la 
Juventud y tres alumnos del 
Plan de Garantía, actuando 
como moderador un monitor 
del mismo. Finalmente, tuvo 
lugar una exposición de tra
bajos realizada por el Plan de 
Garantía, en el Centro Cul
tural “Posada de los portales”.

En la jornada' de clausura, 
ayer a las diez de la mañana,

Javier Lozano, y las concejalas 
de Cultura y Bienestar Social, 
Ana García Rojo y Antonia 
Valverde, respectivamente, 
concluyendo con una merien
da y exposición de trabajos.

Trabajos de los alumnos

' El Plan de Garantía esta 
coordinado por el pedagogo 
José Luis Solana Ortiz, que 
es a su vez el monitor teórico 
de los dos módulos de Jar
dinería y Carpintería qué se 
están llevando a cabo en 
Tomelloso. Los alumnos del . 
curso de Carpintéria; bajo la 
dirección del monitor Víctor 
Cal3a,-< han realizado una serie

de trabajos entre los que se 
pueden destacar la restaura
ción de las puertas de la 
Parroquia de Nuestra Señora 
de la Asunción, de la Plaza 
de Toros. Asimismo, los alum
nos de Jardinería han reali
zado trabajos en el inverna
dero del Ayuntamiento .y en 
parques y jardines. Hace. un 
año, los alumnos de Carpin
tería restauraron los aperos 
del Museo del Carro.

El Plan de Garantía For
mativa es un convenio suscrito 
por el Ayuntamiento de 
Tomelloso y la Dirección Pro- 
vincUl del MEC,. que lleva en 
marcha tres años. Este Plan 
de Garantía, según recoge el 
convenio, va dirigido a jóve
nes desenganchados del siste
ma educativo que no hart 
pódido acceder al mercado de 
trabajo, pretendiendo el doble 
objetivo de completar la base 
Cuitqrál' y favorecer su inte- ■ 
gradión en dicho mercado 
laboral.

Natividad Cepeda no 
presentó la dimisión,

A.O.

La presidenta de la Asocia
ción de Amas de Casa “Albo
res”, Natividad Cepeda, sale al 
paso de la confusión que ha pro
vocado. el hecho de poner su 
cargo a disposición de la Asam
blea General celebrada el pasa
do día 17 de junio, “que no es 
lo mismo -dice- que presentar 
la dimisión. Lo que ocurre es 
que había un cierto malestar en 
algunas asociadas, porque yo no 
me dedico en, cuerpo, y alma a 
la Asociación. És decir, que mi 
auseñéiaf 'en algunas ocasiones, 
en los cursos que se imparten, 
se debe a circunstancias fami
liares y personales que me fo

impiden. Mi tiempo es limitado 
y, por encima de todo, lo pri
mero es mi familia”. Cepeda 
señaló que lamenta este males
tar, pero quiere hacer constar 
que una Asociación no es labor 
de una persona sola, sino de un 
equipo de personas que al unir 
su esfuerzo logran el funciona
miento de cualquier empresa 
que se propongan. “En esa pri
mordial fuerza me he apoyado, 
es decir, en las mujeres que com
ponen la Junta Directiva y en 
cada r una de las asociadas que 
colaboras para hacer posible y 
viáblé' está' Asociación”, mani
festó Cepeda, que sigue siendo 
presidenta, ya que la Asamblea 
le dio su total respaldo y apoyo.

MERFINSÁ
ge^2£n financiera

LEASING

TALLERES MANZANO, S.A.
(Disolución y Liquidación)

Eñ. Junta Universal de 22 de Junio de 1992 se acordó, por unanimidad, 
la disolución y-liquidación de la Sociedad con aprobación del Balance 
final cerrado al 31 db Mayo de 1992, que se reproduce a continuación:
ACTIVO Pesetas
Inmovilizado 681.358
Pérdidas y Ganancias...............................................................................1.318.642

TOTAL ACTIVO.....................................................2.000.0ÜD
PASIVO :
Capital Social.............................................................................................2.000.000

TOTAL PASIVO.....................................................2.000.000
Lo que se hace público a los efectos previstos en la Ley. 

Ciudad Real, 23 de Junio de 1992. 
El Presidente-Liquidador, Manuel Manzano Cáceres.

TRANSPORTES HIJOS DE HERMANOS LOPEZ, S.A.
La Junta general extraordinaria y universal de la sociedad en su reunión 

celebrada el' día 24 de junio de 1992, ha adoptado, por unanimidad, entre 
otros el siguiente:

- Ampliar el objeto social, quedando redactado como sigue;
“La sociedad tendrá por objeto:
- El transporte de mercancías por carretera.
- La explotación de minas, canteras y escoriales.
- La adquisición, explotación y enajenación de toda clase de terrenos, su 

urbanización y parcelación, la construcción de edificios de toda clase, el uso, 
arrendamiento y venta de los edificios referidos.

- Comercio al por mayor de materiales de construcción”.
Almodóvar del Campo, 24 de junio de 1992.
El Secretario del Consejo de Administración.

C* Ciruela, 4 -1» B. 13001 Ciudad Real 
Teis,: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 •

¡IRADIOESTADIOÜ
Dirige y Presenta: ANGEL NAVARRO

Domingos de 22'00 a 23’00 HORAS
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

S M
 

K
)



Viernes, 26 de
Junio de 1992 LA SOLANA La Tribuj

Los cursos que han contado con más participantes han sido los de Graduado Escolar, Gimnasia y Mantenimiento e Informática

450 alumnos han participado en los distinto; 
cursos y talleres de la Universidad Popular

Algunos de los trabajos realizados por estos solaneros son exhibidos en la Casa de Cultura

La coordinadora general de la Universidad Popular, Fran
cisca María Serrano de la Cruz, se mostró muy satisfecha 
de la marcha de la misma en el periodo de marzo a 
Junio, en el que ha habido matriculados unos cuatrocientos 
cincuenta alumnos en los distintos cursos y talleres. Una 
muestra de algunos de los trabajos realizados puede con
templarse en la sala de exposiciones de la Casa de Cultura.

A. GARCIA-CERVIGON

En la muestra de los trabajos 
realizados por los jóvenes en 
la Universidad Popular se refle
ja el trabajo de todo el año, 
con variadas técnicas, entre 
ellas, la porcelana rusa, deco
ración de figuras de alabastro 
y envejecido de láminas. La 
exposición estará abierta a lo 
largo de esta semana, según 
señaló Francisca María Serrano 
de la Cruz, coordinadora gene
ral de la Universidad Popular.

Por grupos de alumnos par
ticipantes en la Universidad 
Popular, destacan los compren
didos entre 14 y 25 años, un 
grupo de 218, de 26 a 45 años, 
143, de 46 a 60, 62 y 27 personas 
matriculadas por encima de los 
60 años.

Los cursos con más afluencia 
de alumnos han sido el de Gra
duado Escolar, impartido por 
Pilar López Menchero, que ha 
contado con 63, con una par
ticipación de mujeres que casi 
ha doblado a la de hombres; 
le ha seguido el de Gimnasia 
y Mantenimiento, con 49, ins
critos, 47 mujeres y 2 hombres, 
impartido por Julián Delgado.

Otro de los cursos “estrella“ 
ha sido el de Informática, cuya 
monitora, Elvira Pérez Alham
bra, ha contado con 21 hombres 
y 19 mujeres; le ha seguido en 
alumnado el de Corte y Con
fección, impartido por Carman 
Sánchez Ajofrín con 29 alum- , demos, que es mucho gracias
ñas. Entre los talleres se ha des
tacado por su participación el 
de Manualidades, que ha con
tado con 51 alumnos al frente 
de Petra López; el de Arqueo
logía, impartido por Eusebio 
García-Abadillo con 16 alumnos 
y el de Fotografía, dirigido por 
Luis Romero de Avila, con 15 
alumnos. De los cursos que ha 

contado con un grupo de edad 
más avanzada, con una media 
de 50 años, destaca el de Alfa
betización, impartido por Ange
la Naranjo, Mari Carmen Mar
tín y Aurelia Simarro, al que 
ha asistido 16 alumnos, entre 
ellos 10 mujeres.

Para Francisca María Serra
no de la Cruz, los alumnos han 
asistido con regularidad a las 
clases y destaca algunas moti
vaciones más características 
entre los grupos, “el deseo de 
aprender en el curso que se 
matriculan y la convivencia con 
otras personas e incluso con 
edades distintas que llega a ser 
muy favorable y positiva.

La publicación ‘^Ventana 
cultural^, en la calle

La publicación “Ventana 
Cultural”, que edita la Univer
sidad Popular ha salido a la 
calle con 54 páginas de con
tenido. En su interior puede 
leerse las impresiones de algu
nos alumnos respecto a la Uni
versidad Popular, las de Corte 
y Confección, no tienen recato 
alguno al afirmar que “atrás 
quedaron los tiempos en que 
sólo algunas personas tenían 
acceso a la cultura. Nunca es 
tarde para realizar aquello que 
por distintas razones no pudie
ron hacerse en su día. En nues
tro grupo de Corte y Confec
ción, a parte de lo que apren- 

a la paciencia de nuestra moni- 
tora Carmen, cabe resaltar la 
armonía y el buen talante que 
reina”. El sumario continua con 
la II Jornadas de Historia y una 
amplia información sobre el V 
Congreso de UUPP celebrado 
en Cartagenea en el que se mar
caron los obejtivos básicos de 
estas instituciones, “facilitar el

El curso de Gimnasia ha interesado principalmente a mujeres

Los solaneros se interesaron por todos los cursos y talleres desarrollados en la universidad Popular de la localidad

acceso a los niveles educativos 
básicos de aquellos ciudadanos 
que no han podido alcanzados 
con anterioridad, desde el nivel 
de alfabetización, hasta el acce
so a la Universidad; así como 
ofrecer la oportunidad de acce
der a nuevos conocimientos y 
habilidades, que faciliten una 
mejor comprensión. de lo que 
sucede en el mundo, desde una 
realidad más cercana.

Continúa con un interesante 
artículo del concejal de Cultura, 
Diego García-Abadillo, que jus
tifica la creada Junta Local de 
Educación de Adultos en La 
Solana, “actualmente -dicedebi- 
do a las nuevas y cambiantes 
condiciones culturales, sociales 
y laborales en nuestra localidad, 
muchas personas requieren 
ampliar su Eduación Básica, 
que le resulta necesario para 
integrarse mejor en la vida 
social y en la actividad laboral, 
o para comprender mejor nues
tro medio cultural”. Se extiende 
en lo necesario de este proyecto 
y sus mecanismos, para finalizar 
su artículo, “en consecuencia. 

de acuerdo con los principios 
de coordinación, participación 
y municipalización, y por ser el 
Municipio el último eslabón 
territorial de nuestro sistema 
político-administrativo, con un 
ámbito más próximo a la pro
blemática social, de la que reci-

be el peso deirecto d ¿ 
demandas, necesidades y as 
raciones de los ciudadanos. 
Ayuntamiento de La Sote 
decidió constituir al amparo' 
la Orden del 8 de mayo del9i 
la Junta Local de Educacióni 
Adultos”.

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apelíidos:.............................. .
Direcdór]:................................................

.Ciudád:............
...........Provincia: 
leí:...................

Ayuda A en., 
ccion

Recorta y envía este cupón a.

Barquillo, 8 
28004 Madrid 
Tel, (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera de Grada, 8 
08021 Barcelona
Tel. (93) 202 11 42
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A cargo de minusválidos y realizada por la Asociación Nacional de Alternativas Dramáticas y Expresivas 

La representación de ^‘¿Cuándo se 
duerme aquí?” emocionó a Daimiel

Incluida en el programa de las VII Jornadas de Integración

El Rally 
Fotográfico 
daimieleño llega 
el domingo a su 
quinta edición

LT

Los asistentes a la repre
sentación de ¿Cuándo se 
duerme aquí?”, en el Tea
tro Ayala de Daimiel, a 
cargo de actores minusvá
lidos y realizada por la 
Asociación Nacional de 
Alternativas Dramáticas y 
Expresivas (ANADE), ova
cionaron largamente la 
interpretación de estos 
jóvenes actores.

LT

La obra “¿Cuándo se duer- 
,^me aquí?”, representada por 

actores minusválidos y reali
zada por la Asociación Nacicp 
nal de Alternativas Dramáti
cas y Expresivas, fue un rotun- 
dó éxito en Daimiel. Sobre la 
obra que dirige Pepe Colme
nero, hay que destacar el tra
bajo de todos y cada uno de 

. los actores y actrices que, par
ticipan en la misma, su pro- 

• fesionalidad, su profundo inte
rés por hacerlo bien y sus 
grandes enfados cuando no 
todo sale como ellos habían 
ensayado, pero ya van adqui
riendo las tablas suficientes 
para no cortarse y salir siem
pre adelánte en este difícil 
arte que significa estar sobre 
el escenario.

Era impacientemente espe
rado el estreno de esta obra 
en Daimiel, ya que desde que 
llegaron a la ciudad las noti
cias de la misrna cuando se 
estrenó hace unos meses, des
de entonces, los responsables 
del área municipal de. Cultura 
se movilizaron para que vinie
ra al Teatro Ayala y, final
mente, la ocasión no podía 
haber sido más oportuna, al 
integrarse en las VII Jornadas 
Regionales de Integración que 
estos días reúnen en Daimiel 
a más de 150 profesores de 
Educación Especial de Casti
lla-La Mancha. Un- buen 
número de estos profesionales 

. asistió a la representación.

jt
J

i

El Teatro Ayala fue la sede de la representación

contrapunto de unas Jornadas 
donde, como suele ocurrir en 
este tipo de congresos, hay un 
exceso de teoría sobre un 
tema determinado. De la inte
gración de estos jóvenes espe
ciales se está hablando maña
na y tarde en la Escuela de 
Formación Profesional Agra
ria “Virgen de las Cruces”, allí 
se está estudiando concienzu
damente la forma de escola
rización, en primer lúgar, y 
la realización del segundo 
ciclo, para buscar, en defini
tiva, que no se quede en una 
integración solamente escolar, 
sino que se materialice en una 
integración social, dándoles la 
preparación que necesiten 
para,*según sus posibilidades, 
abrirles las puertas de un mer
cado laboral que ahora tienen 
muy difícil. Esa integración la 
vieron y sintieron directamen
te los profesores durante la 
representación de “¿Cuándo 

se duerme aquí?” y, difíclmen- 
te se hubiera podido encontrar 
algo mejor que completara las 
sesiones que estos ciento cin
cuenta profesores.

Por otra piarté, a ló largo 
del día de ayer siguieron su 
desarrollo en el Instituto • de 
Formación Profesional Agra
ria, las VII Jornadas de Inte
gración en las que profesores 
de toda la región estudian la 
forma de poner en práctica 
los nuevos retos a los que se 
enfrenta la Educación Espe
cial, en el marco de la Refor
ma Educativa que, paulatina
mente se va a iniciar en el 
próximo curso académico en 
un número reducido de los 
centros escolares de toda 
España; Jornadas que serán 
clausuradas esta tarde, clau
sura a la que está previsto asis
ta el director general de Edu
cación Especial, Alvaro Mar
chesi.

El Rally fotográfico de Dai
miel tendrá lugar el domingo 
y dará comienzo en la Casa de 
Cultura de la ciudad, organi
zado por la Oficina de Infor
mación Juvenil del Ayunta
miento de Daimiel; las bases 
iniciales por las que se rige el 
mismo son muy sencillas y 
podrán participar en él todos 
los castellano-manchegos que lo 
deseen sin establecer ningún 
límite de edad. Es imprescin
dible que todos los participantes 
se presenten con su propia 
cámara fotográfica, que será el 
instrumento base del concurso.

En el momento del comienzo 
de la quinta edición del Rally 
Fotográfico de Daimiel, se 
entregará a cada uno de los par
ticipantes un carrete, que será 
el que deban utilizar para la 
obtención de las imágenes y las 
bases concretas sobre las que 
se deberá desarrollar el concur
so propiamente dicho.

Fotografías en la Casa de 
Cultura

Ovación para 
todos

Al final de la repre
sentación de la obra rea
lizada por la Asociación 
Nacional de Alternati
vas Dramáticas y Expre
sivas (ANADE), todos 
los actores que partici
paron e hicieron posible 
“¿Cuándo se duerme 
aquí?“ devolvieron al 
público la impresionan
te ovación que estaban 
recibiendo y las flores 
que los daimieleños les 
habían lanzado desde el 
patio de butacas, 
haciendo subir al esce
nario al alcalde y al con
cejal de Cultura para 
compartir este agrade
cimiento.

Las foíografias que se rea
licen se expondrán posterior
mente, en la sala de exposiciones 
de la Casa de ' Cultura, y han 
sido establecidos tres premios, 
de 15.000, 10.000 y 5.000 pese
tas. Los responsables de la orga
nización han anunciado algunas 
sorpresas para la presente edi
ción, en la que se espera que 
tomen parte entre 50 y 60 afi
cionados a la fotografía, sor
presas que no piensan desvelar 
hasta el último momento para 
que sorprendan a los concur
santes.

Entre las actividades de esta 
Oficina de Información Juvenil 
del Ayuntamiento de Daimiel 
se encuentra también el trabajo 
para que los jóvenes daimiele
ños puedan desplazarse a los 
dos acontecimientos del año, la 
Expo de Sevilla y las Olimpia
das de Barcelona. En concreto, 
para las Olimpiadas hay posi
bilidades de poder utilizar, 
aprecios muy asequibles, alber
gues juveniles para poder per
noctar.

Según acuerdo de la Junta Universal de 
Accionistas celebrada el 20/Junio/1992, la 
sociedad mercantil “JUAN NOVES HERVAS, 
S.A.” traslada su domicilio social de la Calle 
Pérez Galdós, 35 de Manzanares (Ciudad 
Peal) al actual, sito en la calle Alfonso Mella
do, 6 de Manzanares (Ciudad Real)

CONSTRUCCIONES INMOBILIARIAS 
MANCHEGAS, S.A.

La Junta Universal de accionistas, celebrada el día 
15 de Junio de 1992, acordó, por unanimidad, la 
transformación en Sociedad de Responsabilidad 
Limitada.

En Daimiel a diecisiete de Junio de 1992
EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Según acuerdo de la Junta Universal de 
Accionistas celebrada el 20 de Junio de 
1992, la sociedad Mercantil “INMOBILIARIA 
NOVES GALLEGO, S.A.” traslada su domi
cilio social de la Calle Pérez Galdós, 35 
de Manzanares (Ciudad Real) al actual, sito 
en la calle Alfonso Mellado, 6 de Manzanares 
(Ciudad Real)

CARPINTERIA 
RUPE, S.A.

Por Junta General de 
Accionistas de 1 de 
Mayo de 1992 se acuer
da su transformación en 
Sociedad de Responsa
bilidad Limitada

EL ADMINISTRADOR

CONSTRUCCIONES 
HUSBADIOL, S.A.

De acuerdo con lo previsto en el art. 224 de la ley de Sociedades 
Anónimas, se hace público que en la Junta General Extraordinaria 
y Universal de accionistas, celebrada el día 30 de Abril de 1992, 
en el domicilio social, calle San Pablo, 4, bajo de Tomelloso, Ciudad 
Real, se acordó por unanimidad, transformar en limitada la referida 
Sociedad hasta entonces Anónima, girando desde ese momento bajo 
la denominación social de CONSTRUCCIONES HUSBADIOL, S.L.

COMBUSTIBLES 
MANCHEGOS, S.A.

La Junta General Extraordinaria 
Universal celebrada el día 15 de 
Junio de 1992, acordó por una
nimidad la transformación de la 
Sociedad en Sociedad de Respon
sabilidad Limitada, con la deno
minación de CÓMBUSTIBLES 
MANCHEGOS, S.L.
Ciudad Real, 24 de Junio de 1992
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO 

DE ADMINISTRACION
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Seguridad Social, Cruz y Raya, Burning y María José Santiago actuarán en la Caseta Municipal “La Pérgola’’

La ausencia de “zagalillas” es la principal 
novedad de la Feria que comenzará el 16 de julio i

Emilio Muñoz, Jesulín de Ubrique y Enrique Ponce lidiarán toros de Herederos de Carlos Núñez el sábado 18

Cuando junio alcanza su última decena, 
Manzanares cambia en cierto modo su 
habitual ritmO, pues la apertura de bares 
y discotecas de verano, las piscinas -aun- 
que este año la meteorología la está retra
sando-, la llegada de los primeros estu

diantes, el fín de curso en los centros 
de enseñanza y sobre todo la proximidad 
de la feria, hacen que el espíritu man- 
zanareño comience a cobrar aire de fiesta. 
La principal novedad de esta feria será 
la ausencia de ^‘zagalillas”.

Roberto MUÑOZ

Ello ha hecho que entremos 
en contacto con el primer 
teniente de alcalde del Ayun
tamiento, Antonio Caba Sán
chez de la Blanca, que ostenta 
la presidencia de la Comisión 
de Festejos, para que nos infor
me de los actos y celebraciones 
que Manzanares tendrá en esta 
feria del 92. En torno a un 
café, Sánchez Caba nos fue 
desgranando toda la programa
ción prevista para que los man- 
zanareños podamos disfrutar 
del 16 al 23 de julio.

Referente al capítulo depor
tivo, la feria contará con dos 
carreras ciclistas, una mixta de 
profesionales y aficionados de 
1® y otra de carácter regional 
a celebrar el domingo día 19 
por la mañana, contando 
ambas con un presupuesto glo
bal de un millón de pesetas. 
En las pistas del Polideportivo 
Municipal se celebrará el Tor
neo de Tenis de Campeones 
de Castilla-La Mancha, con un 
costo de 600.000 pesetas. El 
domingo también tendrá lugar 

un campeonato de Pelota, cuyo 
presupuesto es de 75.000 pese
tas y un campeonato de Tenis 
de Mesa, dotado con 125.000 
pesetas. Este año no habrá par
tido de Fútbol para los pri
meros equipos, pero se cele
brará el campeonato de Fút- 
bolala y un torneo de Fútbol 
infantil entre las escuelas muni
cipales de Tomelloso, La Sola
na, Colegio El Oasis de Llanos 
del Caudillo y Manzanares. 
Completan las actividades 
deportivas la celebración de la 
carrera popular “Ciudad de 
Manzanares” a desarrollar en 
el circuito urbano habitual.

La programación de la Case
ta Municipal “La Pérgola” se 
inicia el día 16 con la actuación 
del Grupo de Rocieros “Abre
go” -Vientos del Sur-, finan
ciado por la empresa adjudi
cataria y con entrada gratuita. 
Las restantes actuaciones serán 
las de Seguridad Social, Cruz 
y Raya, Burning, las orquestas 
Los Latinos y Amalgama, la 
tonadillera María José Santia
go y una fiesta infantil a cargo 
del grupo “Cuchipanda”, todo 

ello con un presupuesto de 
unos nueve millones de pese
tas.

La plaza de toros tendrá su 
principal festejo el sábado T8 
de julio con una corrida en la 
que se lidiarán toros de la 
ganadería de Herederos de 
Carlos Núñez para los espadas 
Emilio Muñoz, Jesulín de Ubri-' 
que y Enrique Ponce y está 
prevista también la celebración 
de una novillada el domingo, 
siempre y cuando no sea tele
visada esa misma tarde, una 
corrida desde la Exposición 
Universal de Sevilla. En este 
caso, la Peña “Amigos del 
Caballo” harían una exhibición 
de doma a la alta escuela y 
una carrera de cintas a caballo.

Para los más pequeños habrá 
una carrera de patines y mono
patines, el tren neumático y el 
parque infantil que se instalará 
en la Plazaq del Gran teatro 
y cuyo costo es de 700.000 
pesetas. Completa la progra
mación una tirada al plato en 
el campo de tiro de “Mi lugar 
manchego”, a celebrar el 
domingo 19 de julio.

Antonio Caba Sánchez, presidente de la Comisión de Festejos. ^ ■M.R.V

Pero, sin duda, la mayor 
novedad de la feria puede ser 
el hecho de que este año no 
habrá “zagalillas”, con lo que 
se rompe así una tradición de 
más de 30 años aunque, según 
nos cuenta Antonio Caba, se 
invitó a seis asociaciones -cinco 
culturales y una deportiva-, a 
presentar zagalillas y han teni
do serias dificultades para 
encontrarías, lo que ha moti
vado al grupo socialista -go
bernante en el Ayuntamien- 
to-,a suprimTlas.

En otro orden de cosas, le

preguntamos a Antonio Caba 
sobre el cambio de titular en 
la Delegación Municipal de 
Cultura, que nos indica que se 
ha realizado a petición de la 
hasta ahora delegada, Merce
des Sánchez-Cantalejo, “por 
que su trabajo en la Diputación 
y en el partido le impiden aten 
der otras tareas”, lo que lía 
supuesto que Francisco Rome 
ro Alises vuelva a ostentar la 
Delegación, quedando la Uní 
vérsidad Popular bajo las órde
nes de Antonio Caba, también 
concejal dé Deportes. '

Las jornadas fueron organizadas por Cáritas

Pobreza y marginación, tema 
de debate en Manzanares

R.M.

Con motivo de la celebración 
del día de la Caridad, Cáritas 
de Manzanares organizó unas 
jornadas de reflexión y diálogo 
sobre el tema “pobreza y mar
ginación”, que han tenido lugar 
los días 16, 17 y 18 de junio 
en el salón parroquial de Alta 
Gracia.

Abrió estas jornadas el sacer
dote responsable de Cáritas en 
Manzanares, Benito Huertas, 
para justificar la celebración de 
las mismas a partir de que Cári
tas pertenece al ser y al que
hacer de la iglesia y porque pre
tendemos ofrecer cauces de for
mación y reflexión a los cris
tianos. Dijo que la dimensión 
social de la fe está poco 
desarrollada, por lo que hay que 
hacer algo para cambiar la rea
lidad, “hay que animar y sen
sibilizar nuestra fe”. Seguida
mente hizo la presentación del 
ponente, que en esta primera 
jornada fue el sacerdote Pedro 
López de la Manzanara, que 
analizó el significado de la pala
bra “Caridad”, cuyo concepto 
está desvirtuado y porque ade
más se ha identificado con “ha
cer caridades”. Identificó el tér

mino caridad con el de amor, 
porque “Dios es amor”, lo que 
significa sacrificio, servicio y 
entrega.

Expuso la falta de sensibi
lización de la sociedad porque 
tiene una concepción individua
lista del hombre, perdiendo de 
vista lo social y la verdadera 
imagen de Dios, que lo con
sideramos lejano, justiciero y 
ceremonioso, olvidándonos que 
sobre todo es amor. Por último, 
invitó a los asistentes a que con
sideremos la caridad como “un 
compromiso efectivo y afectivo, 
actuando como corresponden
cia al amor de Dios, porque 
si no vivimos la caridad, no 
podremos evangelizar”, por lo 
que consideró a Cáritas como 
el cauce por el que una comu
nidad se vuelca hacia los pobres 
y marginados, se sensibiliza con 
sus problemas y los revierte a 
la comunidad.

La segunda jornada corrió a 
cargo de Mercedes Marín del 
Castillo, asistente social de 
Cáritas en Ciudad Real, quien 
mostró una panorámica mun
dial de la marginación, donde 
se produce y los motivos que 
la producen. Habló de la pobre
za material como la primera 

causa de la marginación, para 
llegar a otras pobrezas, como 
la de protección, la de cultura, 
la de libertad, la de capacidad 
de movimientos, la de partici
pación social, llegando a la con
clusión de que el afecto es el 
mejor remedio, porque sin él 
no hay integración. Hizo un 
estudio de los colectivos mar
ginados que están formados 
por: parados, mayores de edad, 
jóvenes con problemas actuales, 
minorías étnicas, emigrantes, 
trabajadores agrícolas y tran
seúntes, señalando finalmente 
que las' zonas más deprimidas 
en nuestra provincia se encuen
tran en los Montes, comarca de 
Puertollano y campo de Mon
tiel.

Una mesa redonda sirvió de 
cierre para estas interesantes 
jornadas. Fue presentador de la 
misma y actuó como moderador 
Benito Huertas. Fueron los 
ponentes María Luisa Vela 
Argudo representante de Cári- 
tas-Manzanares, quien expuso 
las necesidades más acuciantes 
de nuestra ciudad, el casi medio 
centenar de familias necesitadas 
que atienden, los 380 transeún
tes, trabajadores eventuales, 
niños gitanos -a los que atien-
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Un momento de las jornadas celebradas
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den en su analfabetismo y 
absentismo escolar- así como 
estar pendientes de su higiene, 
vacunaciones, etc; presentó un 
amplio panorama de la situa
ción de marginación de Man
zanares. En nombre del sindi
cato UGT habló José Maeso, 
que expuso la situación laboral 
de los parados, parados de larga 
duración, tipos de contratos, 
cosecuencias del “decretazo” 
como recorte de ingresos, pues 
Manzanares recibirá 35 millo
nes de pesetas menos, lo que 
supondrá un aumento de para
dos a lo que hay que añadir 
que Santana reestructura su 
plantilla entre 60 y 90 traba
jadores menos. El concejal Cle-

mente Izquierdo, en nombre^ p^ 
' mi Ayuntamiento, habló de 

programas del Plan Regional* í
Solidaridad y de la colaborad J
de la CEE y el INEM con

tin 
-------------- ------------------- re; 
de la CEE y el INEM con’ 
Ayuntamiento lo que ha lleva* ? pj.j 
a la realización de numerosf* p^ 
obras de las cuales dio cumplid 
conocimiento. Cerró el turnoi 
intervenciones el representáis 
de CCOO, Francisco Lozas 
Díaz-Portales, que contrapiii 
la situación expuesta pot 
representante municipal con 

su 
tai 
rífi 
PO 
tal

jur 
dicque presentan los sindical® 

señalando que se malutilizanl 
fondos, porque la realidad si® t^i-

caí

siendo de marginación, inviia 
do a “descender, no a condí

lee 
mi, 
extcender con la realidad”.



Viernes, 26 de
Junio de 1992La Tribuna REGION

Premios Castilla-La Mancha

Varias autoridades albaceteñas acompañaron ai consejero de Cultura en la entrega de estos premios. La alcaldesa de Albacete fue la encargada de otorgar varios de los galardones. JESUS MORENO

Al fallo de este certamen que llega ya a su séptima edición asistieron las principales autoridades y el consejero de Cultura

Ayer se entregaron por primera vez en 
Albacete los premios de Castilla-La Mancha

ar en 
ti de Además de los galardones que se venían concediendo, este año se han añadido dos más, fotografía y composición musical
ue se 
de la 
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ar la 
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Con la asistencia de las principales autoridades de Albacete 
y del consejero de Cultura, Juan Sisinio López Garzón, 
ayer se entregaron en el Museo Provincial los premios 
de Castilla-La Mancha, un certamen que por primera 
vez en su historia salió de Toledo.

I.M.

Con la asistencia del conse
jero de Cultura y Educación, 
Juan Sisinio Pérez Garzón, y 
de las principales autoridades 
de Albacete tuvo lugar ayer en 

¡el Museo Provincial la entrega 
i de los premios de artes plásticas 
de Castilla- La Mancha corres
pondientes a su séptima edi
ción.

Estos premios creados en 
Í^H‘1985 por la Consejería de Cul- 

\ tura y Educación para potenciar 
y realzar la artes manchegas e 
incrementar los fondos propios 
de los museos de la región; por 
primera vez en su historia han 
dejado Toledo para celebrarse 
en Albacete, y contemplan las 
siguientes modalidades: crea
ción literaria, artes plásticas, 
investigación y ensayo, periodis
mo y vídeo, a las que hay que 

i añadir las recién creadas moda
lidades de composición musical 
y fotografía.
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; Este año (en que ha coin- 
. cidido por segunda vez su entre

ga con el fallo de los distintos 
jurados), en la modalidad de 
periodismo, con la que se pre- 
™>a la promoción de los dis
antos aspectos que configura la 
"■ealidad de la región, habién
dose presentado 11 trabajos, el 
primer premio recayó en el 
periodista Julio de la Sierra por 
^u artículo “Toledo en la dis
tancia”, dándose meción hono
rífico al periodista Raúl Torres, 
por su artículo, “Almagro capi
tal mundial de teatro”.
. José Hervás, miembro del 
jurado encargado de su adju
dicación y presentador de esta 
'^utegoría, al tiempo que invi
taba a todos los asistentes a su 
lectura, destacó del artículo pre- 
't^*ado, su belleza estética, su 
^^Presión humilde y la exalta

ción de Toledo como punto de 
convergencia de tres culturas: 
la judía, la árabe y la cristiana.

Albacete acaparó en pintura y 
escultura

En la modalidad de artes 
plásticas, a la que se presen
taron un total de 138 obras 
entre pinturas y esculturas, dos 
albaceteñas, Yolanda Martínez 
Cifuntes por su obra “Recuer
dos en Do Mayor” en la moda
lidad de pintura y la escultura, 
“Nicho” de la artista Filomena 
Morano, acapararon los galar
dones de este apartado. Ambas 
artistas compartieron este pri
mer premio con el pintor Javier 
Llorent Meilis por su obra, “Sin 
titulo” y el escultor, Javier 
Gebrián Andrés por “Cocina de 
Serígrafo”.

El apartado de investigación 
y ensayo en su modalidad de 
ciencias, de un total de cuatro 
obras, Fernando José Palero 
Fernández, obtuvo el primer 
galardón por el estudio titulado, 
“Evolución geotécnica y yaci
mientos minerales de la región 
del Valle de Alcudia de Ciudad 
Real”, y recibió mención hono
rífica el trabajo “Estudio eco
lógico y socioeconómico de los 
Montes de Toledo”, realizado 
por Asunción Martín Lou y 
once investigadores más.

Dentro de este apartado y 
dentro del área de letras y 
humanidades, a la que se han 
presentado 12 escritos, resultó 
premiada la obra “El rapto del 
Santo Niño de la Guardia” de 
Luis Cañigral Cortés. <

Creación literaria

Desde el primer año en que 
se crean estos premios, se inclu
ye entre sus galardones la cate-

Dos artistas albaceteñas acapararon los premios de composición artística.

Dos albaceteñas, Yolanda Martínez Cienfuen
tes y Filoniena Morano, acapararon los pri
meros premios en las modalidades de pintura 
y escultura con sus obras, “Recuerdos en Do 
Mayor” y el “Nicho”, respectivamente

goría “Creación Literaria” de 
cara a la promoción de las 
modalidades de teatro, novela 
y poesía.

En esta su séptima edición, 
en la que se entregaron entre 
las tres unas 170 obras, en poe
sía resultó vencedor Miguel 
López Crespí, por “Trasparen
cias”; en teatro, Jesús Campos 
García, por “Danzas de ausen
cia” y en novela, Miguel Ruiz 
Bermejo por “Las iras de 
agosto”.

Finalmente en el apartado de 
vídeo, en el formato IJ-MATIC, 
a pesar de que se presentaron 

un total de 5 trabajos, el jurado 
encargado de su selección ha 
declarado este galardón desier
to, se ha concedido un accésit 
a la obra titulada, “Mancha; 
Linde, Tajo” de Clara Gari 
Agulier y José Manuel Beren
guer Alarcón; en otros forma
tos, el primer galardón ha ido 
para “Mega Mancha” de Oscar 
López Pérez.

Paralelamente a estos pre
mios en las dependencias del 
Museo quedó inaugurada una 
exposición en la que se recogían 
una buena parte de las selec
cionadas.

Fotografía y 
música

Este certamen también 
ha contemplado en la 
presente edición dos nue
vas modalidades, la de 
fotografía y la de com
posición musical; en el 
primero de los apartados, 
al que se han presentado' 
82 obras, se han otorgado 
dos premios, el primero 
de los cuales ha ido a 
parar a Damián Gallego, 
por su fotografía, “En la 
playa”.

En la categoría de 
composición musical, a la 
que se presentaron 88 
obras, el único premio 
establecido recayó en la 
partitura “Lectura de la 
noche” del compositor, 
Jesús Sevillano Cuevas.
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Las organizaciones agrarias ya han mostrado su rechazo ai proyecto

El Gobierno tiene
previsto aprobar hoy nuevas 

normas fiscales para el camp
Con esta normativa, se practicará una retención del 2% de los rendimientos

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

El Gobierno tiene previsto aprobar hoy, durante la 
reunión del Consejo de Ministros que estará presidida 
por Narcís Serra debido a la ausencia de Felipe González 
con motivo de su asistencia a la Cumbre Europea que 
tiene lugar en Lisboa, un Real Decreto de carácter 
físcal que tendrá importantes repercusiones en el sector 
agrario.

Semana n" 26 - Cotizaciones del día 25-6-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Conejo desvieje

OVINO__________ Ptas./Rg. Diferencia
C'onleros de 10 a 12 kg.............................. . 470-480 =
('ordems de 12,1 a 15 kg.-........................... . 4(M)-4I0 =
C'oidero.s de 15,1 a 19 kg............................ . 320-330 =
t\udero.s de 19,1 a 23 kg........................... . 275-285 =
cal deros de 23,1 a 25,4 kg....................... , 245-255 =
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO !)...., 225-235 =
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 185-195
C'ordero,s de más de 34 kg........................ 165-175
Oveja Extra.................................................... 40
Oveja Primera............................................... 30 =
Oveja Segunda.............................................. 25
Lana ................................................................. 15-20 =

CEREALES
Cebada Beka para cervecería................. .
Cebada.s para cervecería.......................... ;.
Cebadas-pienso de más de'62 -Kg/hl.....;
Cebadas-pienso de menop de 62 Kg/hl.........  
Trigos duros...................  ,............... .......
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)...... ,i 
Extensibles: •
Chamorro.......................................................
Aragón........... .................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).....»............
Avena....................................  ,
Centeno...................................................... ..
Triticales.........................................................
Maíz secadero.............................:............... . 26,20-26,40

LEGUMINOSAS
Yeros..............................................................
Heno de Veza................................... ............
Lentejas.......;...................................................
Heno de Alfalfa............................................ 14,50-15,50

PORCINO
Selecto............................................... .............. 220
Normal............................................................. 215 =
Graso................................................................ 210
Lechón normal hasta 18 kg....................... 5.200 =

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg........... 235-235 -10

70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

César LUMBRERAS

Se trata del Real Decreto ela
borado por los servicios del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda por el que se modifica 
de forma parcial el reglamento 
del Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas. También se 
regula nuevamente la declara
ción anual que deben presentar 
los empresarios o profesionales 
acerca de sus operaciones con 
terceras personas. Con esta nue
va normativa que podría apro
bar hoy el Gobierno se prac
ticará un retención del 2% a 
los rendimientos de actividades 
agrícolas, ganaderas, forestales 
y pesqueras. “Dicho porcentaje 
se aplicará sobre la contrapres
tación de los productos obte- 
nidos de 
ciones o 
importe 
recibidas

sus cultivos, explota- 
capturas o sobre el 

de las subveijciones 
para estímulo de la 

El

COMBINACION GANADORA 
@@@ @@ @

Complementario ^^ Reintegro 

ES UNA GENTILEZA DE
HOTEL RESTAURANTE 

CAMPO BLANCO
SALONES PARA BODAS ■ CONVENCIONES Y DEMAS CELEBRACIONES 

CLIMATIZADO - CAPACIDAD PARA 600 PERSONAS

Carret. C-Real - Torralba, Km-25
Tlfn: 81 03 79 TORRALBA DE CALATRAVA (C-Real)

producción”.
Las organizaciones agrarias 

han mostrado su rechazo a este 
proyecto que podría convertirse 
en normativa firme hoy. Así el 
presidente de la Asociación 
Agraria-Jóvenes Agricultores 
(ASAJA) Pedro Barato ha 
manifestado que “sólo Felipe 
González puede parar las movi- 
lizíaciones agrarias provocadas 
por Solchaga”. Esta organiza
ción agraria ha remitido un 
escrito a la presidencia del 
Gobierno en la que insta a Feli
pe González a suspender la 
aprobación del Real Decreto 
que regula esta medida.

Los puntos conflictivos del 
citado Decreto desde el punto 
de vista del sector agrario son 
los siguientes:

“No se considerará que una 
persona o entidad satisface o 
abona un rendimiento cuando 

NO TE LO PIERDAS
ASOMATE A LA PAGINA 33

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, para que yo 
alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por todo y confirmar, 
una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea 
la ilus'ón material. Deseo estar contigo y todos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Puolicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real) las gracias alcanzadas).

se límite a efectuar una simple 
mediación de pago. Se enten
derá por simple mediación de 
pago el abono de una cantidad 
por cuenta y orden de un ter
cero. A estos efectos se enten
derá que no realizan operacio
nes de simple mediación: las 
cooperativa sagrarías y las del 
mar cuando distribuyan o 
comercialicen los productos 
procedentes de los cultivos, 
explotaciones o captura de sus 
socios en su estado natural o 
previamente transformados; las 
cofradías de pesca cuando 
comercialicen los productos 
procedentes de las capturas de 
los armadores y productores de 
pescado asociadas con ellas, 
cualquiera que fuera la moda
lidad de venta o la forma que 
revistiese su comercialización; 
los organismos que satisfagan 
subvenciones para estímulo de 
la producción”.

“Estarán sujetas a retención 
o ingreso a cuenta los rendi
mientos de actividades agrícolas, 
ganaderas, x'’orestales o pesque
ras, desarrolladas por persona 
físicas o entidades en régimen 
de atribución de rentas, que 
constituyan contraprestación 
por la entrega de los productos 
obtenidos de sus cultivos, explo
taciones o capturas, sin haberíos 
sometido previamente a proce
sos de transformación. Entre 
dichos rendimientos se enten
derán incluidas las subvenciones 
recibidas para estímulo de la 
producción”. “Se entiende por 
actividades agrícolas, ganaderas 
forestales o pesqueras aquellas 
mediante las que se obtengan 
directamente productos natura
les, vegetales o animales, de sus 
cultivos, explotaciones o captu
ras, incluyéndose entre las mis
mas la ganadería no vinculada 
a la explotación del suelo.

J.G.G.

El punto de la 
discordia
__________César LUMBRES

“El porcentaje de retenó 
aplicable sobre los rendimieni 
de actividades agrícolas, gaj 
deras, forestales y pesquerassi 
del 2%. Dicho porcentaje 
aplicará sobre la contrapres 
ción de los productos obtenid 
de sus cultivos, explotación^ 
capturas o sobre el-importe 
las subvenciones recibidas p 
estímulotde la producción, ih 
la determinación de> tales'.K 
traprestaciones no se compu 
rán los' tributos . indirectos ij 
graven las operaciones de vei 
ni los gastos accesorios, o cu 
plementarios táles, como co: 
siones, embalajes, portes, tra 
portes, seguros o financie: 
cargados separadamente 
adquirente. No existirá obli¡ 
ción de retener cuando el imp: 
te de las subvenciones recibí: 
para estímulo de la produca 
sea inferior a 50.000 pesei

“El pago a cuenta no x 
exigible por las actividades a: 
colas, ganaderas, forestales 
pesqueras, cuando, en el a 
precedente, al menos el 70%i 
los ingresos procedentes dei 
operaciones de entrega de p: 
duetos obtenidos de los cultw 
explotaciones 'o capturas ; 
sujeto pasivo sin haberles soa 
tido previamente a procesos 
transformación, incluidas í 
subvenciones recibidas para es 
niulo de la producción, hubics 
estado sometidos a retenes 
En el caso de inicio de las 
vidad, se tomarán en cuenta 
efectos de lo dispuesto anten 
mente los ingresos sometidos 
retención desde que aquella 
inició”.

Las cantidades que se int 
sarán en cada plazo serán: 
2 % del volumen de ventas: 
trimestre, incluidas las sub« 
ciones recibidas pra etímulO' 
la producción en el caso db 
actividades agrícolas, ganadeo 
forestales y pesqueras”.

En’las disposiciones adicio: 
les también hay apartados 
gran importancia desde el p® 
de vista agrario. Así, en laf 
mera y en lo que respecta 
las actividades agrícolas, g- 
deras forestales o pesquera 
al pago fraccionado del pr® 
semestre se indica que los'' 
jetos pasivos del Impuesto so
la Renta de las Personas Físi 
que ejerzan actividades agn: 
las, ganaderas, forestales o p 
queras cuyo rendimiento neto 
determine mediante la moti 
dad dé coeficientes del métt 
de estimación objetiva, est® 
obligados a declarar e ingr^ 
en el fesoro Público, en c 
cepto de pago fraccionado, 
el plazo comprendido entre ¡ 
días 1 y 20 de julio de 1^ 
el 2% de su volumen de ingro’ 
del primer semestre de 1992.1 
la que se estableció, para 
mismas, el pago fracción’ 
semestral”.
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Cuatro niñas y un niño resultaron muertos y 
otros treinta heridos al precipitarse por un 
barranco un autobús que trasladaba a alumnos 
¿e octavo de EGB del colegio “Divina Pastora” 
de la localidad lucense de Monforte que rea

lizaban el viaje de fín de curso a las Rías Bajas. 
La niebla existente en el alto de San Sebastián, 
en la Nacional 640 entre las localidades de Sille
ra y La Estrada pudo ser la causa de la tragedia, 
al impedir la buena visibilidad en una carretera

muy sinuosa. Poco antes, dos personas perdieron 
la vida en otro accidente de autobús registrado 
en la autovía V Centenario a quince kilómetros 
de Huelva, donde 26 personas sufrieron heridas 
de diversa consideración.

La niebla pudó causar el siniestro del vehículo que trasladaba a los niños de un colegio lucense en viaje de fin de cursor
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Siete muertos, entre ellos cinco niños, en dos 
accidentes de autocar en Pontevedra y Huelva
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La otra tragedia, que además causó veintiséis heridos, ocurrió al volcar el autobús en el que viajaban numerosos jubilados
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SANTIAGO/HUELVA. 
(Agencias).- Según las primeras 
impresiones la falta de visibi
lidad motivó que una de las 
ruedas del autobús en el que 
viajaban los niños se saliera de 
la carretera y desequilibrara 
todo el vehículo que cayó por 
un precipicio de unos veinte 
metros de altura y que recorrío 
unos cuarente metros dando 
vueltas de campana.

El accidente tuvo lugar sobre 
las diez y cinco de la mañana, 
cuando el autobús se dirigía a 
las localidades pontevedresas de 
La Toja, El Grove y Sanjenjo. 
“Ha sido horroroso, tremendo, 
el autobús era un amasijo de 
hierro y debajo estaban los 
cadáveres de los cinco niños 
que pudieron ser rescatados 
cuando se pudo levantar el 
autobús”, dijo uno de los par
ticipantes en el rescate que 
manifestó que la dificultades 
orográficas de la zona habían 
impedido actuar con mayor 
rapidez.

En el autobús viajaban cua
renta personas, treinta y cinco 
niños, una profesora, un pro
fesor acompañado de su esposa 
y el conductor y un ayudante.

Los heridos más graves fue
ron trasladados al Hospital 
Xeral de Galicia de Santiago 
de Compostela por distintos 
medios y los más leves fueron 
atendidos en el centro de salud 
de Sillera.

El lugar donde se ha pro
ducido el accidente, el punto 
kilométrico 189 de la nacional 
640 “se trata de un puerto de 
segunda categoría, el alto de 
San Sebastián, es una zona con 
muchas curvas, peligrosas y con 
muchas pendientes”, afirmó un 
miembro de Protección Civil de 
Pontevedra que participó en las 
labores de rescate.

El gobernador civil de la Pro
vincia Jorge Parada, señaló que 
según las primeras estimaciones 
“el autobus viajaba a unos cua
renta kilómetros por hora, que 
es una velocidad adecuada a la 
zona”.

Al tener conocimiento del 
accidente los familiares de los 
escolares se dirigieron a la zona 
del siniestro situada a unos 
setenta y cinco kilómetros de 
Monforte de Lemos para cono
cer el estado de los heridos, 
mientras que en el colegio se 
vivían instantes de tensión a la 
espera de noticias.

“No para de sonar el teléfono 
demandando una información 
Que no podemos dar porque 
nosotros tampoco sabemo's 
nada”, manifestaba una de las 
profesoras .del centro, que expli
có que “profesores del colegio 
se habían trasladado también al 
lugar del accidente para iden- 
dficar a los niños fallecidos”.
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En uno de los autobuses viajaban cuarenta personas, treinta y cinco niños, una profesora, un profesor y su esposa, el conductor y un ayudante.

“Ha sido horroroso, tremendo, el autobús era un amasijo de hierro 
y debajo estaban los cadáveres de los cinco niños que pudieron 
ser rescatados cuando se pudo levantar el autobús”, dijo uno de 
los participantes en el rescate

El Ayuntamiento de Monfor
te de Lemos declarará hoy día 
de luto oficial. Los niños falle
cidos son Diego Armesto Mou
re, Silvia López Alvaro, Belén 
Vázquez Carneiro, Patricia Val- 
cárcél Pereiro y Belén Alvarín 
Vázquez.

El gobernador civil de Pon
tevedra, manifestó que habían 
solicitado la presencia de pro
fesores que conocieran bien a 
los niños para preceder a su 
identificación que se produjo 
alrededor de las tres de la tarde. 
“Había una niña ilesa que 
hubiera podido identificarles 
pero no hemos considerado 
oportuno sometería al trauma 
de reconocer a sus compañeros 
muertos”.

En las labores de rescate par
ticiparon numerosas ambulan
cias para el traslado de los heri
dos y tres helicópteros de la 
Xunta de Galicia, dós de ellos 
preparados para actuar en este 
tipo de siniestros y otro más 

del servicio de rescate SOS 
Galicia, además de miembros 
de Protección Civil, y miembros 
de la Guardia Civil y de Cruz 
Roja.

Huelva

Otras dos personas fallecie
ron en el accidente de otro 
autobús en la autovía Quinto 
Centenario, que une Sevilla y 
Huelva, a la altura de la loca
lidad onubense de San Juan Del 
Puerto, debido, según las pri
meras estimaciones a que el 
conductor del autobús pudo 
quedarse dormido.

El accidente se produjo sobre 
las siete y media de la mañana 
y el autobús había salido de 
Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) 
y se dirigía al sur de Portugal 
con treinta y cinco personas en 
su interior en su mayor parte 
jubilados que iban de compras 
al país vecino.

Los fallecidos son Fernando

Gutiérrez Fernández, de 69 
años y Nicolasa Durán Valla
dares de 75 años, que viajaban 
en los asientos delanteros del 
vehículo.

Nicolasa Durán y Fernando 
Gutiérrez viajaban, según contó 
el conductor del autocar a la 
Guardia Civil y a la juez de 
guardia, en la parte izquierda 
del vehículo, y al volcar éste 
salieron despedidos por las ven
tanas y quedaron posteriormen
te aprisionados bajo la carro
cería, lo que provocó su muerte.

Un portavoz de la Guardia 
Civil dijo que se desconocen las 
causas del accidente, pero que, 
según las primeras gestiones, la 
velocidad del vehículo era ade
cuada y que las pruebas de alco
holemia practicadas al conduc
tor, que sufrió sólo algunos ras
guños, han sido negativas, por 
lo que se supone que el siniestro 
se debió a un despiste o al 
reventón de alguno de los neu
máticos.

Año trágico 
para autobuses

Un total de 36 perso
nas han fallecido en los 
cinco accidentes de auto
car ocurridos en las carre
teras españolas en lo que 
va de año.

Ello supone que en 
este año ya han muerto 
en accidentes de autocar 
cinco personas más que 
en todo el año 1991. Tras 
la tragedia de Silleda, son 
ya 33 el número de meno
res muertos en este tipo 
de siniestro en la última 
década.

El accidente más grave 
se produjo en 1988 en 
Juenda, (Lleida), donde 
perecieron diez niños al 
ser arrollado el autobús 
en el que viajaban por un 
tren.

En el siniestro murie
ron también cuatro maes
tras, una de ellas emba
razada, y el conductor del 
autobús. Tras este acci
dente, el sucedido en 
Silleda es el segundo más 
grave en cuanto al núme
ro de víctimas mortales.
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El Congreso renovó el Tribunal Constitucional cuatro meses después del plazo legal

Los cuatro magistrados propuestos por 
el PSOE y CiU, elegidos para el TC

El portavoz del PP pide la dimisión de F. Pons y le acusa de mentirle ‘^en benefício de su grupo’’

Rafael Mendizábal, Pedro 
Cruz Villalón, Carles Viver 
y Julio González Campos 
fueron elegidos ayer por el 
Congreso de los Diputados 
nuevos magistrados del 
Tribunal Constitucional. 
Los cuatro lograron los 210 
votos (tres quintos de la 
Cámara) exigidos.

MADRID. (Efe).- En el 
debate se defendieron dos 
candidaturas, la del PP y la 
del PSOE-CiU, además el 
Grupo Popular pidió la dimi
sión del presidente del Con
greso, Félix Pons, por consi
derar que les había mentido 
en beneficio de los socialistas.

El momento más tenso se 
produjo cuando el portavoz 
del Grupo Popular, Rodrigo 
Rato, que tomó la palabra por 
una cuestión de orden, pidió 
la dimisión del presidente 
Pons, al que acusó de mentirle 
“en beneficio de su grupo y 
en detrimento de la fiabilidad 
y dignidad de la Cámara”.

Rato acusó al presidente de 
la Cámara de haberle enga
ñado reiteradamente al ase
gurarle que el plazo para la 
presentación de las candida
turas finalizaba a las 20.00 
horas del pasado lunes para 
luego admitir la lista del 
PSOE-CiU, registrada al día 
siguiente por la mañana.

Por su parte Félix Pons 
manifestó ante el pleno que 
no tenía intención de entrar 
en una polémica que consi
deraba "improcedente”, tras 
lo cual rechazó tajantemente 
“las imputaciones que se me 
han hecho”.

Tras la elección de los cua
tro magistrados en el Congre-

El Congreso rechaza las enmiendas a la 
totalidad del proyecto de la Ley de Huelga
MADRID. (Efe).- El Pleno 

del Congreso rechazó ayer las 
tres enmiendas a la totalidad 
presentadas al Proyecto de Ley 
de Huelga que pretendían la 
devolución del texto al Gobier
no, por lo que el trámite par
lamentario de la norma conti
núa con la posibilidad de nego
ciar aspectos concretos de la 
misma.

Las enmiendas, que fueron 
rechazadas por 306 votos en 
contra, 21 a favor y 3 absten
ciones, correspondían a los gru
pos parlamentarios de Izquier
da Unida, Unión Valenciana y 
una conjunta de Eusko Alkar- 
tasuna y Euskal Ezkerra, cuyos 
portavoces coincidieron en 
demandar la búsqueda de un 
consenso con los sindicatos.

El diputado del PSOE José 
Barrionuevo explicó que su gru
po está dispuesto a “ampliar la 
base de acuerdo” de la Ley, 
y se mostró partidario de nego
ciar los aspectos concretos de

* í

Rafael Mendizábal, P.Cmz Villalón, Carles Viver y Julio González, nuevos magistrados del Tribunal Constitucional.

so de los Diputados, el Senado 
deberá elegir, el próximo día 
30, uno más, para lo cual el 
PSOE presentará a José 
Gabaldón y el PP a Manuel 
Alonso Olea.

La elección por el Pleno del 
Congreso de cuatro magistra
dos del Tribunal Constitucio
nal propuestos por PSOE y 
CiU culmina un proceso de 
arduas negociaciones parla
mentarias iniciado poco des
pués de que el pasado 22 de 
febrero finalizará el plazo 
legal para su renovación.

Cuatro días después de esa 
fecha, los grupos parlamenta
rios de ámbito nacional lle
garon a un acuerdo sobre el 

la norma con los grupos par
lamentarios.

El ministro de Trabajo, Luis 
Martínez Noval, lamentó la 
imposibilidad del acuerdo con 
sindicatos y empresarios duran
te los “múltiples e intensos con
tactos” que han existido, y aña
dió que el Proyecto de Ley no 
cierra las vías para alcanzar el 
consenso, sino que define los 
momentos y las instancias en 
las que los agentes sociales pue
den acceder a la autorregula
ción que les permite el texto.

El portavoz de IU, Sartorius, 
acusó al Gobierno de provocar 
a los sindicatos con un “tajo 
histórico” al derecho de huelga, 
y aseguró que es imposible con
seguir la paz social mediante 
una Ley que va “frontalmente 
en contra de las centrales sin
dicales”. Calificó de “caricatura 
de autorregulación” los meca
nismos de acuerdo entre sin
dicatos y empresarios para fijar 
servicios mínimos.

método para proceder a la 
elección de los cinco magis
trados.

Al término de una reunión 
convocada por el portavoz de 
IU, Nicolás Sartorius, PSOE, 
PP, CDS y la coalición de 
izquierdas coincidieron en que 
la renovación debía hacerse 
“intentando el máximo con
senso, y no mediante cupos”, 
asignados previamente a las 
fuerzas políticas.

En vísperas de ese encuen
tro, el portavoz del grupo 
Socialista, Eduardo Martín 
Toval había acusado al del 
grupo Popular de irnponer 
como condición previa a las 
conversaciones la inclusión de 

Martínez Noval, ministro de Trabajo.

un “comisario político” en 
RTVE, afirmación que negó 
rotundamente Rodrigo Rato, 
quien acusó a los socialistas 
de "deslealtad institucional”.

El enfrentamiento entre los 
dos grupos mayoritarios, las 
elecciones autonómicas cata
lanas y el debate sobre el Esta
do de la Nación retrasaron el 
inicio de conversaciones for
males para alcanzar un acuer
do. Tras la entrevista que el 
Jueves Santo mantuvieron 
Felipe González y José María 
Aznar, ambos reiteraron el 
compromiso de renovar el alto 
tribunal sin que existiera un 
reparto de cuotas. Pese a ello, 
el diálogo siguió bloqueado.

Felipe González! 
responsabiliza a| 
todos de la faltal 
de consenso al 1 
elegir al TC |

MADRID. (Efe).- El 
dente del Gobierno, Feljrl ‘ 
González, consideró ayer j 
la responsabilidad por no haM j 
alcanzado un mayor conse^ 
en la designación de los cuaJ 
magistrados para la renovaciB 
del Tribunal Constitucional* * 
de todos los grupos parlamej 
tarios. 1

González, que hizo esw i 
declaraciones en los pasillos« c 
Congreso tras finalizar el pie* í 
en que se eligió a los cuati r 
magistrados, matizó que “ayl c 
que los demás digan que esdl 
los otros, la responsabilidad el 1: 
un poco de todos”. I h

Al ser preguntado por la sil n 
nificación política de los no¿| ti 
bramientos de Javier Solaml í' 
como ministro de Asuntos Extel 
riores, y de Alfredo Péral e 
Rubalcaba, como titular (M i< 
Ministerio de Educación, FeliJ 
González precisó que en esta! a 
designaciones sólo se ha apw l£ 
cado un “criterio de eficiencia’!

El portavoz del Grupo PoJ ^^ 
lar en las negociaciones 
tenidas durante los últiij s’ 
meses, Federico Trillo, manifey| 
tó al término de la votaciol 
que socialistas y nacionalista! P 
catalanes “lo han conseguida! 
pero -puntualizó- al precio á! Q 
quebrantar gravemente el pre*! "■ 
tigio del propio Tribunal Cor.l 
titucional, del Congreso de In 
Diputados y del presidente di! 
la Cámara”. ! ti'

”Desde luego han triunfada! 
pero no creo que sea para feB 
citar a nadie”, comentó d! J 
representante del PP. ! "

Por su parte, el portavoz da 
grupo catalán, Miguel Roca! 
expresó en los pasillos del CoJ 
greso su satisfacción por “hal»| 
desbloqueado la cuestión cm| .^ 
una muy amplia mayoría”.!

Según Roca, el conseiB?! 
logrado para la renovación ^ 
muy representativo del plurJ 
lismo de la sociedad y ha sei| 
vido para cumplir con un trw 
mite que venía demorándose en - 
exceso". !

El portavoz de CiU expresó! 
su deseo de que la próxinií| 
semana el Senado pueda elejj! 
al miembro del Tribunal Con.* 
titucional que le falta por des»! 
nar al Parlamento y aseguró qiií| 
“será un honor” mantener B 
propuesta de CiU-PSOE par* 
que ese candidato en la Cáman! 
Alta sea José Gabaldón. !

‘*No debió retrasarse” 1
Por su parte, el presiden^ 

del Consejo General del Pod»! 
Judicial (CGPJ), Pascual Sala 
dijo ayer en Murcia que la elec
ción de cuatro vocales del Tn- 
bunal Constitucional “no debe
ría haber sido retrasada” y q^ 
las fuerzas políticas podrían 
haber llegado con anterioridad 
al acuerdo necesario que esta
blece la Constitución.

Opinó que la falta de acuet- 
do entre- fuerzas políticas en 
esta cuestión no debe ser intet- 
petada como “una interferencia 
de la política en la designación 
de los miembros del TC, en 
cuanto la propia Constitución 
lo quiere".
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Benegas rechaza que sea una manifestación de fuerza frente a la dirección

Solana asiste a una reunión
del sector renovador del PSOE

'í preá

/er J 
o haW 
onseJ 
5 cuan 
ovacid 
onall 
rlamej

Leguina niega el carácter sectario del acto celebrado en el hotel de Chamartín

L¡ presidente de la Comunidad de Madrid, Joaquín Legui
na, rechazó el carácter sectario del acto que celebró ayer 
tarde la FSM en el madrileño hotel Chamartín -con la 
presencia de Javier Solana- y afirmó que es una reunión 
¿e “todo el PSOE, sin mirar si la pata es negra o blanca”.
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MADRID. (Efe).- Leguina 
insistió en que se trata de una 

' convocatoria realizada por el 
Federación Socialista Madrile
ña para analizar el primer año 
de gobierno del PSOE en 

i Madrid durante la actual legis
latura y restó importancia al 
hecho de que se celebre en el 
mismo hotel donde surgió el 
denominado “Clan de Chamar
tín”.

Preguntado por la ausencia 
entre los invitados del presiden- 

: te de la Federación Socialista 
! Madrileña (FSM), José Acosta, 
i afirmó que “lo ha organizado 

la dirección del partido en 
Madrid y a mí me han invitado. 
De cualquier forma, el presi
dente de la Federación ejerce 
su función y preside casi todos 
los actos internos del partido”.

En los mismos términos se 
pronunció el ex-alcalde de 
Madrid Juan Barranco, para 
quien la convocatoria “no tiene 
nada que ver” con las tensiones 

1 de la Federación Socialista 
1 Madrileña.

Por su parte, el número tres 
1 del PSOE, José María Benegas, 
t rechazó de forma rotunda que 
1 la reunión ahonde en la división 
| de la Federación Socialista 
| Madrileña (FSM). Este encuen- 
| tro, al que asistirían ministros 
| y dirigentes socialistas vinculas 
| dos al llamado “Clan de Cha- 
| niartín”, no debe ser interpre- 
j tado como una manifestación 
| de fuerza del sector renovador 
| frente a la dirección del partido, 
| puntualizó el secretario de 
i Organización. “Este es un acto 
| convocado desde hace mucho 
| tiempo, nuestro compañeros

tienen derecho a reunirse y no 
hay ningún tipo de problemas”, 
recalcó Benegas, quien recordó 
que también el vicesecretario 
general del PSOE, Alfonso

Guerra, protagonizará un acto 
político en Bilbao.

El acto, convocado por la eje
cutiva de la FSM bajo el lema 
”Madrid, la realidad de un pro
yecto”, contará además con la 
asistencia de los ministros de 
Asuntos Exteriores, Javier Sola
na, y Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguigaray, y el 
secretario regional de la Fede
ración, Teófilo Serrano. Javier Solana, ministro de Asuntos Exteriores, junto a Joaquín Leguina.

A LAS 10.30 DE LA MAÑANA
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El secretario de Orga
nización del Partido 
Socialista Obrero Espa
ñol (PSOE), José María 
Benegas, preguntado 
sobre si los recientes cam
bios ministeriales han 
supuesto un correctivo 
para el denominado “sec
tor guerrista”, el número 
tres socialista rechazó 
esta interpretación y aña
dió que ”el presidente del 
Gobierno, cuando nom
bra ministros, lo que está 
haciendo qs nombrar 
ministros, nada más, pun
to”.

”Me parece que la 
decisión es correcta -su
brayó-, y me parece que 
los compañeros tanto de 
Asuntos Exteriores como 
de Educación lo harán 
bien, porque tienen expe
riencia y lo han demos
trado en otras respon
sabilidades”.

a nadie.

De lunes a viernes.

el día.

Manuel Royo cada 
mañana en 
"CADA DIA".
La actualidad hecha 
sonrisa. La broma 
al gusto de 
todos sin 
molestar

Cinco minutos de 
buen humor, cada 
día, a las diez y 

media de la mañana.

Sonría.

COPE
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Según manifestó Arturo Gil, vicepresidente primero de los empresarios

La CEOE cree imposible el 
diálogo Gobierno-sindicatos

Si las centrales continúan con sus actuales planteamientos y peticiones

El vicepresidente primero 
de la CEOE, Arturo Gil, 
auguró ayer un futuro 
“negro” al proceso de diá
logo que el Gobierno y los 
sindicatos abrirán el 
próximo 6 de julio, si estos 
últimos no cambian su 
actitud de querer negociar 
el proyecto de ley de huel
ga y el que recorta las 
prestaciones por desem
pleo.

MADRID. (Agencias).- 
Durante un acto organizado 
por el Instituto de Estudios 
Económicos, órgano privado 
que preside, Arturo Gil dijo 
que la posición defendida por 
las centrales sindicales hace 
bastante difícil y casi impo
sible una negociación cons
tructiva.

”Si siguen manteniendo 
-afirmó, en referencia a los 
sindicatos-, que hay que nego
ciar temas que el Gobierno 
define como pasados, como 
el proyecto de ley del empleo 
y el de huelga, basta con leer 
la carta de Felipe González 
para ver que la negociacióui 
está muerta”.

El vicepresidente de la 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresaria
les (CEOE), Arturo Gil, afir
mó que en su opinión “es muy 
difícil, casi imposible que pue
da haber un diálogo entre el 
Gobierno y los Sindicatos, si 
las Centrales Sindicales con
tinúan con sus actuales plan
teamientos”.

No obstante el representan
te de los empresarios afirmó 
que de producirse un cambio 
en sus demandas, “y si se 
entablan conversaciones con 
los Grupos Parlamentarios 
sobre la Ley de Huelga y el 
decreto que modifica las pres
taciones por desempleo, pue
de haber luz verde para la 
negociación”.

Gil dijo que la actitud de 
los sindicatos, “con sus peti-

El Tribunal de Cuentas aprobó 
con seis votos en contra el 

informe sobre el ‘caso Filesa’
MADRID. (Fax-Press).- Los 

miembros del Tribunal de 
Cuentas aprobaron por siete 
votos a favor, seis en contra 
y una abstención el denominado 
“Informe Filesa” relativo a la 
contabilidad anual del PSOE y 
sus posibles relaciones de finan
ciación con las empresas Filesa, 
Malesa, Time Export y Distri
buidora Express 2020, entre 
otras.

A través de las filtraciones 
que han tenido lugar desde fina
les de enero, se ha podido saber 
que las conclusiones del infor
me exculpan al partido socia
lista, al detectarse únicamente 
pequeñas anomalías contables, 
pero no su financiación encu

Arturo Gil, vicepresidente primero de la CEOE.

ciones sobre la modificación 
de la Ley de Huelga y el 
denominado ‘decretazo’ sólo 
puede terminar con una rup
tura de las conversaciones”.

El vicepresidente de la 
CEOE dijo “sólo hace falta 
leer la carta que remitió Feli
pe González a las Centrales 
Sindicales para darse cuenta 
que la negociación está muer
ta”.

El responsable de la CEOE 
se mostró muy pesimista ante 
el futuro de estas reuniones 
y dijo que la única solución 
“es un cambio de actitud de 
erstos agentes” , que acepte 
las conversaciones con los 
Grupos Parlamentarios como 
método para modificar las 
polémicas normativas sobre la 
huelga y las prestaciones por 
desempleo.

Asimismo, dijo que con las 
peticiones de los Sindicatos 
sobre un incremento del gasto 
público, “la negociación es 
imposible, máxime cuando es 
necesario todo lo contrario”. 
El responsable de la confe
deración añadió que “hay que 
apretarse el cinturón por 
todos los sitios, y si no hay 
cambios importantes en la 
actitud de los sindicatos, la 
negociación se presenta del 
color de las hormigas”. 

bierta a través de las empresas 
antes aludidas.

El polémico informe ha sufri
do un considerable retraso, 
motivo por el cual el Grupo 
Popular pidió en dos ocasiones 
la comparecencia en el Con
greso del presidente del Tribu
nal de Cuentas, Adolfo Carre
tero, para explicar los motivos 
de la dilación.

Carretero, presidente del Tri
bunal de Cuentas, ha sido obje
to de todo tipo de críticas por 
mostrar una posición proclive 
al partido del Gobierno. Con 
la aprobación del informe de 
Fiscalización, el Tribunal de 
Cuentas se da cumplimiento al 
acuerdo de la Comisión Mixta.

Por otro lado, el director 
del Instituto de Estudios Eco
nómicos (lEE), Cristóbal 
Motoró, aseguró que es nece
sario que se rompa la ten
dencia de fijar las subidas de 
las pensiones y los salarios, 
a la vez que contener el gasto 
público y mejorar la política 
fiscal con objeto de estabilizar 
el sector público. El respon
sable del Instituto dijo que 
actualmente el déficit público 
se cifra bastante por encima 
del 5% del producto interior 
bruto (PIB), y calificó de “ex
trema gravedad” no llegar a 
los objetivos fijados por el 
Gobierno para este capítulo.

Montoro dijo que si no se 
consiguen las previsiones fija
das para converger con Euro
pa “significaría la pérdida de 
crédito del programa elabo
rado por el Gobierno para 
acercamos a la CE, el desar
me de nuestra política mone
taria y la perdida absoluta de 
una política económica esta- 
bilizadora”.

El director del IEE califico 
de “necesario” que el Gobier
no adopte medidas “dramá
ticas” de contención del gasto 
público, “ya que un incremen
to impositivo no es acon
sejable”.

C. Navarro, ex tesorero del PSOE.

Í

Jesús Arcauz, “Josu Mondragón”, uno de los etarras inculpados.

El tribunal de París juzga a veinte miembros de E]

El físcal pide penas de die¡ 
años para tres jefes etarras
PARIS. (Efe).- La fiscal del 

Tribunal Correccional de París, 
Irene Stoller, pidió ayer jueves, 
una pena de diez años de pri
sión para cada uno de los tres 
dirigentes de ETA procesados 
junto con otros 17 miembros o 
colaboradores de la organiza
ción terrorista.

Esta es la pena máxima pre
vista por la legislación francesa 
para los delitos que les han sido 
imputados a los tres presuntos 
responsables del aparato militar 
de ETA juzgados, José Javier 
Zabaleta Elósegui, “Baldo”, de 
41 años; Jesús Aracuz Arana, 
“Josu de Mondragón”, de 35, 
y Mikel Zarrabe Elcoroiribe, 
“Mikeltxo”, de 32.

”Baldo”, “Josu de Mondra
gón” y “Mikeltxo” están acu
sados de ”asociación de mal
hechores”, infracción a la legis
lación sobre armas, posesión de 
explosivos y municiones, utili
zación de documentos adminis
trativos falsos e infracción a la 
legislación sobre extranjeros.

En su requisitoria, la fiscal 
solicitó penas que oscilan entre 
tres meses de prisión condicio
nal y cuatro años de cárcel para 
los otros 17 procesados, 5 espa
ñoles y 12 franceses.

Para los dos activistas de 
ETA juzgados en rebeldía, 
Rafael Caride Simón, alias 
“Lutxo” o “Rafa”, y Félix López 
de la Calle Gauna, el ministerio 
físcal pidió una pena de cinco 
años de prisión.

Atentado de Hipercor

Caride Simón pertenecía al 
comando “Barcelona” de ETA, 
autor del atentado perpetrado 
en julio de 1987 contra el super
mercado ”Hipercor”, que causó 
la muerte de 21 personas.

La fical pidió cuatro años de 
prisión firme para las francesas 
Francoise Pagoaga y Odile 
Hiriart, propietarias de dos 
apartamentos contiguos en 
Anglet, en cuyos sótanos la poli
cía francesa halló 150 kilogra
mos de amonal y veinte lan
zagranadas, que habían sido 
transportados allí por “Baldo” 
y “Josu de Mondragón”.

Odile Hiriart escondió en su 
domicilio a “Josu de Mondra
gón” y contrajo matrimonio con 
él cuando éste se encontraba 
ya en prisión.

Pagoaga comparece ante el 
Tribunal esposada y con cus
todia policial, al igual que los

tres dirigentes etarras, al ct 
plir prisión condicional, mí 
tras que los restantes proce 
dos por colaborar con la bai 
armada lo hacen en situac 
de libertad condicional.

El ministerio fiscal pidió t 
años de prisión, uno de el 
condicional, para la frano 
Odile Irigoyen, que contr 
matrimonio con “Mikeltxo” 
prisión y que tiene con él 
hijo de quince meses.

Para la española María M 
cedes Urreisti Motric 
“correo” utilizado por E 
para transmitir mensajes en 
los comandos y la dirección, 
fiscal solicitó una pena de li 
años de prisión, uno de el 
en firme.

Para la también espant 
Jone Idígoras Santana, acusa 
de haber prestado colaboraci 
a “Josu”, la fiscal Stoller pii 
una pena de dos años de p 
sión, uno de ellos condición

La físcal pidió para el esp 
ñol Miguel Iturrino, que esco 
dió a Aracuz Arana en su don 
cilio de Biarritz, una penaí 
dos años de cárcel, con nu? 
meses de prisión en finn 
mientras que para su corap 
ñera, Julia Aldasoro, el mini 
terio fiscal solicitó dos añosi 
prisión, uno de ellos conii 
cional.

Para el matrimonio franfi 
Luis y Viviane Barriola, (p 
también dieron cobijo a “1® 
de Mondragón”, solicitó 4 
años de prisión, con nue* 
meses de condena en fif®

El ministerio fiscal pidió® 
pena de un año de prisión,® 
seis meses de condena en fínS 
para el español José Aguin! 
barrena Ruiz de la Cuesü 
“Tarzán”, autor de una cafi 
hallada en poder de “Balil-’ 
con informes sobre persom 
susceptibles de ser reclutadi 
por la banda armada.

La misma pena, aunque® 
tres meses de condena en fín’^ 
fue solicitada para el han!* 
Daniel Elduayen, acusado j 
haber prestado ayuda a “1" 
keltxo”.

Finalmente, la fiscal pi’’ 
una pena de seis mese de p” 
sión para los franceses An^ 
Driolet, Jean Francois Larroni 
y Christian Jauregui, así co!* 
para el español Iñaki Iturri 
hijo de Miguel Iturrino, t^ 
bién procesado, y tres meses* 
prisión para la francesa 1®’ 
Ithursarry.
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RENAULT EXPRESS DIESEL 65 CV.

El más potente de su clase.

al CU0 
L míe! 
procei 
a baai 
ituació

¡dió te 
de elk 
franca 
contri 
Itxo” e 
n dj

•ía Ma 
atrict 
r El 
;s enü 
:ción,í 
de ir: 

de di!

spañft 
acusaá 
loració 
er pié 
de pt 

iieiora 
el espi 
í esos 
u dos 
tena o 
i nucí 

fins
coinpi 

1 miiii 
años ti 

coná

ZL
IN

TA
S

4

fraiiíí 
la, «P 
i “Joi 
tó é 

nuP 
fins 

dióuí 
ón,ci> 
ifiris 
Lguiní 
Cueí 
a caí 
•Bal* 
ersor* 
luta* 

ue d! 
ifimü 
fran« 
ido .i 
a “M

pid 
de pi 

Allí 
irronii 
í coi 
urrin

;ses^ 
, IreJ

• Motor Diesel 65 CV. El más potente ele su clase.
• Una capacidad de carga que alcanza hasta 775 Kg.
• Dirección asistida y cierre de puertas centralizado.

FINANCIACION: 12,5% T.A.E.
a 24 meses y desde 10% de entrada.

Y leasing con unas condiciones excepcionales.
Para más información llama al 900 100 500.

:quip.amiento opcional según versiones.
Oferta válida hasta el 30 ele |unio.

RENAULT
EL PLACER
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OH Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (239’99) actual (241’73)

Según afirmó Alfonso Escámez, presidente del Central His^

NOMBRE VALOR
Banesto

APERTURA
2.525'00

ULTIMO
2.450’00

B. Alicante 4.625’00 4.620’00
B. Andalucía 9.150’00 9.150’00
B. Atlántico 2.815’00 2.815’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.635’00 2.685’00
B. Central-Hispano 3.200’00 3.225’00
Barclavs Bank 705’00 700’00
B. Valencia 1.140’00 1.130’00
B. Castilla 36.790’00 36.790’00
B. Cto. Balear 3.660’00 3.660’00
B. Exterior 3.330’00 3.350’00
B. Galicia 6.600'00 6.600’00
B. Herrero 3.020’00 3.020’00
B. Pastor 5.770’00 5.790’00
B. Popular 10.860’00 11.000’00
B. Santander 4.450’00 4,550’00
B. Vasconia 4.465’00 4.465’00
B. Vitoria 2.780’00 2.780’00
B. Zaragozano 1.910’00 1.900’00
Bankinter 6.280’00 6.220’00
B. Fomento 2.100’00 2.130’00
Aguas Barcelona 3.500’00 3.490’00
Hidrocantábrico 1.890’00 1.905’00
Catalana de gas 6.610’00 6.650’00
Emp. Nae. Eléctric. 3.540’00 3.520’00
Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.800’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.370’00 1.370’00
F.E.C.S.A. 733’00 737’00
Gas y Eléctric. 3.900’00 3.860’00
Hid. Cataluña 360’00 369’00
Hid. Española 533’00 540’00
Iberduero 737’00 747’00
Saltos del Nansa
Sevillana Eléc. 560’00 ’ 560’00
Unión Eléc. Fenosa 529’00 531’00
Eléct. Viesgo 2.300’00 2.245’00
El Aguila 1.370’00 1.380’00
Azucarera 4.325’00 4.350’00
Campofrío 7.300’00 7.190’00
Ebro Agrícolas 1.650’00 1.650’00
Koipe 5.100’00 5.075’00
Tabacalera 5.570’00 5.790’00
Unión Ind. Agrogan. 1.875’00 1.950’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 1.850’00 1.825’00
Finanzauto
Agromán 970’000 963’00
Asland 1.735’00 1.730’00
Bami 289’00 305’00
Cristalera Esp. 5.050’00 5.200’00
Cubiertas 8.450’00 8.450’00
Dragados y Const. 1.705’00 1.765’00
Filo, S.A< 1.510’00 1.495’00

Sorprendente reacción
Después de las fuertes pérdidas acumuladas 

por la bolsa de Madrid en los últimos días, 
en la pasada jornada ha reaccionado de forma 
sorprendete con subidas para la mayoría de 
las sociedades. El dinero, muy ausente desde 
hace ya tiempo, ha hecho su aparición dando 
lugar a fuertes ganancias y concretamente en 
valores de primera fila. Las compañías cons
tructoras son las más beneficiadas por este 
giro en la bolsa de Madrid, aunque también 
es cierto que han sido los valores más cas
tigados en jornadas anteriores. El panorama 
económico continúa siendo el mismo, por lo 
que el inesperado cambio del mercado se debe 
en parte a los precios bastante atractivos que 
muestran todas las sociedades gracias princi
palmente al fuerte apoyo institucional.

El volumen de negocio se ha sumado a 
este ambiente comprador y en el mercado con
tinuo se han contratado 17.000 millones de 
pesetas efectivas. Por valores, es de destacar 
la actividad en Telefónica con 3,5 millones 
de títulos.

NOMBRE VALOR
Financiera y minera

APERTT^
1.600’00

ULTIMO
1.600’00

Huarte 1.420’00 1.430’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.060’00 1.070’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.175’00 4.200’00
Obras y Const. Ind. ‘ 3.650'00 3.510’00
Sotogrande 310’00 .. 319’00
Urbanizaciones y Trans. 530’00 558’00
Uralita, S.A. 1.005’00 1.000’00
Inmob. Urbis 784’00 771’00
Vallehermoso 1.875’00 1.855’00
Valenc. Cementos 11.900’00 12.500’00
Portland Valder. 8.610’00 8.400’00
Corp. Fin. Alba 5.100’00 5.450’00
Cofir 1.210’00 1.240’00
Cía. Gral. Invers. 876’00 900’00
Eppic 174’00 169’00
Papelera Española 185’00 184’00
Sarrió, S.A. 730’00 739’00
Argón 4.210’00 4.450’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.310’00 1.380’00
Algodonera S. Antonio 373’00 373’00
Carburos metálicos 3.890’00 3.900’00
Cepsa . 2.350’00 2,350’00
Ercros
Emp. Nae. Celulosa 1.175’00 1.100’00
Fosforera 1.300’00 1.310’00
Petromed
Repsol 2.805’00 2.885’00
Sniace 66’00 67’00
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre 4.325’00 4.325’00
Unión y el Fénix 3.400’00 ' 3.495’00
Acerinox 6.400’00 6.500’00
A. Hornos Vizcaya 68’00 68’00
Amper 375’00 369’00
Asturiana Zinc 3.030’00 2.950’00
Azkoyen 2.820’00 2.875’00
Dimetal 1.000’00 995’00
Mat. y Construcción 313’00 307’00
Met. Duro Felguera 1.125’00 1.100’00
Nicolás Correa
M. Montana Quijano 169’00 169’00
Tubacex 93’00 115’00
Esp. del Zinc 720’00 750’00
Zardoya Otis 9.600’00 9.600’00
Citroen Hisp.
Motor Ibérica* 374’00 370’00
Tudor 825’00 830’00
Autopistas C. Esp. 1.300’00 1.290’00
Autop. M. Nostrum ■ 1.330’00 1.350’00
Telefónica 1.025’00 1.040’00
Prosegur 2.560’00 2.640’00

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA......................... . 97’090 97’382
1 ecu....................................... . 128’935 129’323
1 marco alemán.................. 62’895 63’083
1 franco francés.................. . 18’677 18’733
1 libra esterlina................... 183’403 183’955
100 liras italianas.............. 8’314 8’338
100 francos belgas.............. 305’555 306’473
1 florín holandés................ 55’818 55’986
1 corona danesa.................. 16’363 16’413
1 libra irlandesa.................. 167’772 168’276
100 escudos portugueses.. 75’733 75’961
100 dracmas griegas.......... 51’762 51’918
1 dólar canadiense............ 81’363 81’607
1 franco suizo..................... 69’623 69’833
100 yens japoneses............ 76’843 77’073
1 corona sueca.................... 17’414 17’466
1 corona noruega............... 16’077 16’125
1 marco finlandés............... 23’100 23’170
100 chelines austríacos.... 893’523 896’207
1 dólar australiano............ .. 72’963 73’183

^‘Desde la banca no se 
puede dirigir la política’
“Los banqueros se tienen que dedicar a crear riqueza ^\ agre

El presidente del Banco Central 
Hispanoamericano, Alfonso Escá
mez, quien ayer fírmó un con
venio de colaboración con la Uni
versidad de Valencia, manifestó 
que “desde la banca no se puede 
dirigir la política, ni creo que 
sea bueno” para el país. Escámez 
agregó que “los banqueros se tie
nen que dedicar a crear riqueza, 
y si no es así deben dimitir”.

VALENCIA. (Efe).- Alfonso Escá
mez, al responder una pregunta sobre 
la intervención en política de diri
gentes de grandes bancos, agregó que 
“los banqueros se tienen que dedicar 
a crear riqueza, y si no es así deben 
dimitir”.

Para Escámez, la economía espa
ñola tendrá “un difícil proceso” en 
los próximos cinco años para adap
tarse a la condiciones del tratado de 
Maastricht, “por las diferencias exis
tentes en la actualidad en términos 
de déficit presupuestario, inflación, 
tipos de interés y tipos de cambio”.

La fusión de los bancos Central 
e Hispano, según explicó Escámez, 
permitirá a la nueva entidad, que 
cuenta con una red de 4.000 oficinas 
y 30.000 trabajadores en España, “ex
pansionarse en el exterior del país 
para buscar fuera la cuota que nos 
puede arrebatar la banca internacio
nal”.

Tipos de interés

Escámez comentó también que es 
partidario de un descenso de los tipos 
de interés, ya que en su opinión “exis
te una mayor actividad económica con 
intereses bajos” y además se conse
guiría reducir el. porcentaje de moro
sidad en la banca.

Alfonso Escámez.

1

El presidente del Banco Centi 
Hispanoamericano, que tiene 76 añi 
confirmó también que a finales, 
año dejará la presidencia y que 
intención es seguir como presiden 
de CEPSA para acabar así su vii 
profesional dentro del grupo indi 
trial del banco.

Sobre el Banco de Valencia, int 
grado dentro del grupo del Centn 
Escamez aseguró que se mantend 
la participación mayoritaria, ya qi 
no se pretende “ni venderlo, ni liqi 
darlo, ni absorberlo”, pues se tra 
de una entidad “saneada y con i 
buen patrimonio”.

Por otra parte, la economía esp 
ñola tendrá este año un crecimienl 
probablemente inferior al dos p( 
ciento, cuando el objetivo del Pri 
grama de Convergencia lo sitúa e 
el tres por ciento, según un infomi 
que ha sido elaborado por el Servid 
de Estudios del BBV.

El PIB español crecerá menos 
de lo previsto, según la OCDE
PARIS. (Efe).- La Organización 

para la Cooperación y el Desarrollo 
Económicos (OCDE) augura mejores 
perspectivas económicas para España 
en 1993 “gracias al efecto del pro
grama de convergencia y a la apli
cación de nuevas medidas estructu
rales”. En un informe difundido ayer 
jueves, la OCDE asegura que la polí
tica presupuestaria española va a ser 
más restrictiva para lograr un pre
supuesto más conforme a las normas 
de convergencia de la Comunidad 
Europea (CE).

”La progresión de los salarios debe
ría desacelerarse - prevén los autores 
del informe - gracias a la distensión 
del mercado de trabajo en 1992”.

La menor presión de las tensiones 
inflacionistas y la reactivación en los 
países de la OCDE podrían permitir 
un crecimiento del Producto Interior

BANCO DE MADRID

Bruto (PIB) español del 3,25 por» 
to en 1993.

”Esto facilitará la reducción dá 
índice de paro a un 15 por cien» 
de la población activa a finales di 
año que viene. Se trataría del nM 
más bajo desde 1982”, indica d 
informe.

El documento advierte por ow 
parte de que el objetivo del Gobienu 
de obtener una ligera reducción dd 
déficit público no podrá ser alcanzad’ 
“ya que el crecimiento del PIB ^ 
más lento de lo previsto y el ala 
de salarios más rápido de lo quesí 
esperaba”. ”Si se tienen en cueno 
los gastos adicionales de las adnn 
nistraciones regionales y del sistenn 
de seguridad social, el déficit de 1< 
administraciones públicas alcanzan 
probablemente el 4,9 por ciento dd 
PIB”, subraya la OCDE.

Banesfp Bo^a
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Mientras en el Likud se prepara una “guerra de sucesión'’ ante la próxima dimisión de Shamir

El laborista Isaac Rabiii planifica su 
coalición de Gobierno de centro en Israel

Los colonos judíos hacen un llamamiento a la resistencia contra el futuro Ejecutivo

El líder laborista israelí, Isaac Rabin, pía niñea su coa
lición de Gobierno de centro, mientras el partido de 
derechas Likud, derrotado en las elecciones generales 
del martes, se prepara para una “guerra de sucesión^^ 
tras la posible dimisión de Isaac Shamir. “Queremos

formar un Gobierno amplio y estable, que no represente 
a la extrema izquierda ni a la extrema derecha, sino 
a la mayor parte del pueblo de Israel”, dijo Rabin 
en una rueda de prensa celebrada el miércoles en Tel 
Aviv.
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JERUSALEN. (Efe).- 
Rabin ha defendido siempre 
la necesidad de un Gobierno 
de base parlamentaria amplia 
como condición indispensable 
para avanzar en el proceso de 
paz que, después de la auto
nomía provisional de los 
palestinos, obligará a Israel a 
concesiones territoriales en 
Cisjordania y Gaza ocupadas.

Él líder del Likud, Isaac 
Shamir, se retirará de la vida 
política una vez que su bloque 
establezca los mecanismos de 
la sucesión, que se prevé esta
rá precedida por una “guerra 
sangrienta” entre sus integran
tes, informó ayer el diario pro 
gubernamental “Jerusalem 
Post”, que cita una fuente alle
gada al primer ministro.

“Está claro que me encuen
tro al final de mi carrera polí
tica”, manifestó Shamir, que 
cumplirá 77 años en octubre 
próximo, al conocer su derrota 
en las elecciones celebradas el 
pasado día 23.

En la “guerra de sucesión” 
del Likud -que quedará en la 
oposición con 32 diputadosse 
enfrentarán por el liderazgo 
Ariel Sharón, David Levy y 
Moisés Aréns, ministros de 
Vivienda, Asuntos Exteriores 
y Defensa, respectivamente en 
el Gobierno de. Shamir.

Una fuente allegada al 
Likud declaró a Efe que tam
bién “presentarán guerra” el 
diputado Beny Beguin -hijo 
del que fue líder de derechas 
Menájem Beguin-, y Benjamín 
Netanyahu, viceministro de 
Shamir.

Netanyahu ha sido hasta 
ahora portavoz de la delega
ción israelí en las conversa
ciones de paz para Oriente 
Medio.

Para formar su coalición, 
Rabin -que obtuvo 45 escaños 
y necesita al menos 61 de los

Rabin se dirige a sus seguidores tras la victoria electoral laborista.

120 que tiene el Parlamento- 
cuenta con los doce diputados 
del frente de izquierda Mérets 
(Energía).

La prensa israelí opina que 
se pueden sumar a la coalición 
del líder laborista el partido 
ultrarreligioso Shas, que logró 
siete escaños, y el partido de 
extrema derecha Tsómet, cuyo 
líder es Rafael Eitán, que 
obtuvo otros siete.

Aunque ideológicamente 
“halcón”, Eitán es el político 
menos radical de la extrema 
derecha, e igual que Rabin -de 
70 añospertenece a la’ gene
ración de ex militares labo
ristas que empezaron su carre
ra en el Ejército, en los 
comienzos del Estado de 
Israel, creado hace 44 años.

Los observadores políticos 
creen que una vez formada 
la coalición, al menos uno de 
los otros dos partidos religio
sos, probablemente el Judaís
mo Unido de la Torá (Biblia), 
“caerá en manos de Rabin 
como una fruta madura, por

que en la oposición perdería 
el poder y los beneficios eco
nómicos de que goza estando 
en el Gobierno”.

Según allegados al líder 
laborista, éste espera presen
tar su Ejecutivo cuando se 
inaugure la decimotercera 
legislatura, el próximo ■ 13 de 
julio.

El líder laborista expresó su 
determinación de acelerar el 
proceso de paz con los pales
tinos y los países árabes, con
gelar la inversión masiva del 
Gobierno de Shamir en los 
asentamientos judíos de los 
territorios ocupados y mejorar 
las deterioradas relaciones de 
Israel con Estados Unidos.

Sin especificar cuáles son 
sus planes a largo plazo res
pecto al conflicto que enfrenta 
a Israel con los . palestinos, 
Rabin manifestó que el nuevo 
Gobierno les concederá la 
autonomía por un período de 
transición de .cinco: años, de 
acuerdo con lo establecido en 
los acuerdos de Camp David.

Llamamiento a 
la resistencia

En medio del temor 
a posibles estallidos de 
violencia en los asenta
mientos judíos de los 
territorios árabes ocupa
dos, los colonos israelíes 
han hecho un llama
miento a la derecha 
para la “resistencia” 
contra el futuro Gobier
no laborista de Isaac 
Rabin.

El llamamiento lo ha 
hecho la secretaría de 
los asentamientos de 
Judea y Samaria (Cis
jordania) al bloque 
Liku8, derrotado en las 
elecciones del pasado 
martes, día veintitrés, 
que quedará al frente de 
la oposición parlamen
taria de la derecha 
nacionalista.

Altos oficiales de las 
Fuerzas Armadas de 
Israel advierten del peli
gro de actos de violen
cia, pues los colonos se 
oponen a la concesión 

- de autonomía a dos 
millones de palestinos 
de los territorios .ocupa
dos de Cisjordania y 
Gaza.

Para los partidos de 
la derecha ultranaciona
lista, que exigían al 
Gobierno del primer 
ministro Isaac Shamir 
que abandonara el pro
ceso de paz, “la auto
nomía será la semilla de 
un Estado palestino en 
el corazón de la Tierra 
de Israel”.

La cumbre de 
Lisboa inicia hoy 
el debate sobre 
la financiación 
comunitaria

LISBOA. (Fax Press).- La 
cumbre de Lisboa cuyas nego
ciaciones se inician hoy, viernes, 
iniciará el debate de la amplia
ción de los acuerdos sobre 
Maastricht, sobre todo los refe
ridos a la financiación, la 
ampliación de la Comunidad 
Europea a nuevos países, y la 
renovación de Jacques Delors, 
como presidente de la Comisión 
para las Comunidades Euro
peas.

La atención va a estar cen
trada sin lugar a dudes en los 
aspectos financieros de la CE, 
y más en concreto los fondos 
estructurales de cohesión que 
tenían por objeto, según se 
explicó en Maastricht, ayudar 
a los países menos ricos de la 
comunidad económica en mate
ria de infraestructuras y medio 
ambiente.

El presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Delors, no 
está dispuesto a ser “el chivo 
expiatorio” de la cumbre lis
boeta.

El presidente de la Comisión 
y los gobiernos más necesitados 
de la concreción de los fondos 
de ayuda al desarrollo, como 
España, Irlanda, Portugal y 
Grecia, fundamentalmente, 
saben que en Lisboa no podrán 
firmarse las cantidades, pero 
intentarán aproximar y concre
tar las expecificaciones todo lo 
posible, para que sean firmadas 
en la próxima cumbre en Edim
burgo.

Además de la definición del 
techo presupuestario comunita
rio, de parte de los ingresos, 
se analizarán por el lado del 
gasto las ayudas a la agricultura 
comunitaria, y sobre las ayudas 
a los países menos favorecidos. 
Las posiciones de partida de los 
diversos gobiernos sobre la 
fínanciapón comunitaria, están 
ya muy definidas. Felipe Gon
zález acude a la cita con la idea 
de hacer cumplir lo acordado 

"en Maastricht sobre el Fondo 
de Cohesión, y su idea es con
cretar primero lo acordado en 
la cumbre holandesa, 'y hablar 
luego de ampliación. Pero no 
en sentido inverso. Irlanda, que 
acude la cita comunitaria con 
el “sí” de su referéndum, se 
alineará en la posición española 
junto a Portugal y Grecia.
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El acuello ru^o-ucraniano sobre la flota del Mar Negro, preludio de esta declaración de Estambul.
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''Pretende eliminar las restricciones a la circulación de bienes y personas entre los países miembros 

La cumbre de Estambul crea la Zona de 
Cooperación Económica del Mar Negro

Los gobiernos de los países ribereños, dispuestos a resolver de forma pacífica sus diferencias

Los presidentes o primeros ministros de once países 
firmaron ayer por la mañana la “Declaración de Estam
bul”, que da origen a la zona de “Cooperación Eco
nómica del Mar Negro” (CEMN), una especie de acuer
do comunitario regional.

ESTAMBUL. (Efe).- El 
documento está basado en la 
Declaración del Bósforo, que 
anteanoche fue preparada por 
los titulares de Asuntos Exte
riores de Rusia, Ucrania, Mol
davia, Rumanía, Azerbaiyán, 
Armenia, Georgia, Bulgaria, 
Grecia, Turquía y Albania.

La admisión de este último 
país como undécimo miembro 
fundador del organismo de 
Cooperación Económica del 
Mar Negro (CEMN) fue apro
bada el miércoles por los 
representantes de los restantes 
estados miembros.

La CEMN pretende elimi

De Klerk prepara un nuevo 
encuentro con Nelson Mandela
PRETORIA. (Efe).- El pre

sidente sudafricano, Frederik de 
Klerk, se reunió ayer en Pre
toria con sus consejeros para 
preparar un encuentro con el 
Consejo Nacional Africano 
(CNA) a fin de lograr que esta 
organización reanude el diálogo 
constitucional.

Un portavoz oficial subrayó, 
sin embargo, que no hay aún 
una fecha prevista para esa 
reunión.

Pese a que el CNA rechazó 
el miércoles la invitación de De 
Klerk para reunirse con el 

nar las restricciones a la cir
culación de capitales, bienes 
y personas entre los países 
miembros, y pide además que 
los gobiernos reafirmen su 
voluntad de resolver de forma 
pacífica sus diferencias.

Los diferentes conflictos 
étnicos que viven actualmente 
los países ribereños del Mar 
Negro fueron objeto de por
menorizadas discusiones en la 
cumbre de Estambul.

A su' llegada a la ciudad 
turca, Yeltsin declaró a los 
periodistas que se entrevista
ría con los presidentes de 
Ucrania, Moldavia y Rumanía

Gobierno durante dos días, 
fuentes de la organización no 
descartan que su líder, Nelson 
Mandela, se reúna en las próxi
mas horas con el jefe del Eje
cutivo sudafricano.

Tras la dura campaña de acu
saciones y contra-acusaciones 
en que se han embarcado el 
Gobierno y el CNA, endurecida 
a raíz de la matanza de Boi- 
patong la pasada semana, la 
mayoría de los observadores 
opinan que sólo se podrá supe
rar la grave crisis que atraviesa 
el país si De Klerk y Mandela 

para tratar de hallar una solu
ción a la crisis del Transd- 
niéster.

Los separatistas rusos y 
ucranianos han proclamado 
una República independiente 
en esa región oriental molda
va, pese a que la mayoría de 
su población es de origen 
rumano.

También el presidente de 
Azerbaiyán, Abulfaz Elcibey, 
aprovechó la cita en Turquía 
para hablar con su colega 
armenio, Levon Ter-Petro- 
sian, dé la* situación en el dis
putado enclave de Nagor- 
no-Karabaj.

‘‘Crisis de la fírma”

El jefe del Estado del país 
anfitrión, el presidente Turgut 
Ozal, rió participa eñ la cum
bre debido a lo que la prensa

se reúnen con ese fin.
Sobre las 14 condiciones 

impuestas por el CNA para rea
nudar las conversaciones bila
terales, De Klerk se manifestó 
dispuesto a discutirías. Descar
tó, sin embargo, tajantemente 
que vaya a permitir cualquier 
“injerencia extranjera” en los 
asuntos internos sudafricanos, 
lo que implica una negativa a 
la exigencia del CNA de que 
una comisión internacional 
investigue la matanza de Boi- 
patong y otros actos de vio
lencia. 

turca ha bautizado ya como 
“la crisis de la firma”.

Ozal abandonó el miércoles 
Estambul en dirección a Mar- 
maris, donde tiene su residen
cia de verano, después de que 
el primer ministro, Suleiman 
Demirel, se negara a que 
ambos estamparan su firma en 
la declaración final de la reu
nión económica.

A juicio de Demirel, sólo 
al Gobierno le compete firmar 
acuerdos en nombre del Esta
do turco y la rúbrica de Ozal 
hubiera restado autoridad al 
primer ministro.

Según los observadores, la 
“crisis de la firma” es sólo 
un reflejo del largo conflicto 
que opone a primer ministro 
y presidente, a quien se repro
cha de intervenir más de lo 
debido en asuntos de Gobier
no.

Frederik de Klerk.

Í

5- Eduard Shevardnadze.

Yeltsin y 
Shevardnadze 
acuerdan poner 
fin a la guerra en

Osetia del Sur
MOSCU. ’(Efe).- El alto ¡1 

fuego en Osetia del Surientrará 
en vigor el próximo domingo 

■ y se abrirá un corredor entre 
las. dos Osetias, acordaron los 
presidentes de Georgia, Eduard 
Shevardnadze, y de Rusia, Boris 
Yeltsin, se informó ayer en 
Moscú.

Yeltsin ^y Shevardnadze fir
maron un acuerdo para poner 
fin al conflicto, pero hasta ayer 
no se conocieron algunos deta
lles. del pacto, que pretende 
pone^j fin .a ur^ sangrienta 
guerra, en Osetia del Sur, la 
cual, además, amenaza con 
desencadenar un Enfrentamien
to abierto entre -Rusia y Geor
gia.

A la reunión asistieron tam
bién los dirigentes de las dos 
Osetias, Torez Kulumbekov, 
presidente del Parlamento de 
Osetia del Sur, y Asjabek Gala- 
zov, de Osetia del Norte.

Los dos territorios dependen, 
respectivamente, de Georgia y, 
de Rusia y están separados por 
una cadena montañosa casi 
infranqueable, aunque los habi
tantes del sur aspiran a unirse 
a sus “hermanos” del norte.

Según confirmaron Galazov 
y Shevardnadze, los cuatro días 
que restan hasta la entrada en 
vigor del alto el fuego, el próxi
mo 28 de junio, son necesarios 
para coordinar la retirada de 
los numerosos efectivos desple
gados por Georgia alrededor de 
Tsjinvali, la capital de Osetia 
del Sur y a lo largo de la fron
tera común.

Continúan los combates en 
Moldavia

Mientras tanto, los enfrenta
mientos entre las tropas mol
davas y la guardia de la Repú
blica de los rusohablantes del 
Dniéster continúan pese al alto 
el fuego establecido hace dos 
días en Cisdniéster, Moldavia, 
informó ayer la agencia oficial 
rusa Itar-Tas.

Al menos dos cosacos murie
ron anteanoche en enfrenta
mientos callejeros en Benden. 
ciudad situada en la margen 
derecha del Dniéster y escena
rio de encarnizados combates 
entre moldavos y rusohablantes 
que en los últimos días se han 
cobrado centenares de vidas-
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A^probadas 
actuaciones de 
promoción del 
Camino de 
Santiago

VITORIA. (Efe).- Las 
Cámaras de Comercio e Indus
tria de los territorios españoles 
por los que discurre el camino 
de Santiago acordaron ayer en 
Vitoria realizar varias actuacio
nes de carácter cultural y de 
promoción turística sobre dicha 
ruta histórica.

Así lo expresó en un comu
nicado la comisión “Xaco- 
beo’93”, compuesta por las 28 
Cámaras de Comercio cuya 
demarcación se asienta sobre la 
ruta del camino de Santiago, 
desde Huesca hasta Galicia. En 
esta ocasión han participado 
también en la reunión las 
Cámaras de Bayona y Burdeos.

En el comunicado conjunto 
hecho público tras la reunión, 
las delegaciones de las 28 pro
vincias han constatado “la nece
sidad y oportunidad histórica de 
realzar el conjunto de todos y 
cada uno de los históricos cami
nos, potenciando las vías de 
comunicación y elevando el bie
nestar de los ciudadanos que 
habitan en los territorios corres
pondientes a las ocho autono
mías por donde discurren la 
rutas jacobeas”.

Para ello, solicitan a los 
poderes públicos una atención 
“urgente y prioritaria” para aco
meter planes de promoción y 
desarrollo cultural del conjunto 
del patrimonio histórico que 
existe a lo largo de los dife
rentes caminos”.

El bailarín 
Barysbnikov 
suspende su gira 
veraniega por 
Europa

SANTANDER. (Efe).- El 
bailarín Mikhail Barysbnikov, 
responsable de la Compañía 
“White Oak Dance Project”, ha 
suspendido su gira europea por 
sorpresa y no actuará por lo 
tanto en el Festival Internacio
nal de Santander ni en el Fes
tival Internacional de Música de 
Granada, informan fuentes del 
FIS.

En una nota conjunta hecha 
pública ayer por la mañana por 
los organizadores de ambos fes
tivales se señala que la cance
lación de la gira se ha sabido 
por medio de la agencia fancesa 
L’Arbre Productions, responsa
ble de organizar el tour de la 
compañía, cuya actuación en 
Granada estaba programada 
para los días 3 y 4 de julio 
y en Santander los días 27 y 
28 de julio.

Según un comunicado remi
tido por la agencia francesa a 
la empresa que había contra
tado las actuaciones en España 
de Barysbnikov, éste ha cance
lado la gira europea de julio 
de 1992 y por lo tanto se han 
suspendido sus actuaciones en 
^paña. La cancelación de la 
Sira se produce cuando en San
tander ya han sido vendidas 
entradas para los abonos del 
Festival Internacional.

Los Reyes expresaron su deseo de “volver más adelante”.
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Durante el primer viaje oficial de sus Majestades a la Exposición Universal

El Rey recomienda a todos los 
españoles visitar la EXPO

Por la mañana vieron la muestra ^Magna Hispalensis”, sita en la catedral

El Rey Juan Carlos recomendó ayer a todos los espa
ñoles visitar la Exposición Universal y expresó su deseo 
de “volver más adelante” porque le habían gustado 
“mucho todos los pabellones” recorridos, en su primera 
visita ofícial a la Muestra tras la inauguración del 
pasado 20 de abril.

SEVILLA. (Efe).- Sus 
Majestades recorrieron el 
Pabellón temático de la Nave
gación y varios pabellones de 
países latinoamericanos agru
pados en el Pabellón conjunto 
Plaza de América, lugar don
de también entraron a ver la 
exposición “El oro de Amé
rica”.

La visita de los Reyes estu
vo constantemente acompa
ñada por los aplausos, saludos 
y exclamaciones cariñosas de 
la gente que se congregaba 
alrededor de ambos en busca 
de un apretón de manos.

La directora de la sección 
de exposiciones de la Expo, 
Carmen Bueno, explicó a la 
prensa al término de la visita 
al Pabellón de la Navegación, 
que los Reyes quedaron “en- 
tusiamados” con el complica
do montaje del edificio y soli

Los artistas cobrarán más de 7.000 millones de pesetas por derechos de autor

Aprobada la reforma de la 
Ley de Propiedad Intelectual

MADRID. (Efe).- Los artis
tas intérpretes y ejecutantes 
podrán cobrar a partir de 1993 
más de 7.000 millones de pese
tas en concepto de canon por 
la realización de copia privada 
de una obra sujeta a derechos 
de autor, después de que el Ple
no del Congreso aprobara ayer 
la reforma de la Ley de la Pro
piedad Intelectual. Con este trá
mite parlamentario, concluye la 
modificación de la legislación 
de 1987, que obligaba a los 
fabricantes e importadores de 
equipos reproductores y sopor

citaron la presencia de los 
diseñadores y de los historia
dores responsables de sus 
contenidos.

Los Monarcas estuvieron 
permanentemente acompaña
dos por el ministro de Agri
cultura y Pesca, Pedro Solbes, 
el comisario general de la 
Expo, Emilio Cassinello, él 
presidente ejecutivo de la 
Sociedad Estatal Expo 92, 
Jacinto Pellón y el jefe de 
la Casa Real, Sabino Fernán
dez Campo.

Dentro del pabellón Plaza 
de América, donde están 
agrupados dieciséis países 
latinoamericanos, los monar
cas saludaron al comisario 
adjunto del pabellón de Brasil 
y primo hermano del Rey, 
Manuel de Orleans y Bragan
za, y posteriormente tomaron 
caipiriña en el interior del 

tes mágneticos a compensar a 
estos artistas, pero que fue ino
perante al no fijar las cantida
des que debían de recibir.

El texto, aprobado con los 
votos favorables de todos los 
grupos excepto el Popular, esta
blece claramente el monto del 
canon que deberá abonarse a 
los intérpretes; 30 pesetas por 
hora de grabación de audio y 
50 pesetas por hora de vídeo.

Para los equipos reprográfi
cos (fotocopiadoras) el Pleno 
del Congreso ratificó las 
enmiendas introducidas por el 

módulo.
Preguntado por los perio

distas a la salida del edificio 
Plaza de América sobre la 
polémica suscitada por sus 
viajes a Suiza, el Rey respon
dió escuetámente que “yo no 
soy periodista, sois vosotros”.

Visita a la exposición 
“Magna Hispalensis”

Los Reyes comenzaron 
ayer su estancia en Sevilla con 
un recorrido de una hora y 
cuarto por la exposición 
“Magna Hispalensis” sita en 
la catedral, que refleja la his
toria de la Iglesia a través 
de trescientas piezas de arte, 
y también inauguraron la 
Biblioteca Colombina tras la 
restauración y ampliación de 
que ha sido objeto.

Ignacio Montaño, comisa
rio de Sevilla para la Expo
sición Universal, dijo a Efe 
que el Rey se mostró impre
sionado por el altar de plata, 
de varios metros de altura, 
en el que se celebran los ofi
cios del Jueves Santo.

Senado el pasado día 17, por 
las que se rebajaban las tarifas 
inicialmente contempladas.

Las fotocopiadoras pagarán 
7.500 pesetas en los equipos de 
hasta nueve copias por minuto 
(antes eran 10.000), 22.000 pese
tas (antes 30.000) desde diez 
hasta veintinueve copias, 30.000 
para los equipos capaces de 
reproducir entre treinta y cua
renta y nueve ejemplares por 
minuto -en vez de 40.000- y 
37.000 pesetas cuando puedan 
realizar de cincuenta copias en 
adelante.

Simposio sobre 
las ciudades 
americanas en el 
marco del V 
Centenario

LIMA. (Efe).- Historiadores 
de Latinoamérica y España se 
reunirán en Perú, del 26 al 28 
de agosto próximo, en un sim
posio sobre la evolución de las 
ciudades americanas organiza
do en el marco del V Cente
nario del Descubrimiento de 
América, informaron ayer fuen
tes de la organización.

Luz Gonzáles Umeres, pre
sidenta de la comisión organi
zadora del simposio “La Ciudad 
en América”, indicó que entre 
los principales participantes 
figuran los profesores Richad 
Schaeded, de la Universidad de 
Texas (EEUU), y José María 
Desantes, de la Universidad 
Complutense de Madrid.

De los 450 expertos presentes 
en el simposio destacan también 
Elisa Luque, de la Universidad 
de Navarra, Jorge Salvador 
Jara, presidente de la Academia 
de la Historia de Ecuador, y 
Jorge Siles Salinas, académico 
historiador de Bolivia.

La reunión, auspiciada por la 
Comisión Nacional V Centena- 
rioEncuentro de Dos Mundos 
de Perú, la organiza la Uni
versidad Privada de Piura, fun
dada en 1969 por el Opus Dei 
en la ciudad del mismo nombre.

Los expertos analizarán el 
medio geográfico de la ciudad 
americana, su evolución histó
rica desde la etapa precolom
bina hasta la republicana, su 
evolución demográfica, el urba
nismo, la sociedad y la eco
nomía.

Espectacular 
reducción de la 
cantidad de semen 
en el hombre, 
según la OMS

GINEBRA. (Efe).- La con
centración de esperma en el 
semen del hombre se ha redu
cido espectacularmente en los 
últimos 50 años debido a una 
serie de factores medioambien
tales, entre ellos la contamina
ción y el estrés, según la Orga
nización Mundial de la Salud 
(OMS).

“Esta disminución cuantitati
va, pero también cualitativa de 
esperma, podría tener impor
tantes alteraciones en la ferti
lidad del hombre”, afirman los 
expertos de la OMS a la vista 
de los resultados obtenidos de 
una muestra de 20.000 hombres 
sanos de los cinco continentes.

La densidad media de semen 
era en 1940 de 113 millones/ml, 
proporción que cincuenta años 
más tarde apenas si llegaba a 
los 66 millones/ml. El volumen 
medio de semen por eyacula
ción pasó de los 3,4 mi a 2,7 
mi. La disminución de la can
tidad y calidad de esperma en 
los hombres en estos cincuenta 
años, período en el que también 
se detectó un aumento de ano
malías testiculares no se debe 
a factores genéticos, sino 
medioambientales, entre ellos el 
incremento de los niveles de 
contaminación, irradiación y el 
estrés.
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Bermejo podría seguir en el Boiañego

El presidente saliente, Jesús Fernández, continuará libado al equipo

El Boiañego tiene nombres suficientes 
para poder formar una junta directiva

Julio Chacón y Manuel Naranjo podrían ser ¡os candidatos a la presidencia

La crisis dei Deportivo Boiañego no termina de acla
rarse. El presidente actual, Jesús Fernández, no quiere 
seguir ai frente de los destinos del club albivorde, aunque 
promete echár una mano para que el Boiañego tenga 
una base excelente para afrontar la temporada.

Ignacio RUBIO

En la noche del pasado 
miércoles tuvo lugar la última 
asablea con el fin de constituir 
lá nueva junta directiva deí 
Boiañego, así como pará la 
confección de normas para el 
funcionamiento del equipo.

La reunión celebrada en el 
Ayuntamiento, contó con 
poca presencia de público, 
pese a que el Ayutamiento 
citó a muchos adicionados 
mediante un’ saluda; no ,obs--_ 
tante, la poca cantidad no res
tó a la calidad de quines hicie
ron acto de presencia en dicha 
asamblea.

Ha finalizado # campeonato local de 
Fútbol-sala de Alcázar de San Juan

J. LOUZAN

A excepción de tres encuen
tros pendientes de jugar, se ha 
completado la temporada 
1991-92 tanto de la 1® como de 
la 2® división del fútbol-sala de 
Alcázar de San Juan. Se pro
clamó campeón Bar Alex “A”.

La clasificación queda así: 
rampeón Bar Alex “A” con 58 
juntos, máximo goleador con 
86 goles, y tiene al pichichi 

Ramón Gómez con 70 goles. 2“ 
berros Alcázar con 54 puntos

Tras una extensa exposi- 
cuión del presidente saliente, 
Jesús Fernández, en la que 
explicó los motivos de su 
dimisión, que , no han sido 
otros que los familiares, pro^ 
metió continuar ligado al 
equipo directivo der Boiañe
go, aunque sus fuciones, pre- 
sumiblementCj serán ' mas 
altas. 

De esta reunión no salieron que podrían ^canzar los doce 
todavía los cargos ^directivos millofteS' de pesetas, marcah- 
que ostentarán las Tésponsa- do los objetivos pará cubrir 
bilidades de salir adelante y el presupuesto citado en tener 
formar la nueva junta diréc-' unos cuatrocientos socios, 
tiva. : - ayuda de las empresas de la

LA TRIBUNA está ¿máis- - localidad. Ayuntamiento y, 
posición de asegurar". ^üe . < -venta de papeletas de las dife-

y es el menos goleado con 53 
goles. 3^ Ferro-Bunquer, 50. 4^ 
Calefac. Villodre, 47. 5® Talleres 
Josema 43. 6^ Indus. Vensan 39. 
7^ Arte Hogar 35. 8^ Renfe 
Invasores 33. 9® Recauch. L. 
Tejado 29. 10®- Sanehogar 28.11® 
y 12® Zeus-Intedhor “B” y Mer- 
kal con 25.13® Gimnasio Atenas 
con 22. 14® Cerv. Dulcinea 19. 
15® Carnic. Peter con 17. 16® 
Electr. Rayfra, 11 y 17® Bar Polí
gono 1 punto. El premio a la 
deportividad ha sido concedido 
al equipo de Carnicería Peter

serán Julio Cahcó o Manuel 
Naranjo los que puedad gurada la casi totalidad de la
hacerse cargo de la presiden- plantilla' ¿para primeros de 
cia, respaldados, posiblemen- julio. < 
te, por ouros catorce hombres
que abarcan todos los esta
mentos de la localidad.

Jesús Fernandez hizo un 
resumen de la pasada tem
porada y de los momentos 
más sobresalientes del histo- 
rial del,,Club, instando a la <, «*01 prótHricial que,: un año
afición del pueblo a que-cola
bore con la directiva que salga 
nombrada de esta asambleas. 

: Seguidamente desglosó las 
eifras del presupuesto pósible . 
para la próxima temporada.

con 73 puntos.
En la 2® división se proclamó 

campeón Firestone, siendo el 
máximo goleador con 232, míni
mo goleado con 72 goles y tiene 
el pichichi Vicente Manzaneque 
con 74 goles. Transportes Azkar 
fue eliminado, y por tanto se 
dio vencedor por 1 a 0 a todos 
los equipos en la segunda vuelta. 
Mat. Elec. Carrero y Bar Alex 
“B” fueron sancionados con dos 
puntos cada equipo.

La clasificación final es esta: 
campeón Firestone con 58 pun

rentes rifas y dijo tener ase-

también LA TRIBUNA 
está en disposiciós de asegu- 

, rar que Bermejo puede ser 
el entrenbador la próxima 
temporada..En definitiva, que 
las perspectivas parecen ala
güeñas para este hitórico del

más y ápesar de las dificul
tades para salir a flote, 
encuentra el apoyo de unos 
poco bolañegós dispuestos a 
luchar por un club 'que se 
merece todo et respeto en el 
campo deportivo y ■en el ' 
humano? — ' ■

Esperemos que de todo 
esto, salga un Boiañego firme 
y seguro para poder lograr el. 
ascenso s Regional Preferen
te. 

tos. 2® Bar Alex “B” con 54. 
3® Abrego con 48 y premio a 
la deportividad con 33 puntos. 
4® Seguros Soliss con 45. 5® 
Sport 2000 con 44 puntos. 6® 
Ferret. Gabriel 43. 7® Bar M. 
Angel 41. 8® Zeus Intedhor “A” 
40. 9® Muebles S. Marcos 39; 
10® Cepsa 36. 11® CC.OO. 26. 
12® Cubatas Boys 24. 13® y 14® 
Video C. Latino y Quesos Gar
cía Baquero 23. 15® Mater. Elec. 
Carrero 20.16® Banda de música 
18. 17® Citroen 13. 18® Transp. 
Azkar 7.

Ginés
Marchante sigue 
demostrando su 
clase en Billar 
por toda España

Jesús GALLARDO

En los últimos meses Ginés 
Marchante, hombre que es el 
alma mater del billar en Tome, 
lioso, ha participado en dos tor
neos que son puntuales para el 
ranking de España en billar a 
tres bandas y en ambos su par- 
ticipación ha sido más que bri, 
liante. Vamos a recordarlo.

En el mes de mayo, concre
tamente entre los días 18 y 1 
partició en el Memorial Cór
doba que se celebró en Bar
celona con más de 170 parti
cipantes. Fue un torneo de 
billar a tres bandas en el que 
participaron algunos de los 
mejores billaristas de España.

• Ginés venció en las rondas pre
vias al subcampeón de España 
juvenil, Morey, y al actual cam
peón de España, González, 
pero cayó en octavos de final 
consiguiendo el puesto 13 final, 
Algo meritorio por la calidad 
de los allí participantes.

En el actual mes de junio, 
concretamente del 8 al 13 de 
junio, en Zaragoza se celebró 
la Copa Presidente del Gobier
no y allí estuvo también Ginés. 
Pasó dos eliminatorias y perdió 
en cuartos de final consiguiendo 
un puesto entre los mejores con 
una participación abundante y 
de calidad. Pasó dos elimina
torias y en un partido muy apre
tado perdió en esta ronda 
pudiendo haber alcanzado con 
un poco de suerte un puesto 
en cuadro de honor.

Las partidas fueron muy reñi
das y de gran calidad alcan
zando porcentajes importantes 
y estando a la altura de los 
mejores en este deporte a nivel 
internacional. Fueron dos par
ticipaciones a nivel de lo mejor 
de España y en un deporte en 
el que España cuenta con bue
nos billaristas y tiene un futuro 
más que prometedor con la gen
te joven que viene pisando fuer
te. Aquí está Ginés para poner 
sü grito de arena en' el billar 

-. a; tres bandas y dejar claro el 
por qué fue uno de los mejores 
hace unos años y lo sigue 

; siendo; 1
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prueba ciclista 
celebrada en el 
velódromo de

El 
yep( 
nien 
Stor 
hE!

Valdepeñas Han»
''>gó 

L. de LEM Wer
fe la

Casi un centenar de corre
dores en las categorías de pro
mesas, alevines e infantiles par
ticiparon en la prueba ciclista 
que organizó el Club Ciclista 
Valdepeñas como apertura ofi
cial de la temporada en lo que 
actividades que organiza este 
club se refiere. La lluvia estuvo 
a punto de suspender la con
centración en pista, y obligó a 
los organizadores a demorar el 
inicio de la misma en una hora. 

an, 
&tei 
claro
Patrt 
fe c 
entid

Ei 
ideli 
^ma 
lele 
bad 
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de todas formas tanto en gente 
como participantes no estuvo 
mal si. tenemos en cuenta 10 
anteriormente expuesto.

lue 
lesee 
ayer 
fonci
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Compás de espera en la crisis presidencial del Manchego

El At. Ciudad Real, que lía descartado 
a Sancho, está al habla con Zurdo

Juan Sánchez no ha dado señales de vida, ni de su gestióniRD0
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4 estas alturas de la tem
porada, cuando están a pun
to de vencer los contratos 
que unen a muchos jugado
res con sus equipos, el Man
chego no tiene planifícada su 
próxima temporada, debido 
a ¡a crisis por la que pasa 
el equipo por la dimisión de 
su presidente, Angel Rubio.

Diego del MORAL

Las noticias que nos llegan 
de los equipos de la provincia, 
por medio de nuestros corres
ponsales, es de una plena acti
vidad de las directivas y téc-- 
nicos, especialmente en Ter-' 
cera División, tratando de 
hacerse con Hos servicios de 
los jugadores más destacados 
y necesaruos para sus respec
tivos esquemas. Junto a estas 
líneas aparece, por citar 'un 
caso concreto, lo que piensa 
el nuevo entrenador del Man
zanares, quien quiere sacar al 
equipo por el que ha fichado, 
de la penuria deportiva en que 
ha estado sumido en estas últi
mas temporadas. Para ello, no 
se puede dormir nadie y es 
imprecindible hacer el arma
zón del equipo mucho antes 
de que empiece la pretempo
rada, ya que, de lo contrario, 
se pueden encontrar con la 
desagradable sorpresa de ver
se sin jugadores apropiados 
para abordar las metas traza
das. Así, el Manchego, que al 
estar sin directiva no puede 
negociar, podría quedarse sin 

Jugadores de la talla de Zurdo, 
que ha entablado conversacio
nes con el At. Ciudad Real; 
Sancho, que tras hablar con 
Enrique Moreno ha quedado 
descartado por su altas pre-

aner

* El P.M.D. estudia retomar la dirección 
ores

'“ técnica de la Escuela de Balonmano

EI Manchego sigue sin presidente

I"

tensiones económicas y otros 
jugadores que, como Correas 
y Rodero, tienen la carta de 
libertad.

Todo esto, hace que las 
soluciones que haya de adop
tar el manchego sean de la 
mayor urgencia. Hace falta 
buscar un portero que susti- 
yuya a Soto, fichado por el 
Valladolid, hace falta entablar 
contactos, ya mismo, antes de 
que venga otro y se lo lleve, 
con ese buen defensa libre que 
es Javi, que este año ya jugó 
algún amistoso con el Man
chego y que ha cumplido la 
edad para salir de los juveniles 
de Los Angeles con lo que 
ha triunfado este año; hace 

falta negociar con los jugado
res que han estado cedidos, 
como Montero, Tonio y 
Cuchillero, si han de volver 
a estar en la disciplina man- 
cheguista y hace falta hablar 
con Manolo Chico para que 
continúe con el bloque de 
jugadores de este año, la labor 
que emprendió allá por Navi
dad. Todo lo que no sea tener 
el esquema de la plantilla 
totalmente perfilado antes del 
dia 15 de julio, es llegar tarde, 
demasiado tarde y ello pudie
ra conllevar el tirar por la bor
da todo lo conseguido. Las 
obras, amigo Angel Rubio, no 
hay que dejarías inconclusas 
y esto es bueno para cualquie

ra que se haga cargo de la 
presidencia en el futuro; claro 
que a ello hay que llegar sin
tiendose mancheguista por los 
cuatro costados y dejando a 
un lado las satisfacciones per
sonales, en aras de un Man
chego más grande. Otra cosa 
sería suicida para el equipo 
de Ciudad Real. De momento, 
Juan Sánchez parece que no 
quiere dar demasiado la cara. 
En su oficina, unos dicen que 
está reunido y otros, a los cin
co minutos que está de viaje. 
Cosas. Claro que, tal vez, las 
reuniones y los viajes sean 
para buscar soluciones para el 
Manchego y, entonces, bien
venidas sean.

El nuevo 
entrenador del 
Manzanares, 
contento e 
ilusionado '

RUIZ PEINADO

Hemos mantenido una con
versación con el nuevo entre
nador del Manzanares, Luis 
Carlos López, quien nos dice 
que su esfuerzo va dirigido, 
principalmente, el mejorar 
deportivamente al equipo. Man
zanares es una plaza con muy” 
buenos cimientos para poder 
lograr estos objetivos. Quere
mos hacer una gran campaña 
y poder lograr entrar en la Copa 
del Rey.

Sobre la contratación de 
jugadores, dice Juan Carlos 
López, que antes eran tres o 
cuatro equipos los que pagaban 
bien a sus jugadores, pero ahora 
son muchos más los que s& 
esfuerzan por pagar a sus juga
dores para poder tener una bue
na plantilla y ello encarece ejf 
mercado.

Sobre los fichajes, de los que 
será máximo responsable, dice 
que no es partidarioHJe tener 
dernasiados .Jugadores en líT 
plantilla porque ello, además 
del gasto, supone * que no se 
pueda tener un bloque compac
to. De los del año pasado van 
a estar Morales, Manolo, Náje
ra, López Reina, y si se cuenta 
con Llorente, habrá una linea 
compacta y bien armada. Una 
vez que tenga hecho el armazón 
del equipo verá los juveniles 
que puede incorporar a la plan
tilla. Le informanos al nuevo 
técnico que ha caido muy bien 
su fichaje entre los aficionados 
y a ello nos responde que eso 
es estupendo. El dice haber 
fichado en Manzanares porque 
es un equipo de una localidad 
con futuro y cuenta con una 
gran afición, para ello, dice, tie
ne un buen bloque de jugadores 
apalabrados, que espera que fir
men, auque ya solo depende de 
lo económico. Son mucho de 
ellos de Segunda, todos ellos 
de Madrid. Al nuevo técnico 
se le ve ilusionado en hacer una 
buena labor en Manzanares. El 
es un hombre joven, de treinta 
y ocho años, con muchas ganas 
de trabajar, que es muy impor
tante.

Fútbol-sala
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Jesús FUENTES CABAÑAS

El Patronato Municipal de 
deportes (PMD) del Ayunta- 
Iniento de Ciudad Real estudia 
retomar la dirección técnica de 
í Escuela Municipal de Balon
mano en detrimento del Caserío 
^igón que hasta el momento 
ostenta su tutela. Esta es una 
^e las dos opciones que se bara- 
0n, incluida la de mantener el 
mstema actual. Lo que sí parece 
^laro es que los responsables del 
patronato no están por la labor 
JS conceder la Escuela a dos 
Entidades deportivas.

En este sentido, tal y como 
plantó LA TRIBUNA la 
i^miana pasada, representantes 
«1 colegio privado de la capital. 

Marianistas, mantuvieron 
pasado martes una entrevista 

®a el director del PMD, Enri- 
l^e Barba, para expresarle su 
^seo de que el colegio susti- 
'*yera al Caserío Vigón en sus 
Alciones para la próxima tem

porada. En el seno del Patronato 
se reconoce la existencia de pro
blemas patentes en la dirección 
técnica llevada a cabo por el 
equipo vinatero aunque, entre 
dejar la tutela a éste u optar 
por la compartida, probable
mente adoptará una solución 
“salomónica” y es la de asumir, 
técnicamente, la Escuela Muni
cipal de Balonmano. Hasta que 
el PMD tome una decisión al 
respecto, el Prado Marianistas 
no formalizará la mencionada 
solicitud.

Emiliano llegó a un acuerdo

Emiliano González llegó ayer 
a un acuerdo económico con la 
directiva del Caserío Vigón y la 
próxima temporada será el ter
cer portero del equipo. Al dis
poner ficha de jugador juvenil, 
Emiliano podrá jugar, tanto en . 
el equipo de División de Honor 
como en el 2®, aunque en prin
cipio entrenará con el primero. Enrique Barba, director del Patronato Municipal de Deportes.

En lo que se refiere al cam
peonato local de Fútbol-sala, 
digamos que ha finalizado la 
Liga. El Campeón absoluto ha 
sido el Coeleman que ha man
tenido un impresionante codo 
a codo con Señorío de Gua- 
dianeja y Distribuciones Ferio, 
a los que ha seguido un coip- 
pacto grupo de equipos.

En Segunda División está el 
Persaianas Juanma que ha ter
minado como líder con una ven
taja muy considerable de cinco 
puntos sobre el Palestra que 
también logra el ascenso con 
Rancho Calatrava y Suzuki 
Santana.

Este campeonato ha sido 
muy disputado en todas sus 
categorías y en él han descen
dido a Segunda División los 
equipos de Siembra y RENFE 
y a Segunda B, Hospital, Al 
tema y Los Viudos. Por su par
te, los equipos de Arco, UGT 
y Family, ascienden a Segunda 
A
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La Tribuna
----------------------de Ciudad Real-----------------------

EN COLABORACION CON
A.D.C. CASERIO VIGON

SORTEA 10 ENTRADAS
PARA IR GRATIS AL HOMENAJE A RAFAEL LOPEZ LEON

EL DIA 1 DE JULIO A LAS 7 DE LA TARDE 
Y EN EL QUE SE JUGARAN LOS SIGUIENTES PARTIDOS:

CASERIO VIGON- COMBINADO NACIONAL
(Antiguos jugadores At. Madrid)

SELECCION NACIONAL OLIMPICA A 
SELECCION NACIONAL OLIMPICA B

BASES:
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El concurso consiste en el sorteo de 10 entradas para asistir 
gratuitamente a estos 2 partidos de balonmano que se celebrarán 
el próximo 1 de Julio a las 7 y 8,15 de la tarde, respectivamente. 
Los cupones para el concurso se remitirán a LÁ TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL, Plaza del Pilar, 7, Entreplanta, 13001 Ciudad 
Real, dentro de un sobre en el que se indicará, “Concurso 
Balonmano" o entregando los sobres personalmente en la misma 
dirección.

El sorteo se celebrará a las 19 horas del lunes 29 de Junio 
entre todos los cupones recibidos hasta las.,19 horas de ese 
mismo día. La lista de las personas premiadas aparecerán publi
cadas en el periódico del Martés 30 de Junio.

Los ganadores deberán pasarse por las oficinas de LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL, el Martes 30 de Junio de 10 a 14 horas 
y de 17 a 20 horas o el Miércoles de 10 a 14 horas presentando 
el D.N.I.

No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumpli
mentados, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar 
la identidad del concursante

Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos 
del personal de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

ASISTA A 
ESTE INTERESANTE ENCUENTRO 

CON LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL

'•4
«f

e
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Julián Rubio fue presentado oficialmente por Rafael Candel como entrenador del Albacete Balompié. JESUS MORENO

“Creo que Parada, si él quiere, continuará en el Albacete, y prefiero tener a Carcelén antes que a otro’’

Julián Rubio: “No tengo experiencia en Primera, 
pero ya he tenido que lidiar toros muy gordos”

]ii¡ián Rubio fue presentado ayer Oficialmente 
'orno entrenador def Albacete Balompié, una 
ez que Benito Floro fírmó el miércoles su con
rato con el Real Madrid. Rubio se muestra 
nuy ilusionado con esta nueva etapa y afírmó

que “aunque no tengo experiencia en Primera, 
he tenido que lidiar toros muy gordos”. El de 
Montealegre volvió a repetir que “es importan
tísimo que cuente con el apoyo incondicional 
de los afícionados y no empiece a especularse

que si éste va a ser mejor que el otro o no”. 
Rubio adelantó que la pretemporada se rea
lizaría “en el mejor sitio, que es Albacete” y 
sobre Parada y su futuro añadió que ^yo diría 
que se va a quedar en el Albacete si él quiere”.

Juan CARRIZO

Julián Rubio ya ha comen
ido a trabajar como entrena- 
ír del Albacete y ayer rea
taba una primera toma de 
intacto con Ginés Meléndez 
Pepe Carcelén y por la noche 

IVO una reunión con todo el
ladro técnico del club y hoy 
el lunes podría salir el nombre 

51 que será segundo entrena- 
ar de la primera plantilla.
Rubio afimó que “la afición 

ene que pensar en el Albacete 
inio un club y no como en 
a resultado de una persona 
ae se va o en otra que viene, 
por ello me gustaría contar 

a» el apoyo de la gente que 
'ense en el Albacete como en 
n club”.
Julián Rubio siempre ha 

amostrado ser un entrenador
ac gusta de dar oportunidades 
la cantera y coméntó “que 

^to también se puede hacer en 
a equipo de Primera División, Parada podría continuar en el Albacete si él quiere. Rubio adelantó que la preteniporada se hará en Albacete.

’ que pasa es que el público 
516 que respetar ese trabajo, - 
'captar la valentía del entre
ador y la del chaval que sale 
Jagar, si no es imposible tra- 
ajar con la cantera”.

El técnico del Albacete mani-
j^tó que para confeccionar la 
lentilla oirá a los miembros 
’^s directos del cuadro técnico
qtte aunque él tiene la última 

'alabra le gusta escuchar a la

gente de confianza.
Rubio no quiso hablar de 

objetivos para la próxima tem
porada. “Tenemos que conso
lidar al equipo en la Primera 
División, luego, conforme vayan 
pasando las jornadas podremos 
hablar de un objetivo más con
creto”, dijo.

Sobre la continuidad de Car
celén en el Albacete o su posi

ble marcha -al Real Madrid, 
Julián Rubio comentó: “Carce
lén ha demostrado tener un 
gran conocimiento del fútbol y 
prefiero que trabaje él y no otro 
ya que siempre ha demostrado 
que se puede confiar y se puede 
contar con él”.

Por último confirmó que la 
pretemporada se realizará en 
Albacete ya “que es el mejor

sitio para realizaría”, aunque 
todavía no hay un día fijo para 
comenzar el trabajo.

Rafael Candel comentó 
sobre Julián Rubio que era el 
hombre idóneo para ocupar el 
puesto de entrenador, que ten
dría las mismas facultades que 
Benito Floro y que, al igual que 
hizo con Floro en su día, “co
brará lo que yo diga”.

Todo a punto 
para la 
conversión 
del Albacete 
en S.A.D.

Rafael Candel comentó 
que todo está ya dispues
to para la conversión del 
Albacete Balompié en 
Sociedad Anónima 
Deportiva. El próximo 
lunes tendrá lugar la fir
ma ante notario de las 
escrituras en la sede del 
club y el martes el asesor 
jurídico de la entidad, 
José Ramón Remiro, se 
trasladará a Madrid para 
depositar todos los docu
mentos en el Consejo 
Superior de Deportes.

Por otro lado fue pre
sentado el nuevo unifor
me del Albacete, que con
tinuará siendo blanco, 
aunque se han introduci
do unas rayas moradas 
que simbolizarán a Cas
tilla-La Mancha.
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VIVIR 
"ENGANCHADOS" 

A LAS DROGAS
Nuestro reconocimiento a padres, educadores, policías.

periodistas, trabajadores sociales y sanitarios.

deportistas y a todas aquellas personas e instituciones

que viven ffenganchados'' a su trabajo para lograr una

sociedad libre de drogas.

Gracias en nombre de todos.

Plan Regional de Drogas

PLAN^ NACIONAL 
SOBRE DROGAS

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

Conseieria de 
Sanidad

26 DE JUNIO, DIA INTERNACIONAL CONTRA EL USO INDEBIDO Y EL TRAFICO DE DROGAS
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Los daneses intentarán entrar en la historia del fútbol europeo

Dinamarca se juega hoy la
Eurocopa ante Alemania -

El conjunto germano parte como claro favorito para la consecución del título ,

Dinamarca, con el apoyo de 7.000 aficionados en las gradas 
del Ullevi Stadium de Gotemburgo, intentará hoy entrar 
en la historia del fútbol europeo y con las bajas de Henrik 
Andersen y Bent Christensen por lesión, afrontará la final 
de la Eurocopa'92 ante Alemania.

Luis VILLAREJO

GOTEMBURGO (Efe).Mo- 
ller-Nielsen, seleccionador 
danés, dijo que tendrá la duda 
hasta última hora del lateral 
derecho John Sivebaek (Móna
co), con problemas musculares, 
y confirmó que la baja del 
defensa Henrik Andersen, ope
rado el miércoles de la rodilla 
en Brondby, será ocupada por 
Kent Nielsen.

El seleccionador danés dijo 
ayer que Dinamarca es cons
ciente de que Alemania parte 
como gran favorito para ganar 
esta Eurocopa, pero añadió que 
sus jugadores tras eliminar a 
Holanda se encuentran con una 
gr^ rhoral.

*No tenemos nada que per
der y sí mucho que ganar. 
Hemos cumplido nuestra labor 
de sobra”.

Los jugadores de Dinamarca 
tendrán un premio especial de 
50.000 dólares si logran con
quistar el título hoy, mientras 
que su Federación les ha pro
metido ya 40.000 por llegar has
ta la final de la Eurocopa.

La selección de Alemania lle
gó ayer a Gotemburgo, tras 
haber pasado las jornadas pre
vias en su retiro de Aadvidaberg 
-situado a 30 kilómetros de 
Norrkoping- y su seleccionado!:^ 
Berti Vogts repetirá el mismo 
once inicial que tan buen resul
tado le diera ante Suecia en 
la semifinal.

Vogts confiará de nuevo en 
Thomas Helmer en el centro 
de la defensa, tras limar con 
él los problemas personales que 
le impidieron actuar en los pri

Rocha^ dos 
años más

Ricardo Rocha, defen
sa brasileño del Real 
Madrid, que no podrá 
jugar la final de la Copa 
del Rey debido a proble
mas de ciática, ratiffcó sus 
deseos de continuar en el 
equipo blanco y recono
ció que el presidente del 
club, Ramón Mendoza, le 
había ofrecido ampliar el 
contrato por do.s tempo
radas más.

El defensa brasileño 
dijo que tenía la intención 
de seguir en el Real 
Madrid porque para él 
“este es el mejor equipo * 
del mundo” y confirmó 
que después de las vaca
ciones firmaría la amplia
ción del contrato hasta 
1995. Señalar además que 
Robert Prosinecki sc 
entrenó ayer, por primera 
vez desde su última 
lesión, con el resto de sus 
compañeros.

meros partidos, y Jurgen Klins- 
man y Riedle ocuparán las dos 
plazas en el ataque alemán.

Alineaciones probables: 
Alemania: Illgner; Reuter,

Kohler, Buchwald,' Helmer, 
Brehme; Hássler, • Sammer, 
Effenberg; Klinsmann y Riedle.

Dinamarca: Schmeichel; 
Sivebaek, Nielsen, Olsen, Piech- 
nik; Henrik Larsen, Jensen, Vil- 
fort, Christofte; Laudrup. y 
Povlsen.

Arbitro: Bruno Galler (Sui
za).

Ullevi Stadium. < 20.15 hora 
local (18.15 gmt).

La Tribuna 
------------------- f-------de Ciudad Real--------------------

TE INVITA AL CONCIERTO
NO TE LO PIERDAS

VIERNES 3 de julio 
10’30 NOCHE

AUDITORIUM MUNICIPAL DE DAIMIEL

La Tribuna

La Tribuna
Te Regala 

15 ENTRADAS

RECOMENDADO PQR 

100 =
1 .- El Concurso consiste en el sorteo de 15 entradas entre 
los lectores de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL que envíen 
el cupón respuesta debidamente cumplimentado
2 .- Los cupones se remitirán a la TRIBUNA DE CIUDAD REAL, 
Plaza, Pilar, 7 Entp.
4 .- Los nombres de los premiados se publicarán el día 2 de 
julio en LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.
5 .- Los premiados podrán recoger sus entradas en PUB GLASS 
de Daimiel acreditados con el D.N.I.

Alemania aspira a lograr su tercer título continental.

PUNTOS DE VENTA
ALCAZAK: Imaiuonic
BOLAÑOS: Discoteca Chevi
CAMPO DE CRIPTANA: Bolera Bohemios
CIUDAD REAL: Galas Discos, Ser. Tiendas
Verdes AGARTY
DAIMIEL: Glass, Allí, Studio 18, 
Recreo, Acuario, Bolera, Paraguas; Campo
Tiro El Raso, Ofic. Ini. Juvenil 
MADRIDEJOS: Cafetería Ryce 
MANZANARES: Macondo
PUERTOLLANO: Bankog, Centro Ciudad y
Discos Morales
TOLEDO: Tienda de ropa Mango 
TOIUIELLOSO: El Combo
VALDEPEÑAS: Cass Musical
VILLARRUBIA: Disco Vértice 
MADRID: Disco Piay

Las 100 primeras entradas vendidas en cada 
uno de los puntos autorizados serán obse
quiadas con una gorra tipo americana alusiva 
al Concierto.

MOTHERS HEAVEN

LA FIRMA + Di-arrea BASES DEL CONCURSO

Ó
 b
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Conchita Martínez y Javier Sánchez tampoco superaron la segunda ronda

El torneo de Wimbledon, 
sin tenistas españoles

El checo Petr Korda, subcampeón en París, eliminado ante el suizo Hlasek

En el Rally de Nueva Zelanda que comenzó ayer

Sáinz lidera la prueba 
tras la primera etapa

Javier Sánchez Vicario y 
Conchita Martínez tampo
co pudieron superar la 
segunda ronda de Wim ble- 
don al caer hoy ante el 
británico Jeremy Bates 
por 7-6 (7-4), 6-3 y 6-4, 
y ante la bielorrusa Nata
lia Zvereva, por 6-3, 5-7 
y 6-4, respectivamente.

Miguel LUENGO

Tras cuatro días de com
petición, ningún español ha 
logrado llegar a la segunda 
semana. Ocho jugadores y dos 
jugadoras comenzaron el 
lunes y cinco de ellos alcan
zaron la segunda manga, pero 
ninguno ha sido capaz de 
superaría. Entre los favoritos 
la derrota más importante hoy 
fue la del checo Petr Korda 
(6), subcampeón de Roland 
Garros, que fue eliminado 
por el suizo Jakob Hlasek en 
un partido maratoniano.

Javier Sánchez Vicario lo 
tenía muy difícil. Jeremy 
Bates acaba de cumplir 30 
años, está situado en el puesto 
113 de la lista mundial y que 
es ya un veterano que apenas 
juega torneos del circuito -es
te año solo ha actuado en 
tres-, pero el británico se ha 
criado en pistas de hierba y 
tiene más experiencia que el 
español en este tipo de super
ficies, ya que sólo en Wim- 
bledon ha participado en 10 
ocasiones, por solo cuatro del 
español.

Clave de la derrota

La clave de su derrota estu
vo en los ocho puntos de rup
tura que el pamplonica dis
puso en todo el encuentro y 
que no aprovechó ni en una 
ocasión. Bates, además se 
ganó el favor del público al 
aparecer con un aparatoso 
vendaje en su brazo derecho, 
aunque en ningún momento 
pareció lesionado.

En la primera manga, los 
dos conservaron su servicio

•A A 
’f

Conchita Martínez no paso de la segunda ronda.

hasta el desempate. Bates 
tomó ventaja 5-3 en un con- 
trapié en la red y remató este 
parcial por 7-4.

La pérdida del parcial des
centró algo al español y ani
mó al británico que aupado 
por el público que no cesaba 
de animarle, se creció y 
comenzó a jugar mejor. Sán
chez perdió su saque en quin
to juego y Bates ganó la 
segunda manga por 6-3.

En la tercera sucedió lo 
mismo. El británico aprove
chó el sexto punto de ruptura 
del partido y en el quinto jue
go tomó ventaja que no cede
ría hasta obtener el tercer set 
por 6-4.

El número uno del mundo, 
Jim Courier (USA), continuó 
sus progresos en hierba. Esta 
vez venció a Byron Black, de 
Zimbabue, por 6-4, 6-1 y 6-4. 
Menos suerte tuvo el checo 
Petr Korda, subcampeón ante 
Courier en París y sexto cabe
ra de serie aquí. Korda fue 

eliminado por el suizo Jakob 
Hlasek en un partido mara
toniano de cuatro horas y 15 
minutos, por 4-6, 3-6, 6-3, 7-6 
(9-7) y 16-14.

En el cuadro femenino, la 
alemana Steffi Graf, segunda 
favorita este año, venció a la 
estadounidense Maranne 
Werderl por 6-1 y 6-1, con 
lo que lleva perdidos sólo tres 
juegos en dos encuentros.

Martina Navratilova, cuar
ta favorita y con nueve títulos 
individuales, completó al fin 
su victoria ante su compatrio
ta Kimberley Po, por 6-2, 3-6 
y 6-0. La suiza Manuela 
Maleeva Fragniere también 
necesitó tres mangas para 
vencer a la estadounidense 
Kathy Rinaldi por 4-6, 6-3 y 
6-4. También avanzaron a la 
tercera ronda, la checoslovaca 
Jana Novotna (11), la estadou
nidense Zina Garrison (13) y 
la austriaca Judith Wiesner 
(16).

AUKLAND (Efe).- Los espa
ñoles Carlos Sáinz y Luis Moya 
(Toyota Célica) lideran el rally 
de Nueva Zelanda, séptima 
prueba puntuable para el Mun
dial, una vez completados las 
seis especiales correspondientes 
a la primera etapa, en los su 
que dominio fue patente desde 
el segundo tramo.

Sáinz concluyó la etapa, de 
61 kilómetros, con un tiempo 
de 40.51 minutos, 21 centésimas 
más rápido que los segundos 
clasificados, los finlandeses Ari 
Vatanen y su copiloto Bruno 
Berglund (Subaru Legacy RS). 
La pareja neozelandesa Possum 
Bourne-Rodger Freeth, tam
bién con Subaru, es tercera.

Ausencia de sus rivales

La ausencia de sus principa
les rivales en la lucha por el 
título ha permitido a Sáinz no 
arriesgar demasiado y forzar el 
vehículo, cuyo comportamiento 
en esta etapa, en su opinión, 
ha mejorado bastante respecto 
a carreras precedentes. “Estoy 
muy contento”, dijo, “ya que 
estamos haciendo tiempos muy 
buenos”.

No obstante, el madrileño 
Carlos Sáinz está obligado a 
ganar esta prueba que se dis
puta en tierras neozelandesas 
para luchar por el título Mun
dial con sus más encarnizados

El Fónim Filatélico, en 
trance de desaparición

VALLADOLID (Efe).- El 
Fórum Filatélico, que según su 
presidente Gonzalo Gonzalo no 
iba a tener problemas para su 
conversión en S.A.D., está al 
borde de la desaparición puesto 
que aún le quedan por cubrir 
120 millones de pesetas aproxi
madamente y el plazo finaliza 
el próximo 30 de junio.

La alarma ha cundido a raíz 
de las manifestaciones que ha 
venido repitiendo desde hace 
un par de meses el director 
general de la entidad financiera 
que patrocina al equipo, Jesús 
Fernández Prada, en el sentido 
de que la empresa no está dis
puesta a ser socio mayoritario 
del club vallisoletano. 

rivales, los finlandeses Juha 
Kankkunen y Alen.

Sáinz alcanzó la cabeza de 
la prueba en la segunda espe. 
cial, sobre 14 kilómetros, des
pués de que Bourne se adju. 
dicase la primera. La ventaja 
obtenida le permitió conducii 
con mayor prudencia y en el 
resto de tramos apenas tuvo 
dificultades para administrar su 
renta.

-Clasificación de la primera 
etapa:

.1. Carlos Sáinz-Luis Moya 
(ESP, Toyota Célica) 40.51

.2. Ari Vatanen-Bruno Ber
glund (FIN, Subaru Legacy) 
41.12

.3. Possum Bourne-Rodger 
Freeth (NZL, Subaru Legacy) 
41.13

.4. Piero Liatti-L. Tedeschini 
(ITA, Lancia Delta I.) 41.39 

.5. Neil Allport-Jim Robb 
(NZL, Mazda 323 GTX) 42.04

.6. Ross Dunkerton-Fred 
Gocentas (AUS, Mitsubishi G.) 
42.14

.7. Brian Stokes-Jeff Judd 
(NZL, Ford Sierra C,) 43.38

.8. Rod Millen-Tony Sircom- 
be (USA, Mazda 323 GTX) 
43.56

.9. Mikael Sundstrom-Jakke 
Honkanen (FIN, Lancia) 44.15

10. Chris Barns-Brett Harvey 
(NZL, Nissan Pulsar) 44.19.

Gonzalo Gonzalo siempre 
dio por hecha la conversión del 
Club Valladolid de Baloncesto 
en S.A.D., pero el tiempo ha 
ido pasando y la venta de accio
nes se paralizó en los aproxi
madamente 15 millones, de los 
140 que debe cubrir la entidad 
vallisoletana, que podrá contar, 
además, con 10 millones que 
aportará el ayuntamiento y que 
se aprobará hoy en el pleno.

No han llegado a 2.000 los 
socios que han adquirido accio
nes de los más de 4.000 que 
posee en la actualidad el club. 
Pese a ello, el presidente viajó 
recientemente a Estados Uni
dos para fichar al pivote Roy 
Tarpley.

ESTO ES TODO LO QUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 

A LA CÁRCEL. 
Y ES TODO LO QUE USTED 

NECESITA PARA ENVIARLES AYUDA

Colabora. Estás en libertad

AMNISTÍA ¿ INTERNACIONAL

Apdo.de Correos 787 - 02080 ALBACETE

Asc^diidón "Ayiídeil^ u Cuminur" 
(Solicile información firfituita sobre pret'endón de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales) 

c/María de MoUna. 64 - 28006 MADRID • T/nos.: 411 45 91 - 411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES

5 meses
7 meses
15 meses
18 meses

6 años
11 años
14 años

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria [Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria I Tosferina || Polio l-ll-lll

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Polio l-ll-lll
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Tétanos

o E 
o
 ti o o o 0
 

.5 o o a
 

A o o 
■Q C 
-O U d « C « o 
C
 C «I o « 

o.1 W

Rubéola 
sólo-niñas



Viernes, 26 de
Junio de 1992La Tribuna AGENDA 35

^ Farmacias Cines ^H Radio
CIUDAD REAL

HOY: M» ENCARNACION SANCHEZ GARCIA, 
Esperanza, 10.
MAÑANA: CARLOS PERIS SANCHEZ, Mercado 
Viejo, 3.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: JOAQUIN DWIÑGUEZ,'E. Castelar, 10.
MAÑANA: LUCIO SAHAGUN, E, Castelar, 77.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GRECJORIO QUINTANA, Mayor, 50.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: EVELIO GAlTClÁ;'Murcia, 10. 
MAÑANA: ANTONIO LOPEZ-CASERO, 
Virgen de Criptana, 4.

DAIMIEL
HOY: FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 13.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 1.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ, 
Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
HOY: ISABEL LOPEZ RAMIREZ, Plaza Villarreal.
MAÑANA: LUIS F. RUIZ, Atajo Alto, 6.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M» GARCIA DE CASTRO, Calvo 
Sotelo, 12.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: S. MÓRALÉS.

TOMELLOSO
HOY: MARIA TERESA "MENCHEN, Concordia, 41. 
MAÑANA: M® ROSARIO VILLEGAS, Alférez 
provisional, 5.

VALDEPEÑAS
HOY: MARIÑA CARRASCO, Seis de junio, 61.
MAÑANA: GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 23.

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO
CINE CASTILLO 

Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua
Pases: 5,45, 8,20 y 11 

“BATMAN VUELVE”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Hoy no hay programación, por descanso del 

personal *

s ’ El tiempo
Presión: 705,7 mm.
Estado del cielo: muy nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste suroeste 

7 Kms.
Máxima: 20 grados.
Mínima: 10,8 grados.
Humedad: 59 por ciento.
Evaporación: 1 mm.
Lluvia recogida: 49,4 litros por metro cuadrado.

Teléfonos de urgencia e'-^'W^-^i -i ^ ^ ^fS'- r - ^^
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

” Alcázar 54 58 07
>> ” Almodóvar 48 31 25

” Malagón 80 13 36
” Manzanares 6115 16

59 ” Puertollano 42 16 71
99 ” Socuéllamos 5314 29
99 ” Tomelloso 51 34 09
99 ” Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real - 062 Piedrabuena 76 02 51
99 99 22 11 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Máhzaríares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

M Autobuses AISA .................. • ^ '" ■......... .
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

........ 13,30
9,30

99

99

Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00, 
13,00

99

99

Albaladejo............................. 13,00 ” 99 ........ 14,00 99 99* 14,00 99

99 17,00 ” Piedrabuena.......................... 11,00 99 99 17,00 99

Almodóvar............................ 13,30 ” 99 ........ 13,00 99 Torrenueva............................ 14,00 99

99 19,00 ” 99 15,30 99 Saceruela............................... 18,15 99

Daimiel.................................. 7,00 ’i 99 18,15 99 99 17,00 99

99 9,30 ” 99 19,15 99 99 19,00 99

99 11,00 ” Porzuna........................ ........ 13,00 99 Villarta.................................. 14,00 99

99 14,00 ” 99 ........ 15,30' 99 99 18,30 99

17,00 ” 99 19,15 99 Valdepeñas........................... 7,00 99

99 18,30 ” Puertollano................... 8,30 99 99 13,00
99 19,30 ” 99 ......... 11,00 99 Villarrubia............................ 9,30

Daimiel-Moral...................... 12,00 ” 99 13,30 99 99 11,00 99

Fte. el Fresno . 11,00 ” 99 ........ 16,45 99 99 14,00 99

99 14,00 ” 99 ........ 1930 99 99 19,00 99

99 18,30 ” Pllano.-Vald.................. ....... 7,30 99 Vald.-Cozar........................... 12,00 ”

99 19,00 ’’ 99 ........ 14,00 99 Navalpino....... ...................... 15,30 99

Horcajo.................................. 15,30 ” Vald.-Pllano.................. ....... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................. 13,00 ” 99 ........ 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

S Horarios del AVE
Madrid - Sevilla

MADRID CIUDAD REAL PUERTOLLANO CORDOBA SEVILLA

EL 08’00 09’00 09’15 10’05 (*) 10’57

2L 18’00 19’00 19’15 20’05 20’55

20’00 21’00 21’15 22’05 22’55

SEVILLA CORDOBA

Sevilla - Madrid
PUERTOLLANO CIUDAD REAL MADRID

2L 07’00 07’50 08’40 08’55 09’55
11’00 11’50 12’40 12’55 13’55
19’00 19’50 20’40 20’55 21’55

(*) 21’00 -21’52 22’42 22’57 23’57

(P)= TREN PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SALE O LLEGA A LA EXPO

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

,09,00 a 13,00.- Protagonista.^
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19^,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
, 19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias
Ciudad Real

20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Loc^l, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna

(Encama Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3
06,(X).- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00:00.- La radio de las sábanas 

blancas
02:00.- A la lupa dé Valencia
03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las .

19,45- ,
20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
-—SALUD.- Mediana

u TRABAJO.- La salud impondrá cier-
to cambio de programa

A AMOR.- No pierda los estribos con
la persona amada

LIBRA
—SALUD.- Muy buena

jST J y TRABAJO.- Las cuestiones legales le 
tendrán inquieto todo el día

/H AMOR.- Todo marchará como usted 
desea

TAURO
^ ^^>~^ SALUD.- Excelente

N TRABAJO.- Su individualismo se 
acentuará-de forma peligrosa,. Jq que 
no le beneficiará en absoluto

* * AMOR.- Noticias inesperadas

ESCORPION
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Tome la iniciativa y no 
espere a^que la gente recurra a usted 

N AMOR.^ Reprima sus deseos extra-
vagantes ^ ■ -------

GEMINIS
jrt J5 SALUD.- Vigile su salud

TRABAJO.- Sus nuevas ideas podrían 
estimular sus negocios un tanto 
muertos
AMOR.- Póngase en guardia contra 
un posible rival

SAGITARIO
SALUD.- Buena’
TRABAJO.- Los ndgocios le absor- 
berán de forma increible durante la 
presente jornada
AMOR.- Normal

CANCER
I 7 SALUD.- Buena

TRABAJO.- Hoy habrá de hacer una 
elección difícil; sus sentimientos se 
opondrán a su sentido del deber 
AMOR.- Su vida social podría crearle 
problemas en el terreno amoroso

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- El pasado se opondrá 
en su camino como un obstáculo 
AMOR.- Sea prudente en cuestiones 
amorosas

LEO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Aborde sus problemas 

f financieros con un criterio más prác-

AMOR.- No es necesario que tome 
esa decisión tajante; aguarde a estar 
más calmado y verá las cosas claras

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Lo inesperado será la 
nota dominante de la presente jornada 
AMOR.- No espere alcanzar su sueño 
tan pronto

VIRGO
Xfv

SALUD.- Dolor de piernas
7> TRABAJO.- Posibilidad de esclarecer 

y estabilizar su situación presente - 
AMOR.- Clima tenso

^^ PISCIS
SALUD.- Resfriado
TRABAJO.- Habrá de revisar y reor- 

i ganizar sus proyectos nuevamente; si
hace, perderá dinero

AMOR.- Contacto agradable

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán inquietos, brillantes y desearán siempre triunfar. No se resignarán a ocupár 
papeles mediocres, de segundo orden. • í

1 2 3 4 5 6 7 a 9 10 n

10

HORIZONTALES: 1: 
Gobierno de la plebe. 2: Ejer- 
cíale presión. 3: Confíes. Altar. 
Conjunción latina. 4: Al revés, 
acierte. Punto cardinal 5: Al 
revés, huyan, escapen. Cuerda 
gruesa. 6: Rece. Al revés, plu-
ral de consonante. 7: Vocal
repetida. Consonantes. Con
junción copulativa. 8: Lugar 
donde se trilla. Al revés, meta7 
loide muy raro. 9: Dios de los 
antiguos egipcios. Al revés, 
tuéstalos 10: Daño. Al revés, 
situadas. 11: Percepción 
extraordinaria de un fenóme
no ocurrido fuera del alcance 
de los sentidos.

VERTICALES: 1: Injuriara 
de palabra o denostara a uno..

2: Da su opinión. Furia. 3: j 
Tenido por cierto. Pronombre | 
personal. 4; Alistara, inscribie- 1 
ra en una lista. Oxido de cal- | 
cio. 5; Letras de “coma”. Paja- j 
ro. Pronombre personal. 6: j 
Hueso de la cadera. Adjetivo 
posesivo (Pl). 7: Poco frecuen
te (Femenino). Destruye, echa 
por tierra. 8: Dios de los 
mahometanos. Al revés, incli
nación del paramento de un 
muro o de un terreno. 9: Nom
bre de consonante. Señal de 
peligro y petición de auxilio. 
Palpité. 10: Aplicación de las 
leyes biológicas de la herencia 
al perfeccionamiento de la ’ 
especie humana. 11: Carbón ’ 
fósil poco bituminoso (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Impaciente. 2: Enarbolen. 3: Silo. LLL. aT. 4: Quedo. Alí. 5: Ultimo. 
asiP. 6: Agá. Ave. 7: Va. Ter. In. 8: Asa. Recelad. 9: Bi. ainarl. 
10: Asa. Acoso. 11: Preparóse. -

VERTICALES: 1: Esquivaba. 2: iniuL. Así. 3: Maleta. Ar 4: Pródigo.
Ese. 5: aB. omA. aP. 6: Col. Tea. 7;. íllA. secia R. 8; eeL. Renco. 
9: NN. Asa. Laos. 10: Aliviarse. 11: Estipendio.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas

08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Santia- 
go-Sto. Tomás.

09:00.- Catedral.

Guía cultural - ^-
CIUDAD REAL

07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sarSiervas de María.
08:30.- Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adoratri- 

ces.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.- Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agosto 

y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agosto)-Ntra.Sra. 

del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- StaT María del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás-Santiago.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos
MUSEO PROVINCIAL: Exposición antológica de 

Orlando Pelayo

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del Pilar-Re

medios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avila-Ntra. 

Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
10:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcionis- 

tas-Larache.
10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. Sra. 

del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.- S. Pedro (excepto julio, agosto y septiem- 
bre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matri
monios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan de 

Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.-8. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las Casas.
13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.

, 07:00.-Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital. ‘ 
07:30.-Santiago. f
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Expo
sición “Nuevas viñetas 91”, hasta el día 29 de junio.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de óleos de 
Carmen Hidalgo de Cisneros, hasta el día 30 de junio.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de 
óleos y sanguina de Juan Francisco Montoro Poza, hasta 
el día 30 de junio.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición del escultor Paco 
Polán.

¿?
3t
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^ Anuncios por palabras

TURISMO

BENAULT 18 ........................................................................................................................................................200.000 Pts.
AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP ........................................................................................................... 400.000 Pts.
CITROEN BXD, FULL EQUIP (86) 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA............................................ 550.000 Pts.
OPEL SENATOR 3.0 E (82) FULL EQUIP ............................................................................. .•................... 575.000 Pts.
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP. 3 MESES DE GARANTIA ........................................•.............650.000 Pts.
ALFA ROMEO 33 TI (89) FULL EQLHP. 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA .................................800.000 Pts.
LANCIA PRISMA TURBO D (88) 6 MESES GARANTIA EUROPEA .....................................................800.000 Pts.
RENAULT 21 GTD (88) FUL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA ..............................................950.000 Pts.
FORD SIERRA 2.1 (87) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA .........................................1.050.000 Pts.
VOLSKWAGEN PASSAT D (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA .........................1.200.000 Pts.
MERCEDES 300 D................... ;..............................1.300.000 Pts.
MERCEDES 190 D 2.5 (91) FULL EQUIP. 1 AÑO GARANTIA EUROPEA .......................................2.900.000 Pts.
MERCEDES 230 E (90) FULL EQUIP 1 AÑO GARANTIA EUROPEA ...............................................5.100.000 Pts.

Si compras un turismo usado en el día de tu cumpleaños te descontamos 75.000 pts. o sólo pagas
25.000 ptas. por instalarte el teléfono en tu coche (Teléfono + Kit coche)

INDUSTRIALES

ISOTERMO VARIOS ..........................................................................................................................................500.000 Pts.
FIAT DUCATO MAXI ..........................................................................................................................................800.000 Pts.
IVECO 30.8 ...........................................................................................................................................................800.000 Pts.
MERCEDES BENZ 140 KI. 6 MESES GARANTIA EUROPEA................................................................. 850.000 Pts.
MERCEDES BENZ 100 KI 6 MESES GARANTIA EUROPEA..........................................................  1,100.000 Pts.
FURGON MERCEDES 409 CAPITONE. 6 MESES GARANTIA ......................................................... 1.500.000 Pts.
CABEZA TRACTORA RENAULT ...................................................................................... 1.800.000 Pts.
CAMION BASURERO EBRO M 125 PARA AYUNTAMIENTOS. REGALO DE EMISORA.......... 2.100.000 Pts.

m^mLi
Vehículos de Ocasión 

Garantizados pcir Mercedes-Benz

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

RENAULT 
Ocasiona

^Mercedes (Íenz Í 

SOICESlONAhlÓ 
¡OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

plazü de la provincia.! 
ciudad real. icL: 22 40 .T2

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L.
SOLO PRODUCTOS DE CAUDAD
CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

Paz. 5 ...............................................................25 4787
Paz. 5 .................................................................25 4670

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Parque de Maquinaria Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5" 3* C-Real 
Ctra. n» 430 P. Km-318 Tlfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
13.150 Carrión de Cva. (C-Real) . Fax- 2110 42
----------------------------------------- 1_________________________

t€€t DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 ® 21 09 30 
C/ Ramón y Cajal. 12 * 22 83 36 
EN PUERTOLLANO:
Avda. 1’ de Mayo, 2 ® 43 0018

1 73
 

in

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

aVAMTE K LA COCIA 
(CUDAO BEAL) 

MVmCtOM

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

___U|M«tA.
"||CAMBRONERO

| CIL DAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 03 86

La Tribuna
do Ciudad Raal

DURJO INDEPENDIENTE

06

. # U1NFOIHÍMN
o.

• SE ALQUILA piso de lujo 
céntrico. Plaza del Pilar. 150 
metros cuadrados. 4 dormi
torios. A estrenar. Medio
días. Tel. 25 21 38

•LICENCIADA da clases 
de Inglés en Julio y Agosto. 
21 51 21

•CHICA joven cuida niños. 
Zona Puertollano. Tef. 
42 87 18

•VENDO Montesa Enduro 
360 H 7. Inmejorable estado. 
Incluido equipo cross com
pleto. 250.000 Ptas. Isidro. 
Teléfonos: 22 25 50-54-58

•SE OFRECE chica para 
cuidar niños. Preguntar M^ 
José. Telf. 25 25 50 (2-3 
horas)

•SE VENDE nave en
Torralba de Calatrava.. 300 
metros cuadrados. Con luz 
y agua. Teléfono: 81 01 74

•JOVEN se ofrece para 
cuidar niños. Teléfono: 
22 22 12

• SE VENDE ordenador 
IBM PS/2 65 80386, Color. 
Tel: 22 15 52

T Has tal año de 
bu garantía en toda 
AT la Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA ■ Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas CA y C C - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas ■ Recambios Agrícolas ■ Sierras • Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo Oxidante Celu

lósico. Básico Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLEHIA • COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax 21 14 99 Telélono 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA 
C/ PALOMAS. 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.; 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - Telf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9-11 TeIf: 22 27 08 
CIUDAD REAL

22 4092
251079

r. UAP
^♦* SEGUROS

AGENCIA
Ciruela, 22
Clnieia. 22

•TRASPASO Cervecería El 
Zaguan. Centro del Torreón. 

Jelf. 22 20 05

•SE CUIDAN, niños. Telé
fono: 21 08 72

PARQUE ACUATICO 
PLAYA PARK S.A.

Necesita jardinero 
profesional. Intere
sados llamar teléfo
no 22 33 53 y 
22 27 46

SE VENDE 
CHALET

Las Casas. 2000 
metros cuadrados. 4 
dormitorios. Salón de 
40 metros cuadrados, 
garaje. Tel: 25 41 29

SE VENDE 
APARTAMENTO
En Plaza San Francis
co, n” 6. Dos habita
ciones, salón, cocina, 
cuarto de baño y 
terraza. Tel; 25 41 29

Rellene este cupón y ertvielo ci La Tr*t>una - Pzo. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE................................................APELLIDOS.......................................................
D.N.I./C.I.F.................................................................... TELEFONO................................ .
DOMICILIO.................................................................CP-....................... PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Trllmna?..............................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA;

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) o Pago Trimestral ••• 8.700 PTS.
O BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral........17.400 PTS.
O REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros......................... — .................. .C/C---......................... ..
Localidad.-----.--. — --.-...- — -^ -.-..-----.......---.-..---.■ — - — -- —

Muy Sr©s. míos:
Ruego cargen fen esta Cto Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S A. a partir de la fecha y hasta nueva orden 
Atentamente les saluda.

Fdo........................... .............. -.......... _.......___________
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07.30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA
09,25.- AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA
10,30.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
11,55.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30. - EL MENU DE CADA DIA
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1

15,35.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- PASA LA VIDA
18,00.- VACACIONES DE CINE “La 

pequeña coronela” (1935- 80) 
Director: David Butler Intérpretes: 
Shirley Temple, Lionel Barrymore. 
Tras la guerra civil americana, en 
el Sur la población se afana por 
reconstruir el orden. En el seno 
de una familia conservadora, típi
camente sureña, vive una simpática 
niña, única alegría de su rígido y 
amargado abuelo. COMENTA
RIO.- Típica producción al servicio

de Shirley Temple, la niña pro- 
dingo del cine americano, que a 
pesar de su corta edad consiguió 
ser la estrella mejor pagada de su 
tiempo. En esta ocasión interpreta 
a una niña del Sur junto al gran 
Lionel Barrymore en el papel de 
abuelo.

19,30.- TELEDIARIO 2
20,05.- FUTBOL. CAMPEONATO DE 

EUROPA DE SELECCIONES. 
Final. Alemania - Dinamarca En 
directo desde Gotemburgo (Sue
cia)

22,05.- HOLA RAFFAELLA
00,40.- DIARIO NOCHE
01,00.- ALUCINE “La grieta” (1989 7925”) 

Director: J.P. Simon Intérpretes: 
Jack Scalia, R. Lee Ermey, Ray 
Wise El inventor del submarino 
Sirena 1, Wick Hayes, es enviado 
a Noruega en el Sirena II para 
investigar las causas del accidente 
que lo destruyó. El submarino es 
localizado en una grieta a mucha 
profundidad.

02,30.- CINE 92 “Las mujeres los prefieren 
tontos” (1965 - 9323”) Director: 
Luis Savlavsky Intérpretes: Luis 
Sandrini , Ana M. Campoy, Rafael 
Carret. Raimundo y Andrea llevan 
diez años casados y su matrimonio 
es diferente de los demás. Ella 
engañará a su marido porque con 
su amante intentará asesinar a su 
cónyuge.

04,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,24.- APERTURA
0^,25.^, INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
10,15.- HABLANDO CLARO
11,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 

“A los cirujanos se les va la mano” 
(1980 - 8705”) Director: Hugo Sofo- 
vich Intérpretes: Alberto Olmedo, 
Susana Gómez, Jorge Porcel. Dos 
camilleros de un gran hospital 
bonaerense llevan años gastando la 
broma de que son dos eminentes 
cirujanos. Todos les han seguido la 
corriente, pero el hospital ha crecido 
y llega gente nueva dando lugar a 
situaciones insólitas e imprevistas. La 
identidad de los camilleros se des
dibuja hasta el extremo de que los 
dos presuntos cirujanos tengan que 
actuar como tales. COMENTA- 
RIO.Alberto Olmedo y Jorge Porcel 
fueron dos cómicos del teatro de 

revistas que pasaron al cine haciendo 
una serie de comedias picarescas de 
gruesos trazos y elementales tramas. 
En ésta, dirigida por otro especialista 
del género revisteril!.

1235.- REDACCION DE LA 2
12,40.- BARRIO SESAMO
13,05.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,35.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
14,25.- REDACCION DE LA 2
1430.- PASANDO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES

1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- PRIMERA SESION “París-Estambul 

sin regreso” (1966- 96) Director: 
Terence Hathaway Intérpretes: Ken 
Clark, Margaret Lee, Fabienne Dali. 

1845.- REDACCION DE LA 2
18,20.- FALCON CREST
19,15.- QUE BELLO ES NACER
19,45.- LA 2 EN CORTO
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- LA VUELTA DE ARSENIO LUPIN
21,05.- REDACCION DE LA DOS
2145.- EL ESPEJO “Malaventura” (1988

8150”) Director: Manuel Gutiérrez 
Aragón Intérpretes: Miguel Molina, 
Iciar Bollain, Richard Cintern

22,55.- EL DEBATE DE EL ESPEJO
23,55.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
00.20.- AREA RESERVADA
01.20.- CINE CLUB. UNA HISTORIA DE 

LA SEGUNDA GUERRA MUN
DIAL “La batalla de China” (1944 
- 6239”) Director: Frank Capra 
DOCUMENTAL En 1937, los ejér
citos japoneses atacaron China, una 
nación que se había mostrado pací
fica con sus vecinos a lo largo de 
sus cuarenta siglos de historia.

02,25.- “La guerra llega a América” (1945 
- 6536”) Directores: Frank Capra, 
Anatole Litvak DOCUMENTAL La 
historia de los Estados Unidos de 
América es también la lucha cons
tante por la libertad, la igualdad, 
la democracia.

0335.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,00.- NOTICIAS
07,25.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS - AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
09,25.- TAN CONTENTOS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
U,00.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

13,00.- POLDARK
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “Sólo matan a su 

dueño” (1972 ■ - 97) Director: 
William Godstone Intérpretes: 
James Gqrner, Katherine Ross

17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
19 50 - NOTICIAS
1933.- LA RULETA DE LA FORTUNA
2030.- NOTICIAS
21,00.- EL GORDO
2230.- QUEDATE CON LA COPLA
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CLAVE (Debate)
02.15.- CINE MADRUGADA “La noche 

de las elecciones” (1976 - 90) 
Director: Bruce Beresford Intér
pretes: John Hargreayes, Pat 
Bishop

04,00.- CIERRE DE EMISION

07.00.- AVANCE
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR 
10,45.- CINE CORAZON “Canto para 

ti” (1958 - 85) Director: Sebastián 
Almeda

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

13,25.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,55.- ENREDOS DE FAMILIA
14,25.- QUERIDOS PADRES
14357^ HOY (Avance informativo)
15,00.- PAPA COMANDANTE
15,30.- MANUELA
16.20. - MARIA DE NADIE
17,10.- TELECINCO, ¿DIGAME?
1730.- SUPER GUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- HOY (Avance informativo)
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SENSACION DE VIVIR
22.55. - TUTTI FRUTTI
00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,55.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE?
01,55.- LOS ANGELES DE CHARLIE
02,55.- MANNIX
03.55.- CIERRE

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEOMINUTO
09,25.- SHAGMA
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Testimonio fatal”
11,37.- CINE: “Cuando vuelvan las 

ballenas”
13,12.- DOCUMENTAL: “Cazadores de 

miel”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- CHICOS DE BEVERLY HILLS 
1430.- SPATZ
15,00.- CINE: “La locura de papá” 
163L- CINE: “Los sueños de Akira

Kurosawa”
18,30.- FUTBOL 7
19,35.- PETER PAN
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES 
2'030.- PRIMER PLANO
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,20.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “La caza 

del Octubre Rojo”
00,10.- CINE: “Cuando Harry encontró 

a Sally”
01,41.- INSIDE OUT
01,51.- CINE X: “Brandy y Alexander”
03,22.- CINE: “Red Scorpio, programado 

para destruir”
05,00.- CINE: “Conspiración para matar 

a un cura”
06,53.- OLIVER STONE, EL ULTIMO 

REBELDE
07,53.- PIEZAS.

CANAL SUR 22:40.- CINE DE ORO: “El colee-

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- TELETRASTO
12:00.- MEDIODIA 92
13:30.- EL DIARIO
13:35.- LA JUGADA
13:50.- DINERO
14:00.- LOS CAZAFANTASMAS
14:30.- EL DIARlO-l
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- EL ESPANTAPAJAROS Y 

LA SRA. KING
Í6:20.- LAS ANDALUCIAS
16:30.- CICLO ANTOLOGIA DEL 

CINE ESPAÑOL; “El Cristo 
de los faroles”

18:05.- CUERPO A CUERPO
18:55.- TOROS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- ¿TE SUENA?

cionista”
00:55.- EL DIARIO-3
01:10.- EXPO-DIARIO
01:35.- AULA DE CINE: “Una mujer 

casada”
03:05.- TENIS
05:05.- DESPEDIDA Y CIERRE
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Orgulloso, maniático, criticón e irónico, rasgos del “cliché” formado sobre el español

La imagen de los españoles en Europa 
será analizada hoy en ^^El espejo”

TVE-l retransmitirá en directo la fínal de la Copa de Europa de Fútbol, entre Alemania y Dinamarca

^H Música ^^

Orgullosos, maniáticos, 
criticones e irónicos son 
algunos de los rasgos del 
“cliché” que tienen sobre 
¡os españoles los europeos, 
imagen que analizarán, 
entre otros, el comisario de 
¡a Expo, Emilio Casinello, 
y la cantante Rocío Jurado 
en “El espejo”.

MADRID. (Efe).- El espa
cio, que se realizará en directo 
desde el recinto de la Expo
sición Universal, planteará el 
debate en torno al cambio que 
está sufriendo la imagen de 
España, potenciado por la 
conmemoración del V Cente
nario y de los Juegos Olím
picos de Barcelona.

Hablarán de ello también 
el cantante Bertín Osborne, el 
historiador José Varela Orte
ga, el presidente del Club 
Internacional de Prensa, Tito 
Drago, y el director de "Ex
tremadura: Enclave 92”, Luis 
Angel Ruiz de Gopegui.

Una encuesta realizada por 
el Centro de Investigaciones 
Sociológicas (CIS) en 1990, la 
primera, y última por el 
momento, de esta magnitud, 
revelaba que los españoles son 
para los europeos los más alti
vos, criticones, irónicos, 
socarrones y maniáticos del 
Viejo Continente.

Para ellos, la visceralidad, 
la anarquía, un cierto impulso 
genial y la ilógica, son carac
terísticas que acompañan a un

Rocío Jurado, invitada al debate de “El espejo”.

español allí donde vaya.
Pero también son conside

rados como la gente más sim
pática y amable, superando al 
resto de los latinos, según otra 
encuesta de ese mismo año 
realizada por el Instituto de 
Comunicación Pública en 19 
países.

Además, sigue funcionando 
el mito del “latín lover”, y los 
españoles son vistos como los 
hombres y mujeres más atrac
tivos, a bastante distancia de 
los naturales de otros países.

Es posible que tras la cele- ‘ 

bración de los acontecimien
tos del 92, varíen algunas de 
esas ideas y coincidan algo 
más con el espíritu de moder
nidad que empieza a ser una 
seña más de identidad de los 
españoles, que consideran 
como los factores que más 
constribuyen a su unión el 
Rey, la Constitución, la His
toria y la cultura.

La película elegida en esta 
ocasión es “Malaventura”, un 
triángulo amoroso de desgra
ciado desarrollo, que dirigió 
en el año 1988 Manuel

Gutiérrez Aragón.

Final de ¡a Copa de Europa 
de Fútbol

La primera cadena de TVE, 
y no la 2 como estaba anun
ciado, transmitirá hoy en 
directo desde Gotemburgo 
(Suecia) la final de la Copa 
de Europa, que disputarán a 
partir de las 21,00 horas Ale
mania y Dinamarca.

El favorito es el equipo ale
mán, que ya ganó esta com
petición en 1972 y 1980 y ade
más es el actual Campeón del 
Mundo. Por el contrario, 
Dinamarca llega por primera 
vez a la final de este cam
peonato, tras sorprender a 
propios y extraños eliminando 
en las semifinales a Holanda.

Se despide “Tutti Frutti”

La única e irrepetible Lola 
Flores será hoy la protagonista 
absoluta del espacio de Tele 
5 “Tutti Frutti”, que se des
pide de la programación 
durante los meses de verano.

“La Faraona” interpretará 
una canción a dúo con José 
Luis Rodríguez “El Puma” y 
contemplará las actuaciones 
de “Perlita de Huelva”, Reta
ma, María del Monte y Reme
dios Amaya.

También se despedirá hoy 
“Vip Guay”, que ofrecerá un 
especial con la participación 
como concursantes de Emilio 
Aragón, su anterior presenta
dor, y Belén Rueda.

Carreras acompañará a la orquesta.

La Sinfónica de 
Sevilla actuará 
en la Puerta de 
Brandemburgo

SEVILLA. (Efe).- La 
Orquesta Sinfónica de Sevilla, 
dirigida por su titular, Vjekos- 
lav Sutej, y acompañada por 
el tenor José Carreras, será la 
primera de España que actuará 
ante la Puerta de Brandembur
go de la antigua Berlín Orien
tal, dijo ayer a Efe el consejero 
delegado de la orquesta, Fran
cisco Senra.

Senra valoró la importancia 
de la gira que va a emprender 
la Sinfónica, una vez que ha 
terminado su segunda tempo
rada en Sevilla.

El consejero delegado de la 
Sinfónica indicó que la orques
ta estará el 1 de julio en el 
XLI Festival de Música y Dan
za de Granada.

■ i III
III
III
III Al “Mago” se le considera eímejor cantante de tangos de toda la historia del género

'''Idilio Zapatero.

Hoy, día 26, cumplen años:
; VIRGILIO ZAPATERO, 

niinistro de Relaciones con las 
Cortes, 46.

• CLAUDIO ABBADO, direc
tor de orquesta, 59.

• LUIS MARIA ARCONADA, 
ex futbolista, 38.

■ JOSE SALVADOR SAN
CHIS, ciclista, 29.

■ JOSE VIDAL BENEYTO, 
sociólogo, 63.

• PABLO GONZALEZ 
Briñas, consejero de la 
^unta, 48.

Presentados vídeos con actuaciones de
Gardel al cumplirse 57 años de su muerte

MONTEVIDEO. (Efe).- Al 
cumplirse los 57 años de la 
muerte de Carlos Gardel, con
siderado el mejor cantante de 
tangos de toda la historia, y 
mientras la polémica sobre su 
nacionalidad se mantiene viva, 
de lo que casi no quedan dudas 

i es que, merced a los adelantos 
técnicos, “El Mago” cada día 
canta mejor.

Gardel falleció en Medellín 
, (Colombia) el 24 de junio de 
: 1935 ai estrellarse el avión en 

el que viajaba para el inicio de 
: una gira.

La muerte de “El Mago”, “El 
; Morocho del Abasto”, “El 

Invicto”, “El Oriental” o “Car
litos”, algunas de las formas en 

; que le bautizaron sus fanáticos, 
se produjo en su apogeo y qui- 

¡ zás ello contribuyó a su ingreso 
i en la historia de la música 

popular del Río de la Plata y 
de Iberoamérica.

' Gardel constituye un caso 
único^en el mundo para un can
tante popular de perdurabilidad 
en audiencia y ventas de discos 
a casi seis décadas de su muerte, 

i y en cada aniversario se pro- 
' ducen sorpresas, como la 

reciente presentación de varios 
vídeos que resumen sus actua
ciones.

Actor en varias películas fil
madas en Estados Unidos y 
basadas en sus canciones, aman
te de las carreras de caballos 
y de las reuniones con amigos, 
fue considerado un ídolo rio
platense.

Para los uruguayos no hay 
duda de que Carlos Gardel 
nació en el Departamento (pro
vincia) de Tacuarembó, a 390 
kilómetros al norte de Monte
video, y se admite que su “pa
tria artística”, donde ganó fama 
internacional, fue en la Argen
tina, más precisamente en su 
capital Buenos Aires.

El propio Gardel, en octubre 
de 1933 en declaraciones al 
desaparecido diario “La Tribu
na Popular”, tras una de sus 
últimas actuciones en Monte
video, afirmó “nací en Tacua
rembó, lo que por otra parte, 
por sabido, es ocioso aclarar”.

“Gardel fue un cantor sin 
réplica, cuyo registro vocal no 
fue extenso ni voluminoso, y 
prevaleció sobre sus rivales por
que sin esforzarse ni recurrir

Carlos Gardel, un mito de la música popular iberoamericana.

a trampas vocales emitía su voz 
imprimiendo el color que, según 
su temperamento o habilidad de 
gran intuitivo, correspondía”, 
afirmó el poeta y periodista 
argentino Juan Carlos La 
Madrid para explicar su per
manencia popular.

El pasado miércoles, al con
memorarse un nuevo aniversa

rio de su muerte, centenares de 
“gardelianos de ley” participa
ron en Montevideo en nume
rosos actos de recuerdo.

barrio Sur de la capital uru
guaya. En teatros, radios, tele
visión, diarios y hasta en cole
gios uruguayos se dedicó un 
espacio para destacar la obra 
de ”Carlitos”.



PLAZA ¿¿ PILAR
Puertollano: Los 
trabajadores del 
hospital, contra 
la privatización 
de la lavandería

Los trabajadores de la lavan
dería del Hospital Santa Bár
bara de Puertollano han con
vocado una concentración para 
las doce del mediodía de hoy 
en protesta por la privatización 
del servicio anunciada por el 
Instituto Nacional de la Salud 
(INSALUD).

A esta convocatoria, que será 
con carácter general para todos 
los trabajadores del hospital 
Santa Bárbara, se sumaron 
otras medidas de presión, como 
encierros, que se concretarán 
hoy. Esta inminente privatiza
ción a largo plazo podría exten
derse a los servicios de lavan
dería de la provincia -el Hos
pital de Alcázar de San Juan 
ya no cuenta con este servicio-.

Carmen Abenza, secretaria 
provincial de la Federación de 
Trabajadores de Salud del sin
dicato Comisiones Obreras 
señaló que la privatización del 
servicio de lavandería del hos
pital Santa Bárbara de Puer
tollano es inminente “al prin
cipio en las obras de remode
lación se incluía también la 
reforma de la lavandería, pero 
ahora la han suprimido”.

Los sindicatos se oponen a 
la privatización, que tendría una 
repercusión en el empleo por
que no se garantiza el personal 
que se recolocaría “y lo qué' 
está claro es que se pierden pla
zas, aunque pasen a otras cate
gorías”. Según los sindicatos, al 
lavarse la ropa del hospital de 
Puertollano en otro punto de 
la provincia, no se garantiza la 
calidad del servicio “sólo se 
habla del tema económico, no 
de la calidad de la sanidad; aho
ra se cambian todos los días 
las sábanas a los enfermos, pero 
con la lavandería lejos de aquí, 
esto no se asegura”. Además, 
consideran que esta privatiza
ción puede ser el aviso de la 
tendencia del INSALUD en el 
resto de los servicios.

En la lavandería hay 22 per
sonas empleadas y se quedarían 
en su puesto las cuatro emplea
das de costura y la gobernanta. 
Una representación de los tra
bajadores se reunió después del 
pleno del Ayuntamiento cele
brado ayer por la tarde con el 
alcalde de Puertollano, Santiago 
Moreno, y los portavoces de los 
grupos municipales, que se han 
comprometido a hacer las ges
tiones oportunas.
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¿Nuevo modelo de transporte?. Un nuevo modelo de transporte, al parecer, ha 
sido inventado por unos trabajadores para desplazarse de un zona a otra. Como puede 
verse en la imágen captada por la cámara de Rueda Villaverde, tres obreros utilizaron 
un vehículo, en el que normalmente son transportados ladrillos y diferentes materiales de 
construcción, para su desplazamiento. No sabemos si lo hicieron por carecer de otro o 
por comodidad, a la hora de tener que estacionario, ya que cada vez en Ciudad Real 
es más complicado encontrar un lugar donde dejar aparcado un vehículo.

Hoy se constituye la Caja 
de Castilla-La Mancha

■ La Asociación de Amas 
de Casa de Puertollano ha 
tenido la gentileza de otor
gar una distinción a LA TRI
BUNA de Ciudad Real.* * *

■ Independientemente de 
la información que ofrece
remos en su momento, aquí 
y ahora queremos agradecer, 
profundamente, la distin
ción, recogida por nuestro 
jefe de Publicidad. 

* * *
■ El hecho de que nuestro 

director estuviese, casi a la 
misma hora, pregonando las 
Fiestas de Santo Tomás de 
Villanueva, impidió que fue
se él quien acudiese al entra
ñable acto. 

* * *
■ Hoy quedará constitui

da, en Cuenca, la nueva enti
dad financiera regional que 
agrupa a las cajas de Cuenca 
y Ciudad Real, Toledo y 
Albacete. Guadalajara, como 
todos sabemos, ha quedado 
fuera por escisión de su 
Consejo. 

* * *
■ Independientemente del 

trasfondo político que hay 
detrás de decisiones de este 
calibre, no sería justo ocultar 
que esta es una realidad his
tórica que debe propiciar el

U
l

Femando Novo.

desarrollo de CastillaLa 
Mancha. * * *

■ En el peor de los casos 
habrá que pedir, y vigilar, 
que nadie, desde otras ins- 
taacias, mangonée o prosti
tuya la nueva Caja de Cas
tilla- La Mancha... que noso
tros llamaríamos sólo de La 
Mancha, como a la Univer
sidad, ya que los de la miel, 
siempre se quedan fuera.* * :i:

■ Por cierto que “Radio 
rumor” asegura que el pre
sidente de la nueva entidad 
será Fernando Novo.

La Caja de Ahorros de Cas
tilla- La Mancha, resultante de 
la fusión de las cajas de Cuenca 
y Ciudad Real, Toledo y Alba
cete se constituye hoy en Cuen
ca, sede social de la nueva caja- 
regional. El acto de constitu
ción tendrá lugar a las 12.30 
horas de la mañana y poste
riormente se inscribirá en el 
registro mercantil de la capital 
conquense. A este acto asistirá 
el consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines.

Los diecisiete miembros del 
Consejo de Administración de 
la Caja de Ahorros de Casti
lla-La Mancha se reúnen hoy 
por primera vez, tras haber sido 
designados por cada uno de sus 
grupos de procedencia, es

IU, contra la modificación 
de créditos en Puertollano

Con el voto en contra de lo.s 
trc.s concejale.s de Izquierda Uni
da y el apoyo de los grupos 
socialistas, popular e Iniciativa 
Ciudadana prosperó el primer 
expediente de modificación de 
créditos del presupuesto del 92 
del Ayuntamiento de Puertolla
no, que aumenta en 125 millones 
de pesetas. El pleno celebrado 
ayer a las cuatro y media de 
la tarde -dos horas antes de lo 
habitual-, fue de trámite y algún 
concejal socialista, privado de la 
siesta, no pudo evitar echar una 
cabezada.

Aprobadas Ias modifícaciones 
del PGOU

Se aprobó por unanimidad el 
convenio colectivo del personal

La discoteca de 
verano “Costa 
Pachá” será 
inaugurada hoy 
en Ciudad Real

A las 12 de la noche de hoy 
tendrá lugar la inauguración de 
la discoteca de verano “Costa 
Pachá”, la más grande de la pro
vincia. A la inauguración podrán 
asistir todas aquellas personas 
que acrediten estar en posesión 
de la invitación correspondiente, 
según informó el Departamento 
de Marketing. Las instalaciones 
de “Costa Pachá” en Ciudad 
Real constan de un lago, bar
bacoa y aparcamiento, así como 
diferentes barras y espacios 
abiertos. Entre las diferentes 
actividades que han sido pro
gramadas en esta discoteca para 
los próximos días, figura la pre
sentación de la reina y damas 
de honor de la Feria, en el trans
curso de un acto que tendrá 
lugar el domingo, día 28 a las 
12 de la noche.

decir, de cada una de las tres 
entidades fusionantes (ayunta
mientos, impositores, diputa
ciones y empleados) y elegirán 
al presidente.

El presidente saldrá elegido 
de entre los actuales máximos 
responsables de cada una de 
las cajas provinciales. En este 
sentido, el presidente de la caja 
de Albacete y ex consejero de 
Industria y Turismo, Fernando 
Novo, es la persona que cuenta 
con más posibilidaes para ser 
elegido como máximo respons- 
ble de la nueva entidad. De 
confirmarse esto, los presiden
tes de las cajas de Cuenca y 
Ciudad Real, Angel Alvaro, y 
de Toledo, Francisco Herranz, 
serían elegidos como vicepre
sidentes.

laboral del Ayuntamiento, las 
modificaciones del Plan General 
de Ordenación Urbana, distintas 
base.s para provisión de plazas 
y un convenio con el Ministerio 
de Educación y Ciencia para un 
Programa de Formación y 
Empleo. Lo que sí quedó claro 
en el Pleno es que no hay acritud 
en las relacione.s entre socialistas 
y populares en la Corporación 
de Puertollano. Apropiándose 
de la muletilla favorita de Felipe 
González, el concejal de Hacien
da y el alcalde insistieron en que 
no debe haber acritud en las 
relaciones entre los grupos 
municipales, algo que ratificó el 
concejal popular Julián Bueno 
quien dijo que si bien no hay 
acritud de lo que parece es que 
hablan lenguajes distintos.


